| | Министерство сельского хозяйства Росси | йской Федерации | |
|---|---|---------------------|--|
| САГРАРНЫЙ | федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего | | |
| | образования | | |
| | «Санкт-Петербургский государственный агр | рарный университет» | |
| , | СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА | | |
| 7 | Правила приема на обучение по образовательным | | |
| | программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в | | |
| | федеральное государственное бюджетное | 2025 | |
| | образовательное учреждение высшего образования | | |
| | «Санкт-Петербургский государственный аграрный | | |
| · | университет» на 2025-2026 учебный год | | |



СИСТЕМА МЕНЕДЖМЕНТА КАЧЕСТВА

ПРАВИЛА ПРИЕМА
НА ОБУЧЕНИЕ ПО ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫМ ПРОГРАММАМ
ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ – ПРОГРАММАМ
БАКАЛАВРИАТА, ПРОГРАММАМ МАГИСТРАТУРЫ В
ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО
ОБРАЗОВАНИЯ «САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ
ГОСУДАРСТВЕННЫЙ АГРАРНЫЙ УНИВЕРСИТЕТ»
НА 2025-2026 УЧЕБНЫЙ ГОД

Дата введения 20 января 2025 г. (с изм. доп., вступ. в силу с 24.02.2025)

Санкт-Петербург 2025

| | Должность | Фамилия И.О. | Дата |
|-------------|---|-----------------|------------|
| Разработал | Ответственный секретарь приемной комиссии | Сенченкова О.Н. | 21.02.2025 |
| Согласовали | Проректор по учебной работе и цифровой трансформации | Громов Е.И. | 24.02.2025 |
| Экспертиза | Главный юрист | Байдов С.П. | 24.02 2015 |
| | | | стр. 1 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

ПРЕДИСЛОВИЕ

- РАЗРАБОТАНО отделом по работе с абитуриентами федерального государственного бюджетного образовательного учреждения образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет».
- ПРИНЯТО на заседании Ученого совета федерального государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» 20 января 2025 г, протокол № 1.
- ВВЕДЕНО действие приказом федерального ректора государственного бюджетного образовательного учреждения высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» № 20 от 20 января 2025 г. и внесены изменения № 121 от 24 февраля 2025 г.
 - ВЕРСИЯ 1.2.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

ЛИСТ СОГЛАСОВАНИЯ

Разработано:

<u> Дене</u> О.Н. Сенченкова

Согласовано:

Проректор по учебной работе и цифровой трансформации

Ответственный секретарь

приемной комиссии

Е.И. Громов

Экспертиза проведена:

Главный юрист

С.П. Байдов



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

СОДЕРЖАНИЕ

| I. Общие положения | 7 |
|--|-----|
| II. Количество организаций, направлений подготовки для одновременного | 1.4 |
| поступления на обучение по программам бакалавриата | |
| III. Вступительные испытания | .14 |
| IV. Учет индивидуальных достижений поступающих | .65 |
| V. Особые права при приеме на обучение по программам бакалавриата | .76 |
| VI. Прием заявлений и документов | .79 |
| VII. Списки подавших заявление и конкурсные списки | .89 |
| VIII. Зачисление, подача и отзыв согласия на зачисление, заключение договора об образовании, отзыв документов, отказ от зачисления | .94 |
| IX. Зачисление на места в рамках контрольных цифр приема | 97 |
| Х. Информирование о приеме на обучение | 01 |
| XI. Сроки приема на обучение | 03 |
| XII. Особенности проведения внутренних вступительных испытаний для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья | 06 |
| XIII. Особенности приема на целевое обучение | 08 |
| XIV. Особенности проведения дополнительного приема на обучение1 | 11 |
| XV. Особенности приема на обучение иностранных граждан и лиц без гражданства1 | 13 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- Федеральным законом «Об образовании в Российской Федерации» от 29.12.2012 г. № 273-ФЗ (далее Федеральный закон № 273-ФЗ);
- Федеральным законом от 14 апреля 2023 года № 124-ФЗ «О внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» (далее – Федеральный закон № 124-ФЗ);
- Указом Президента Российской Федерации «О дополнительных мерах поддержки семей военнослужащих и сотрудников некоторых федеральных государственных органов» от 09 мая 2022 г. № 268 (далее Указ Президента №268);
- постановлением Правительства Российской Федерации от 10 июня 2023 года № 964 «Об утверждении Правил установления организациям, осуществляющим образовательную деятельность, контрольных цифр приема по профессиям, специальностям и направлениям подготовки и (или) укрупненным группам профессий, специальностей и направлений подготовки для обучения по образовательным программам среднего профессионального и высшего образования, а также по группам научных специальностей и (или) научным специальностям для обучения по программам подготовки научных и научно-педагогических кадров в аспирантуре (адъюнктуре) за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета и признании утратившими силу некоторых актов Правительства Российской Федерации»;
- постановлением Правительства Российской Федерации «О функционировании суперсервиса «Поступление в вуз онлайн» от 26 января 2023 г. № 89 (с изменениями);
- постановлением Правительства Российской Федерации «О целевом обучении по образовательным программам среднего профессионального и высшего образования» от 27 апреля 2024 г. № 555;
- постановлением Правительства Российской Федерации «О порядке установления факта участия граждан Российской Федерации в специальной военной операции на территориях Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области» от 9 октября 2024 г. № 1354;
- распоряжением Правительства Российской Федерации «Об утверждении перечня международных олимпиад по общеобразовательным предметам, по результатам которых члены сборных команд иностранного государства победители и призеры, являющиеся гражданами Российской Федерации или соотечественниками, не являющимися гражданами



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

Российской Федерации, имеют право на прием без вступительных испытаний на обучение по имеющим государственную аккредитацию и (или) за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов российской федерации и местных бюджетов по не имеющим государственной аккредитации образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата по специальностям и (или) направлениям подготовки, соответствующим профилю международной олимпиады» от 16 ноября 2024 г. № 3310-р;

- Российской Федерации распоряжением Правительства официальных международных спортивных утверждении перечня соревнований, по результатам которых лица, занявшие первое место, имеют право на прием без вступительных испытаний на обучение по имеющим государственную аккредитацию и (или) за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, бюджетов субъектов российской федерации и местных бюджетов по не имеющим государственной аккредитации программам образования образовательным высшего бакалавриата по специальностям и (или) направлениям подготовки в области физической культуры и спорта» от 19 октября 2024 г. № 2930-р;
- приказом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 27 ноября 2024 года № 821 «Об утверждении Порядка приема на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры» вступает в силу с 01 марта 2025 года;
- приказом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 27 ноября 2024 года № 820 «Об утверждении перечня вступительных испытаний при приеме на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата» вступает в силу с 01 марта 2025 года;
- приказом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 30 августа 2024 г. № 571 «Об утверждении перечня олимпиад школьников и их уровней на 2024/25 учебный год»;
- приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 29 сентября 2023 г. № 730 «Об утверждении Порядка и условий выдачи медалей «За особые успехи в учении» I и II степеней»;
- приказом Министерства просвещения Российской Федерации от 30 августа 2024 г. № 620 «Об утверждении перечня олимпиад и иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсов, мероприятий, направленных на развитие интеллектуальных и творческих способностей, способностей к занятиям физической культурой и спортом, интереса к научной (научно-исследовательской), инженерно-технической, изобретательской, творческой, физкультурно-спортивной деятельности, а также на пропаганду научных знаний, творческих и спортивных достижений, на 2024/25 учебный год»;



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- приказом Федеральная служба по надзору в сфере образования и науки от 26 июня 2019 г. №876 «Об определении минимального количества баллов единого государственного экзамена, подтверждающего освоение образовательной программы среднего общего образования, и минимального количества баллов единого государственного экзамена, необходимого для поступления в образовательные организации высшего образования на обучение по программам бакалавриата и программам специалитета»;
- письмом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации «О направлении методических рекомендаций» от 17 октября 2022 г. № МН-5/34691.

І. Общие положения

- 1. Настоящие Правила регламентируют прием граждан Российской Федерации, иностранных граждан и лиц без гражданства (далее поступающие) на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата и программам магистратуры (далее соответственно программы бакалавриата, программы магистратуры, вместе образовательные программы) в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» (далее Университет, ФГБОУ ВО СПбГАУ).
- 2. Университет объявляет прием на обучение по образовательным программам (далее прием на обучение) на основании лицензии на осуществление образовательной деятельности по следующим образовательным программам:

| Код направления подготовки | Наименование направления подготовки |
|----------------------------|--|
| | Бакалавриат |
| 06.03.01 | Биология |
| 08.03.01 | Строительство |
| 09.03.03 | Прикладная информатика |
| 13.03.01 | Электроэнергетика и электротехника |
| 20.03.01 | Техносферная безопасность |
| 21.03.02 | Землеустройство и кадастры |
| 23.03.03 | Эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов |
| 35.03.03 | Агрохимия и агропочвоведение |
| 35.03.04 | Агрономия |
| 35.03.05 | Садоводство |
| 35.03.06 | Агроинженерия |
| 35.03.07 | Технология производства и переработки сельскохозяйственной продукции |



| Код направления | 11 |
|-----------------|---|
| подготовки | Наименование направления подготовки |
| 35.03.08 | Водные биоресурсы и аквакультура |
| 35.03.10 | Ландшафтная архитектура |
| 35.03.11 | Гидромелиорация |
| 36.03.02 | Зоотехния |
| 38.03.01 | Экономика |
| 38.03.02 | Менеджмент |
| 38.03.04 | Государственное и муниципальное управление |
| 40.03.01 | Юриспруденция |
| 43.03.01 | Сервис |
| | Магистратура |
| 08.04.01 | Строительство |
| 13.04.01 | Теплоэнергетика и теплотехника |
| 20.04.01 | Техносферная безопасность |
| 21.04.02 | Землеустройство и кадастры |
| 23.04.03 | Эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов |
| 35.04.03 | Агрохимия и агропочвоведение |
| 35.04.04 | Агрономия |
| 35.04.05 | Садоводство |
| 35.04.06 | Агроинженерия |
| 35.04.07 | Водные биоресурсы и аквакультура |
| 35.04.09 | Ландшафтная архитектура |
| 36.04.02 | Зоотехния |
| 38.04.02 | Менеджмент |
| 38.04.04 | Государственное и муниципальное управление |
| 38.04.08 | Финансы и кредит |
| 40.04.01 | Юриспруденция |

- 3. ФГБОУ ВО СПбГАУ **не является** образовательной организацией, осуществляющей образовательную деятельность и находящейся в ведении федеральных государственных органов, указанных в части 1 статьи 81 Федерального закона от 29 декабря 2012 года № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации» (далее Федеральный закон № 273-ФЗ), устанавливаются указанными федеральными государственными органами¹.
 - 4. Прием на обучение осуществляется на первый курс.
 - 5. Прием на обучение осуществляется:
- по программам бакалавриата при наличии у поступающих среднего общего образования, или среднего профессионального образования, или высшего образования;
- по программам магистратуры при наличии у поступающих высшего образования.

¹ Пункт 1 части 10 статьи 81 Федерального закона №273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

Наличие образования подтверждается документами об образовании или об образовании и о квалификации, выдаваемыми лицам, успешно прошедшим государственную итоговую аттестацию либо итоговую аттестацию (далее – документы об образовании).

- 6. Поступающим необходимо иметь:
- 1) для поступления на обучение по образовательным программам, имеющим государственную аккредитацию, образование, подтвержденное документами об образовании, выданными лицам, успешно прошедшим государственную итоговую аттестацию:
- документом образовании образца, устанавливаемого федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по государственной политики И нормативно-правовому регулированию в сфере общего образования, или федеральным органом власти, осуществляющим функции ПО государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере высшего образования, или федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере здравоохранения, или федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке государственной политики нормативно-правовому И регулированию в сфере культуры²;
- документом государственного образца об уровне образования или об уровне образования и о квалификации, полученным до 1 января 2014 г. (документ о начальном профессиональном образовании, подтверждающий получение среднего (полного) общего образования, и документ о начальном профессиональном образовании, полученном на базе среднего (полного) общего образования, приравниваются к документу о среднем профессиональном образовании и о квалификации³);
- документом об образовании образца, устанавливаемого федеральным государственным бюджетным образовательным учреждением высшего образования «Московский государственный университет имени М.В. Ломоносова», федеральным государственным бюджетным образовательным учреждением высшего образования «Санкт-Петербургский государственный университет», документом об образовании и о квалификации образца, устанавливаемого по решению коллегиального органа управления

² Часть 4 статьи 60 Федерального закона № 273-ФЗ

³ Пункт 2 части 1 статьи 108 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образования «Санкт-Петербургский государственное аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

организации, если указанный документ выдан лицу, успешно прошедшему государственную итоговую аттестацию 4 ;

- документом об образовании, выданным частной организацией, осуществляющей образовательную деятельность на территории инновационного центра «Сколково»⁵, или организацией, осуществляющей образовательную деятельность на территории инновационного научнотехнологического центра⁶;
- документом (документами) об образовании, полученным (полученными) в иностранном государстве, если указанное в нем образование признается в Российской Федерации на уровне соответствующего образования (далее документ иностранного государства об образовании);
- 2) для поступления на обучение по образовательным программам, не имеющим государственной аккредитации, образование, подтвержденное документами об образовании, указанными в подпункте 1 настоящего пункта, или документами об образовании образца, устанавливаемого организацией, выданными лицам, успешно прошедшим итоговую аттестацию.
 - 7. Прием на обучение проводится
- 1) на места в рамках контрольных цифр приема граждан на обучение за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета (далее соответственно контрольные цифры приема, бюджетные ассигнования):
 - а) на места в пределах следующих квот:
 - квота приема на целевое обучение⁷ (далее целевая квота);
- квота приема для получения высшего образования по программам бакалавриата за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета⁸, которая устанавливается Университетом в размере не менее 10% от объема контрольных цифр приема по каждой специальности или направлению подготовки (далее особая квота) (по программам бакалавриата);
- отдельная квота приема для получения высшего образования по программам бакалавриата за счет бюджетных ассигнований федерального бюджета, указанная в части 5.1 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ⁹,

⁴ Часть 5 статьи 60 Федерального закона № 273-ФЗ

⁵ Части 2 и 9 статьи 17 Федерального закона от 28 сентября 2010 г. № 244-ФЗ «Об инновационном центре «Сколково»

⁶ Часть 10 статьи 21 Федерального закона от 29 июля 2017 г. № 216-ФЗ «Об инновационных научнотехнологических центрах и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»

⁷ Часть 2 статьи 71.1 Федерального закона № 273-ФЗ

⁸ Часть 6 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ

⁹ Часть 6.1 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

которая устанавливается Университетом в размере не менее 10% от объема контрольных цифр приема по каждой специальности или направлению подготовки (далее – отдельная квота) (по программам бакалавриата);

- б) на места в рамках контрольных цифр приема за вычетом квот (далее - основные бюджетные места);
- 2) на места для обучения по договорам об образовании, заключаемым при приеме на обучение за счет средств физических и (или) юридических лиц, и за счет собственных средств Университета (далее соответственно – платные места, договоры об образовании).
- При приеме на обучение на места в рамках контрольных цифр приема на обучение по программам бакалавриата, выделение осуществляется в следующей последовательности:
 - 1) выделяется отдельная квота;
- 2) выделяется особая квота в пределах оставшегося количества мест (при наличии);
- 3) выделяется целевая квота в пределах оставшегося количества мест (при наличии) (за исключением дополнительного приема на обучение).
- В случае если особая квота не выделена, Университет объявляет прием на обучение на места в пределах особой квоты с указанием количества мест, равного нулю. В случае если после выделения квот основные бюджетные места отсутствуют, Университет объявляет прием на обучение на основные бюджетные места с указанием количества мест, равного нулю.
- В рамках подготовки к проведению и проведения приема на обучение Университет:
- размещает информацию о приеме на обучение своем информационно-телекоммуникационной официальном сайте сети «Интернет» (далее – официальный сайт);
- проводит прием от поступающих заявлений о приеме на обучение и документов, необходимых для поступления и прилагаемых к заявлению о приеме на обучение (далее соответственно – прием заявлений и документов, заявление о приеме, документы, необходимые для поступления);
- самостоятельно проводит вступительные испытания по программам бакалавриата в случаях, установленных пунктом 42 Правил, по программам магистратуры (далее – внутренние вступительные испытания);
 - проводит зачисление на обучение (далее зачисление).
- Прием на обучение проводится на конкурсной основе. Для проведения приема на обучение Университет устанавливает:



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- перечень вступительных испытаний;
- по каждому вступительному испытанию максимальное количество баллов и минимальное количество баллов, подтверждающее успешное прохождение вступительного испытания (далее – минимальное количество баллов);
- перечень индивидуальных достижений поступающих (далее индивидуальные достижения) и порядок их учета;
- порядок предоставления особых прав, предусмотренных частями 4 и 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, и особого преимущества в соответствии с пунктами 60 65 Правил (по программам бакалавриата).

Сумма конкурсных баллов исчисляется как сумма баллов за вступительные испытания и за индивидуальные достижения.

- **12.** Университет проводит отдельный конкурс по каждой совокупности условий поступления на обучение (далее соответственно конкурсная группа, условия поступления):
- 1) по ФГБОУ ВО СПбГАУ и Калининградскому филиалу ФГБОУ ВО СПбГАУ следующими способами:
 - по Университету (без учета филиала);
 - по Калининградскому филиалу ФГБОУ ВО СПбГАУ;
 - 2) по формам обучения:
 - по очной форме обучения;
 - по очно-заочной форме обучения;
 - по заочной форме обучения;
- 3) по направленности (профилю) образовательных программ (далее конкурсный профиль) следующими способами:
- а. однопрофильный конкурс в пределах направления подготовки (далее однопрофильный конкурс):
 - по направлению подготовки в целом;
- по одной или нескольким образовательным программам в рамках направления подготовки;
- б. многопрофильный конкурс по нескольким направлениям подготовки в пределах укрупненной группы направлений подготовки (далее соответственно многопрофильный конкурс; специальности, направления подготовки, включенные в конкурс; укрупненная группа) Университетом не проводится.

В случае если контрольные цифры приема установлены по конкретным направлениям подготовки, Университет проводит однопрофильные конкурсы



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

(конкурс) по этим направлениям подготовки.

В случае если контрольные цифры приема установлены по укрупненной группе, Университет проводит однопрофильные конкурсы (конкурс) по направлениям подготовки, входящим в укрупненную группу.

В случае если по направлениям подготовки отсутствуют места в рамках контрольных цифр приема, при приеме на платные места по этим направлениям подготовки организация проводит однопрофильные конкурсы (конкурс);

- 4) по источникам финансирования мест:
- на места в рамках контрольных цифр приема;
- на платные места;
- 5) по видам мест в рамках контрольных цифр приема:
- на места в пределах особой квоты;
- на места в пределах отдельной квоты;
- на места в пределах целевой квоты;
- на основные бюджетные места.
- **13.** По одним и тем же направлениям подготовки Университет может проводить различные однопрофильные конкурсы по различным конкурсным группам.
- **14.** Университет **не проводит** отдельный конкурс при приеме на обучение на платные места по программам бакалавриата для лиц, имеющих профессиональное образование (далее отдельный конкурс на базе профессионального образования).
- **15.** Для конкурсов, имеющих одинаковый конкурсный профиль (за исключением отдельного конкурса на базе профессионального образования), Университет устанавливает одинаковые:
 - перечень вступительных испытаний;
- минимальное количество баллов (за исключением случая, указанного в абзаце седьмом настоящего пункта);
 - максимальное количество баллов;
- перечень общих индивидуальных достижений и порядок их учета (в соответствии с главой IV Правил);
- порядок предоставления особых прав, предусмотренных частями 4 и 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, и особого преимущества в соответствии с пунктами 60 64 Правил (по программам бакалавриата).

Университет и(или) Министерство сельского хозяйства Российской Федерации могут установить различное минимальное количество баллов для



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

конкурсов, имеющих одинаковый конкурсный профиль, по Университету (без учета филиалов) и по Калининградскому филиалу ФГБОУ ВО СПбГАУ, по источникам финансирования мест.

- 16. Университет формирует по каждой конкурсной группе:
- списки лиц, подавших заявление о приеме (далее списки подавших заявление);
- ранжированные списки лиц, подавших заявление о приеме и документы, необходимые для поступления, и имеющих необходимые результаты ЕГЭ и (или) вступительных испытаний (далее конкурсные списки).
- 17. При наличии незаполненных мест после завершения зачисления Университет проводит дополнительный прием на обучение на указанные места в соответствии с главой XIV Правил.

II. Количество организаций, направлений подготовки для одновременного поступления на обучение по программам бакалавриата

- **18.** Предельное количество организаций, в которые поступающий вправе одновременно поступать на обучение по программам бакалавриата, составляет **5**.
- **19.** Предельное количество направлений подготовки, по которым поступающий вправе одновременно участвовать в конкурсе по программам бакалавриата в каждой организации:
- составляет **5**, если количество направлений подготовки, по которым организация проводит прием на обучение, более или равно **5**;
- равно количеству направлений подготовки, по которым организация проводит прием на обучение, если указанное количество менее **5**.
- **20.** В каждой организации поступающий может одновременно поступать на обучение по различным конкурсным группам в рамках каждого направления подготовки.
- **21.** Участие поступающего в многопрофильном конкурсе (конкурсах) по конкретной совокупности направлений подготовки учитывается как участие в конкурсе по одной специальности или направлению подготовки.

III. Вступительные испытания

22. Прием на обучение проводится:



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

- 1) по программам бакалавриата:
- по результатам единого государственного экзамена (далее ЕГЭ),
 оцениваемым по стобалльной шкале, которые признаются в качестве результатов вступительных испытаний, и (или) по результатам внутренних вступительных испытаний;
- без вступительных испытаний в соответствии с частями 4 и 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ на места в пределах целевой квоты, на места в пределах особой квоты, на основные бюджетные места, на платные места (в соответствии с пунктами 60 64 Правил);
- без проведения вступительных испытаний (за исключением дополнительных вступительных испытаний творческой и (или) профессиональной направленности) на места в пределах отдельной квоты (в соответствии с пунктом 66 Правил);
- 2) по программам магистратуры по результатам внутренних вступительных испытаний.
- 23. Университет устанавливает перечень вступительных испытаний и их приоритетность для ранжирования списков поступающих (далее приоритетность испытания при ранжировании, приоритетность испытаний при ранжировании):



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

Перечень вступительных испытаний для лиц, поступающих на обучение: на базе среднего общего образования на основании результатов ЕГЭ-графа 4; на базе среднего профессионального образования по результатам вступительных испытаний (ВИ) – графы 5 и 6; на базе высшего образования по результатам вступительных испытаний (ВИ) – графа 7 для очной, очно-заочной и заочной форм обучения

| | h | | Для поступающих по результатам ЕГЭ | | и профессиональным образованием ультатам ВИ | Для поступающих с высшим образованием по результатам ВИ |
|----|----------------------------------|---|--|---|--|---|
| No | УГСН Наименование направления | Наименование испытания и | Наименование и приоритетность общеобразовательного ВИ | Наименование и приоритетность профильного ВИ | Наименование испытания и приоритетность общеобразовательного вступительного испытания | |
| | | | приоритетность общеобразовательного вступительного испытания | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | профессиональное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| | | | Биологич | еские направления | | |
| 1 | 06.03.01 35.03.04 | Биология | 1. биология | | 1. сельскохозяйственная биология | 1. биология |
| 3 | 35.03.04 35.03.05 35.03.07 | Агрономия Садоводство Технология производства и переработки сельскохозяйственной продукции Водные биоресурсы и аквакультура | 2. математика (профильного уровня) | | 2. прикладная математика | 2. математика (профильного уровня) |
| 5 | 35.03.08 | | 2. химия | | | 2. химия |
| 6 | 36.03.02 | Зоотехния | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |
| | | | 1. биология | | 1. сельскохозяйственная биология | 1. биология |
| | | | 2. химия | | | 2. химия |
| 7 | 35.03.03 | Агрохимия и агропочвоведение | 2. математика (профильного уровня) | | 2. прикладная математика | 2. математика (профильного уровня) |
| | | | 2. география | | | 2. география |
| 8 | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |
| | | | Инженерно-техн | ологические направления | | |



| | | , | Для поступающих по результатам ЕГЭ | | и профессиональным образованием ультатам ВИ | Для поступающих с высшим образованием по результатам ВИ | |
|----------|---|---|---|---|---|--|---|
| No | УГСН | Наименование направления | Наименование испытания и | Наименование и приоритетность общеобразовательного ВИ | Наименование и приоритетность профильного ВИ | Наименование испытания и приоритетность общеобразовательного вступительного испытания | |
| | | | приоритетность общеобразовательного | | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | профессиональное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | |
| | | | 1. математика (профильного уровня) | | 1. прикладная математика | 1. математика (профильного уровня) | |
| | | | 2. химия | | | 2. химия | |
| 9 | 20.03.01 | Техносферная безопасность | 2. физика | | 2. техническая физика | 2. физика | |
| | | | 2. информатика | | | 2. информатика | |
| E) (| | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык | |
| | | | 1. математика (профильного уровня) | | 1. прикладная математика | 1. математика (профильного уровня) | |
| 10 | 09.03.03 | Прикладная информатика | 2. физика | | | 2. физика | |
| 10 | 07.03.03 | прикладная информатика | 2. информатика | | 2. информационные технологии в профессиональной деятельности | 2. информатика | |
| | | * | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык | |
| 11 12 | 08.03.01 13.03.01 | Строительство Электроэнергетика и электротехника | 1. математика (профильного уровня) | | 1. прикладная математика | 1. математика (профильного уровня) | |
| 13 | 23.03.03 Эксплуатация транспортно- технологических машин и комплексов | | 2. физика | | 2. техническая физика | 2. физика | |



| | | | Для поступающих по результатам ЕГЭ | | и профессиональным образованием ультатам ВИ | Для поступающих с высшим образованием по результатам ВИ |
|----------|--|--|---|--|---|---|
| No | УГСН | Наименование направления | Наименование испытания и | Наименование и приоритетность общеобразовательного ВИ | Наименование и приоритетность профильного ВИ | Наименование испытания и приоритетность общеобразовательного вступительного испытания |
| | Transferred in the state of the | приоритетность общеобразовательного вступительного испытания | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | профессиональное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5. | 6 | 7 |
| | | | 2. информатика | | | 2. информатика |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |
| | | | 1. математика (профильного уровня) | | 1. прикладная математика | |
| 14 | 21.03.02 | Землеустройство и кадастры | 2. физика | | 2. техническая физика | |
| 15 16 | 35.03.06 35.03.10 | Агроинженерия Ландшафтная архитектура | 2. информатика | | | į. |
| 17 | 35.03.11 | Гидромелиорация | 2. география | | | |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | |
| | | | Социально-эко | номические направления | | |
| | | | 1. математика (профильного уровня) | | 1. функциональный анализ | 1. математика (профильного уровня) |
| 18 | 38.03.01 | Экономика | 2. обществознание | | 2. Россия в мире | 2. обществознание |
| | | | 2. история | | - | 2. история |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |



| | | | Для поступающих по результатам ЕГЭ | | и профессиональным образованием ультатам ВИ | Для поступающих с высшим образованием по результатам ВИ |
|----|----------|---------------------------------|--|---|--|---|
| No | УГСН | Наименование направления | Наименование испытания и | Наименование и приоритетность общеобразовательного ВИ | Наименование и приоритетность профильного ВИ | Наименование испытания и приоритетность общеобразовательного вступительного испытания |
| | | | приоритетность общеобразовательного вступительного испытания | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | профессиональное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| | | | 1. математика (профильного уровня) | | 1. функциональный анализ | 1. математика (профильного уровня) |
| | | * | 2. обществознание | | 2. Россия в мире | 2. обществознание |
| 19 | 38.03.02 | Менеджмент | 2. история | | | 2. история |
| | | | 2. информатика | | | 2. информатика |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |
| | | | 1. история | | 1. история государства и права | 1. история |
| 20 | 38.03.04 | Государственное и муниципальное | 2. математика (профильного уровня) | | | 2. математика (профильного уровня) |
| 20 | 30.03.01 | управление | 2. обществознание | | 2. функциональный анализ | 2. обществознание |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |
| le | | | 1. обществознание | | 1. Россия в мире | 1. обществознание |
| 21 | 43.03.01 | Сервис | 2. история | | - | 2. история |
| | | | 2. математика (профильного уровня) | | 2. функциональный анализ | 2. математика (профильного уровня) |



| | | | Для поступающих по результатам ЕГЭ | | и профессиональным образованием ультатам ВИ | Для поступающих с высшим образованием по результатам ВИ |
|----|----------|--------------------------|--|---|--|---|
| № | УГСН | Наименование направления | Наименование испытания и | Наименование и приоритетность общеобразовательного ВИ | Наименование и приоритетность профильного ВИ | Наименование испытания и приоритетность общеобразовательного вступительного испытания |
| 5 | | тапменование направления | приоритетность общеобразовательного вступительного испытания | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | профессиональное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 | общеобразовательное ВИ, в соответствии с установленным общеобразовательным вступительным испытанием в графе 4 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| | | | 2. география | | | 2. география |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |
| | | | 1.обществознание | | 1. Россия в мире | 1.обществознание |
| | | | 2. история | | 2. история государства и права | 2. история |
| 22 | 40.03.01 | Юриспруденция | 2. информатика | | - | 2. информатика |
| | | | 2. математика (профильного уровня) | | | 2. математика (профильного уровня) |
| | | | 3. русский язык | 3. русский язык | | 3. русский язык |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- **24.** Университет устанавливает перечень вступительных испытаний при приеме на обучение по программам бакалавриата:
- для лиц, поступающих на обучение на базе среднего общего образования (далее поступающие на базе среднего общего образования);
- для лиц, поступающих на обучение на базе среднего профессионального или высшего образования (далее соответственно поступающие на базе среднего профессионального образования, поступающие на базе высшего образования, вместе поступающие на базе профессионального образования).
- **25.** Для поступающих на базе среднего общего образования Университет устанавливает:
- вступительные испытания по общеобразовательным предметам, по которым проводится ЕГЭ (далее соответственно общеобразовательные вступительные испытания, предметы);
- дополнительные вступительные испытания в ФГБОУ ВО СПбГАУ не проводятся, в связи с отсутствием направлений подготовки, по которым предоставлено право проводить дополнительные вступительные испытания творческой и (или) профессиональной направленности.
- 26. Общеобразовательные вступительные испытания устанавливаются Университетом в соответствии с перечнем вступительных испытаний при приеме на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, утверждаемым Министерством науки и высшего образования Российской Федерации¹⁰ (далее федеральный перечень вступительных испытаний).

Университет устанавливает:

- вступительное испытание по русскому языку в соответствии с разделом 1 федерального перечня вступительных испытаний (далее – вступительное испытание-1);
- 2 вступительных испытания в соответствии с разделом 2 федерального перечня вступительных испытаний (далее вступительное испытание-2, вступительное испытание-3, вместе профильные общеобразовательные испытания).
- **27.** Профильные общеобразовательные испытания устанавливаются следующим образом:

стр. 21

¹⁰ Часть 8 статьи 55 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- вступительное испытание-2 по одному предмету из числа указанных в подразделе «вступительное испытание-2» раздела 2 федерального перечня вступительных испытаний;
- вступительное испытание-3 по одному или нескольким предметам из числа указанных в подразделе «вступительное испытание-3» или подразделе «вступительное испытание-3» раздела 2 федерального перечня вступительных испытаний.
- **28.** Предмет, по которому Университет установил вступительное испытание-2, не используется Университетом для установления вступительного испытания-3.
- **29.** В случае если вступительное испытание-3 установлено Университетом по нескольким предметам, эти предметы являются предметами по выбору для поступающих (далее предметы по выбору).

Поступающие:

- используют результаты ЕГЭ (при наличии) по одному или нескольким предметам;
- выбирают один или несколько предметов для сдачи внутреннего вступительного испытания (при наличии соответствующего права).
- **30.** Университет **не использует** иностранный язык в качестве одного предмета или предмета по выбору в качестве вступительного испытания.
- **31.** В случае если результат ЕГЭ (внутреннего вступительного испытания) засчитан поступающему по вступительному испытанию-3, результат по этому предмету не может быть засчитан поступающему по вступительному испытанию-4.

ФГБОУ ВО СПбГАУ установил количество вступительных испытаний равным трем, следовательно четвёртое вступительное испытание проводиться не будет.

- 32. Дополнительные вступительные испытания для поступающих на базе среднего общего образования Университетом не проводятся, в связи с отсутствием направлений подготовки, по которым предоставлено право проводить дополнительные вступительные испытания творческой и (или) профессиональной направленности.
- 33. Университет не проводит дополнительные вступительные испытания для абитуриентов, поступающих на базе среднего общего образования, так как отсутствуют направления подготовки, требующие проведения таких испытаний творческой или профессиональной направленности.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- **34.** Для поступающих на базе профессионального образования Университет самостоятельно определяет форму и перечень вступительных испытаний¹¹, при этом устанавливает:
- вступительные испытания на базе профессионального образования в количестве, равном количеству общеобразовательных вступительных испытаний;
- дополнительные вступительные испытания не проводятся, в связи с отсутствием направлений подготовки, по которым предоставлено право проводить дополнительные вступительные испытания творческой и (или) профессиональной направленности.

Для поступающих на базе среднего профессионального образования Университет:

- устанавливает и проводит внутренние вступительные испытания на базе среднего профессионального образования в соответствии с содержанием образовательных программ среднего профессионального образования, соответствующих укрупненной группе или области образования, в которую входит специальность или направление подготовки. Внутреннее вступительное испытание на базе среднего профессионального образования по русскому языку имеет такое же содержание, как общеобразовательное вступительное испытание;
- может установить, что формой вступительного испытания (испытаний) на базе среднего профессионального образования является ЕГЭ, и не проводить внутреннее вступительное испытание (испытания) на базе среднего профессионального образования.

Для поступающих на базе высшего образования Университетом самостоятельно определяет содержание внутренних вступительных испытаний и проводит их, в соответствии с пунктом 23 Правил.

- **35.** В случае проведения при приеме на обучение на платные места отдельного конкурса на базе профессионального образования Университет:
- самостоятельно устанавливает три вступительных испытаний на базе среднего профессионального или высшего образования, определяет их содержание и формы (внутренние вступительные испытания и (или) результаты ЕГЭ);
- может устанавливать дополнительные вступительные испытания в соответствии с пунктом 32 Правил.

¹¹ Часть 6 статьи 70 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

- 36. Университет может проводить несколько различных по содержанию вариантов внутреннего вступительного испытания на базе профессионального образования. Поступающий выбирает и сдает один вариант вступительного испытания на базе профессионального образования.
- 37. При приеме на обучение по программам бакалавриата поступающие (в том числе поступающие на базе профессионального образования) из числа лиц, указанных в настоящем пункте, имеют право сдавать внутренние вступительные испытания по общеобразовательным предметам (далее внутренние общеобразовательные вступительные испытания):
- 1) на места в пределах отдельной квоты лица, имеющие право на прием на места в пределах отдельной квоты по результатам ЕГЭ или вступительных испытаний в соответствии с частью 5.2 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (вне зависимости от того, участвовали ли они в сдаче ЕГЭ, и от результата сдачи ЕГЭ);
- 2) на места в пределах особой квоты, целевой квоты, на основные бюджетные места, на платные места:
- инвалиды (в том числе дети-инвалиды) (вне зависимости от того, участвовали ли они в сдаче ЕГЭ, и от результата сдачи ЕГЭ):
- лица, указанные в части 5.1 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (вне зависимости от того, поступают ли они на места в пределах отдельной квоты, вне зависимости от того, участвовали ли они в сдаче ЕГЭ, и от результата сдачи ЕГЭ);
- иностранные граждане¹² (вне зависимости от того, участвовали ли они в сдаче $E\Gamma$ Э, и от результата сдачи $E\Gamma$ Э);
- поступающие, которые имеют документ о среднем общем образовании, полученный в иностранной организации (по тем предметам, по которым поступающий не сдавал ЕГЭ в текущем календарном году).
- 3) обучающиеся по образовательным программам среднего общего образования в образовательных организациях, включенных в утверждаемый Минпросвещения России перечень (далее образовательные организации, расположенные на приграничных территориях), распространяются особенности приема на обучение в организации, осуществляющие образовательную деятельность, предусмотренные статьей 5 Федерального закона от 17 февраля 2023 г. № 19-ФЗ «Об особенностях правового

¹² Часть 5 статьи 70 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

регулирования отношений в сферах образования и науки в связи с принятием в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов - Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации», в 2025 году.

Перечень образовательных организаций, на лиц, обучающихся в которых по образовательным программам основного общего и среднего общего образования, в 2025 году распространяются особенности проведения государственной итоговой аттестации и приема на обучение в организации, осуществляющие образовательную деятельность, предусмотренные статьей 5 федерального закона от 17 февраля 2023 г. № 19-ФЗ «Об особенностях правового регулирования отношений в сферах образования и науки в связи с принятием в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов - Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»

| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-----|--|------------------------------|
| | Белгородская область | |
| 1. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Белгородская коррекционная общеобразовательная школа-интернат № 23» (308036, Белгородская область, г. Белгород, ул. Буденного, д. 4) | 2025 |
| 2. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Валуйская общеобразовательная школа-интернат» (309996, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйки, ул. 1 Мая, д. 27) | 2025 |
| 3. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение «Шебекинская гимназия- интернат» (309290, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Ленина, д. 91В) | 2025 |
| 4. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение школа-интернат «Белгородский инженерный юношеский лицей-интернат» (308027, Белгородская область, г. Белгород, ул. Апанасенко, д. 51 «А») | 2025 |
| 5. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение школа-интернат «Валуйская общеобразовательная школа-интернат № 1» (309996, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйки, ул. Тимирязева, д. 92) | 2025 |
| 6. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение школа-интернат «Царев- Алексеевский кадетский корпус» Белгородской области (309640, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Успенская, д. 46) | 2025 |
| 7. | Государственное казенное общеобразовательное учреждение «Белгородская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа» (308026, Белгородская область, г. Белгород, ул. Волчанская, д. 286) | 2025 |
| 8. | Государственное казенное общеобразовательное учреждение «Валуйская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа» (309996, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйки, ул. Тимирязева, д. 1) | 2025 |
| 9. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новооскольская специальная общеобразовательная школа-интернат" (309640, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Белгородская, д. 31) | 2025 |
| 10. | Муниципальное автономное нетиповое общеобразовательное учреждение «Образовательный комплекс «Слобожанщина» (309427, Белгородская область, Краснояружский район, с. Колотиловка, ул. Центральная, д. 36) | 2025 |
| 11. | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение «Центр образования № 1» г. Белгорода имени Героя Российской Федерации Антона Геннадьевича Копейкина (308001, Белгородская область, г. Белгород, ул. Николая Чумичова, д. 53, к. А) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $\mathcal{N}_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-------------------------------|---|------------------------------|
| 12. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Айдарская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Бориса Григорьевича Кандыбина Ровеньского района Белгородской области» (309761, Белгородская область, Ровеньский район, с. Айдар, ул. Б. Кандыбина, д. 11 А) | 2025 |
| 13. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Алексеевская средняя общеобразовательная школа Яковлевского городского округа» (309074, Белгородская область, Яковлевский район, с. Алексеевка, ул. Центральная, д. 16 А | 2025 |
| 14. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Афоньевская основная общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области» (309677, Белгородская область, Волоконовский район, с. Афоньевка, ул. Подгорная, д. 57) | 2025 |
| 15. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Безыменская средняя общеобразовательная школа» Грайворонского района Белгородской области (309381, Белгородская область, Грайворонский район, с. Безымено, ул. Октябрьская, д. 77А) | 2025 |
| 16. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Белоколодезянская средняя общеобразовательная школа имени В.А. Данкова Шебекинского района Белгородской области» (309285, Белгородская область, Шебекинский район, с. Белый Колодезь, ул. Пионерская, д. 21) | 2025 |
| 17. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Беломестненская средняя общеобразовательная школа Новооскольского городского округа» (309609, Белгородская область, Новооскольский район, с. Беломестное, ул. Парковая, д. 3) | 2025 |
| 18. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Белянская средняя общеобразовательная школа Шебекинского района Белгородской области» (309273, Белгородская область, Шебекинский район, с. Белянка, ул. Школьная, д. 15) | 2025 |
| 19. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Березовская средняя общеобразовательная школа имени С.Н. Климова» (309366, Белгородская область, Борисовский район, с. Березовка, ул. Советская, д. 14) | 2025 |
| 20. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Богородская основная общеобразовательная школа Новооскольского городского округа» (309625, Белгородская область, Новооскольский район, с. Богородское, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 21. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Большегородищенская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Н.Г. Сурнева Шебекинского района Белгородской области» (309265, Белгородская область, Шебекинский район, с. Большое Городище, ул. Советская, д. 3) | 2025 |
| 22. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение «Большетроицкая средняя общеобразовательная школа Шебекинского района Белгородской области» (309280, Белгородская область, Шебекинский район, с. Большетроицкое, ул. Чапаева, д. 11) | 2025 |
| 23. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Борисовская основная общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309675, Белгородская область, Волоконовский район, с. Борисовка, ул. Садовая, д. 2, стр. 1) | 2025 |
| 24. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Борисовская основная общеобразовательная школа N 4" (309341, Белгородская область, Борисовский район, п. Борисовка, ул. Грайворонская, д. 229) | 2025 |
| 25. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Борисовская средняя общеобразовательная школа N 2" (309340, Белгородская область, Борисовский район, п. Борисовка, ул. Советская, д. 67) | 2025 |
| 26. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Булановская основная общеобразовательная школа Шебекинского района Белгородской области" (309284, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Булановка, ул. Ленина, д. 63) | 2025 |
| 27. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Бутовская средняя общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309093, Белгородская область, Яковлевский район, с. Бутово, ул. Магистральная, д. 44) | 2025 |
| 28. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быковская основная общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309061, Белгородская область, Яковлевский район, с. Быковка, ул. Центральная, д. 64) | 2025 |
| 29. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Васильдольская основная общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309624, Белгородская область, Новооскольский район, с. Васильдол, ул. Школьная, д. 20) | 2025 |
| 30. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Великомихайловская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области имени Г.Т. Ильченко" (309620, Белгородская область, Новооскольский район, с. Великомихайловка, пл. Первой Конной Армии, д. 7) | 2025 |
| 31. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Верхнеберезовская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани обучения |
|---------------------|--|-----------------------|
| | (309286, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Верхнеберезово, ул. Кооперативная, д. 37) | |
| 32. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Верхнесеребрянская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309772, Белгородская область, Ровеньский район, с. Верхняя Серебрянка, ул. Центральная, д. 75) | 2025 |
| 33. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вознесеновская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309259, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Вознесеновка, ул. Административная, д. 1) | 2025 |
| 34. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Волоконовская средняя общеобразовательная школа N 1 Волоконовского района Белгородской области" (309650, Белгородская область, Волоконовский район, п. Волоконовка, ул. Пионерская, д. 20) | 2025 |
| 35. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Волоконовская средняя общеобразовательная школа N 2 имени Героя Советского Союза генерал-майора И.С. Лазаренко Волоконовского района Белгородской области" (309650, Белгородская область, Волоконовский район, п. Волоконовка, ул. Коммунистическая) | 2025 |
| 36. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Волчье-Александровская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Калинина Н.Н. Волоконовского района Белгородской области" (309672, Белгородская область, Волоконовский район, с. Волчья Александровка, ул. Центральная, д. 6) | 2025 |
| 37. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 2" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Некрасова, д. 19) | 2025 |
| 38. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 3" г. Белгорода (308031, Белгородская область, г.о. город Белгород, г. Белгород, ул. Есенина, д. 40A) | 2025 |
| 39. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 5" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Победы, д. 40-А) | 2025 |
| 40. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 12" г. Белгорода им. Ф.С. Хихлушки (308014, Белгородская область, г. Белгород, ул. Хихлушки, д. 4) | 2025 |
| 41. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 22" г. Белгорода (308004, Белгородская область, г. Белгород, б-р Юности, д. 14) | 2025 |
| 42. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Глинновская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309614, Белгородская область, Новооскольский район, с. Глинное, ул. Центральная, д. 29) | 2025 |
| 13. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Головчинская средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов" Грайворонского района Белгородской области (309377, Белгородская область, Грайворонский район, с. Головчино, ул. Смирнова, д. 2) | 2025 |
| 14. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Голофеевская основная общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309668, Белгородская область, Волоконовский район, с. Голофеевка, ул. Центральная, д. 63) | 2025 |
| 15. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Голубинская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309616, Белгородская область, Новооскольский район, с. Голубино, ул. Набережная, д. 37) | 2025 |
| 16. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гора-Подольская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309382, Белгородская область, Грайворонский район, с. Гора-Подол, ул. Борисенко, д. 48E) | 2025 |
| 17. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Горьковская основная общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309387, Белгородская область, Грайворонский район, п. Горьковский, ул. Молодежная, д. 2) | 2025 |
| 18. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гостищевская средняя общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309050, Белгородская область, Яковлевский район, с. Гостищево, ул. Учительская, д. 9А) | 2025 |
| 9. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Графовская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309277, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Графовка, ул. Центральная, д. 1A) | 2025 |
| 50. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Грузсчанская средняя общеобразовательная школа" (309361, Белгородская область, Борисовский район, с. Грузское, ул. Центральная, д. 7) | 2025 |
| 1. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Грушевская основная общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309674, Белгородская область, Волоконовский район, с. Грушевка, ул. Центральная, д. 44A) | 2025 |
| 52. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.Н. Озерова Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309262, Белгородская область, м.о. | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-----|---|------------------------------|
| | Шебекинский, с. Дмитриевка, ул. Победы, д. 38) | |
| 53. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Добросельская основная общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309385, Белгородская область, Грайворонский район, с. Доброе, ул. Грайворонская, зд. 18А) | 2025 |
| 54. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Дорогощанская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309390, Белгородская область, Грайворонский район, с. Дорогощь, пер. Первомайский, д. 1) | 2025 |
| 55. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Дунайская основная общеобразовательная школа им. А.Я. Волобуева" Грайворонского района Белгородской области (309391, Белгородская область, Грайворонский район, с. Дунайка, ул. Школьная, д. 19) | 2025 |
| 56. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Еремовская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309752, Белгородская область, м.р-н Ровеньский, с.п. Нагорьевское, с. Еремовка, ул. Школьная, д. 5) | 2025 |
| 57. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Жабская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309764, Белгородская область, м.р-н Ровеньский, с.п. Ладомировское, с. Жабское, ул. Центральная, д. 1) | 2025 |
| 58. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Завидовская основная общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309075, Белгородская область, Яковлевский район, с. Завидовка, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 59. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зимовская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309289, Белгородская область, Шебекинский район, с. Зимовное, ул. Серпа и Молота, д. 59) | 2025 |
| 60. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивано-Лисичанская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309397, Белгородская область, Грайворонский район, с. Ивановская Лисица, ул. Комсомольская, д. 24) | 2025 |
| 61. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Казацкая средняя общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309095, Белгородская область, Яковлевский район, с. Казацкое, ул. Центральная, д. 3) | 2025 |
| 62. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Клименковская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309746, Белгородская область, Ровеньский район, с. Клименково, ул. Школьная, д. 50) | 2025 |
| 63. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Козинская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309384, Белгородская область, Грайворонский район, с. Козинка, ул. Центральная, д. 18) | 2025 |
| 64. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Козьмодемьяновская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309272, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Козьмодемьяновка, ул. Школьная, д. 13) | 2025 |
| 65. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Косиловская основная общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309396, Белгородская область, Грайворонский район, с. Косилово, ул. Горянка, д. 30) | 2025 |
| 66. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кошлаковская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309252, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Кошлаково, ул. Молодежная, д. 8Б) | 2025 |
| 67. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Крапивенская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309267, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Крапивное, ул. Школьная, д. 25А) | 2025 |
| 68. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Красненская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309271, Белгородская область, м.о. Шебекинский, п. Красное, ул. Школьная, зд. 7) | 2025 |
| 59. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Красноалександровская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309258, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Александровка, ул. Степная, д. 64) | 2025 |
| 70. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Краснополянская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309288, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Красная Поляна, ул. Гагарина, д. 110A) | 2025 |
| 71. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кривцовская средняя общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309052, Белгородская область, Яковлевский район, с. Кривцово, ул. Молодежная, д. 22) | 2025 |
| 72. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Крюковская средняя общеобразовательная школа" (309369, Белгородская область, Борисовский район, с. Крюково, ул. Ленина, д. 11) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани |
|---------------------|---|-----------------|
| 5 1- | Transferrobative optimisativi | обучения |
| 73. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Купинская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309263, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Купино, пер. Анатовского, д. 5) | 2025 |
| 74. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кустовская средняя общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309081, Белгородская область, Яковлевский район, с. Кустовое, ул. Победы, д. 5A) | 2025 |
| 75. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ладомировская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309765, Белгородская область, Ровеньский район, с. Ладомировка, ул. Школьная, д. 26) | 2025 |
| 76. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей N 10" г. Белгорода (308024, Белгородская область, г. Белгород, ул. Мокроусова, д. 3A) | 2025 |
| 77. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей N 32" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Мичурина, д. 39) | 2025 |
| 78. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лознянская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309747, Белгородская область, Ровеньский район, с. Лозная, ул. Центральная, зд. 17) | 2025 |
| 79. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лозовская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309744, Белгородская область, Ровеньский район, с. Лозовое, ул. 40 лет Победы, д. 13, 27) | 2025 |
| 30. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Львовская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309603, Белгородская область, Новооскольский район, с. Львовка, ул. Черемушки, влд. 1А) | 2025 |
| 31. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Максимовская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309281, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Максимовка, ул. Комсомольская, зд. 28) | 2025 |
| 32. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Маломихайловская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309270, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Маломихайловка, ул. Королева, зд. 28А) | 2025 |
| 33. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мандровская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309950, Белгородская область, Валуйский район, с. Мандрово, ул. Школьная, зд. 1) | 2025 |
| 34. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Масловопристанская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309276, Белгородская область, м.о. Шебекинский, п. Маслова Пристань, ул. Шумилова, д. 1) | 2025 |
| 35. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мешковская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309282, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Мешковое, ул. Молодежная, д. 18) | 2025 |
| 6. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мокро-Орловская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309392, Белгородская область, Грайворонский район, с. Мокрая Орловка, ул. Центральная, д. 45) | 2025 |
| 7. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мощенская основная общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309091, Белгородская область, Яковлевский район, с. Мощеное, ул. Заречная, д. 1Б) | 2025 |
| 88. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Муромская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309257, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Муром, ул. Гагарина, д. 6) | 2025 |
| 9. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Наголенская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309745, Белгородская область, Ровеньский район, с. Нагольное, ул. Победы, д. 72) | 2025 |
| 0. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нагорьевская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309750, Белгородская область, Ровеньский район, с. Нагорье, ул. Центральная, д. 12) | 2025 |
| 1. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Немцевская основная общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309633, Белгородская область, Новооскольский район, с. Немцево, ул. Верхняя, д. 2) | 2025 |
| 2. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Нижнесеребрянская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309771, Белгородская область, Ровеньский район, с. Нижняя Серебрянка, ул. Заречная, д. 3) | 2025 |
| 3. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Никольская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309253, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Никольское, ул. Советская, д. 86) | 2025 |
| 94. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новоалександровская средняя | 2025 |



| $\mathcal{N}_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-------------------------------|--|------------------------|
| | общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309763, Белгородская область, Ровеньский район, с. Новоалександровка, ул. Айдарская, д. 4) | |
| 95. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новобезгинская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области имени Героя Российской Федерации Александра Михайловича Ананичева" (309612, Белгородская область, Новооскольский район, с. Новая Безгинка, ул. Центральная, д. 88) | 2025 |
| 96. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новоборисовская средняя общеобразовательная школа имени Сырового А.В." (309365, Белгородская область, м.р-н Борисовский, с.п. Белянское, с. Беленькое, ул. Первомайская, зд. 66А) | 2025 |
| 97. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новостроевская основная общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309380, Белгородская область, Грайворонский район, с. Новостроевка-Первая, ул. Первомайская, зд. 68, литера 1) | 2025 |
| 98. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новотаволжанская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.П. Серикова Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309255, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Новая Таволжанка, ул. Харьковская, д. 22) | 2025 |
| 99. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Октябрьскоготнянская средняя общеобразовательная школа" (309357, Белгородская область, Борисовский район, с. Октябрьская Готня, ул. Совхозная, д. 3Б) | 2025 |
| 100. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ольховатская основная общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309607, Белгородская область, Новооскольский район, с. Ольховатка, ул. Молодежная, д. 35) | 2025 |
| 101. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Оскольская основная общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309615, Белгородская область, Новооскольский район, с. Оскольское, ул. Школьная, д. 71) | 2025 |
| 102. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа N 34" г. Белгорода (308019, Белгородская область, г. Белгород, ул. 8 Марта, д. 172) | 2025 |
| 103. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Первоцепляевская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309274, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Первое Цепляево, ул. Ленина, д. 22В) | 2025 |
| 104. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Погромская средняя общеобразовательная школа им. А.Д. Бондаренко Волоконовского района Белгородской области" (309666, Белгородская область, Волоконовский район, с. Погромец, ул. Школьная, д. 10) | 2025 |
| 105. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Покровская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Ветчинкина К.Ф. Волоконовского района Белгородской области" (309661, Белгородская область, Волоконовский район, с. Покровка, ул. Центральная, д. 52) | 2025 |
| 106. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Поповская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309283, Белгородская область, Шебекинский район, с. Поповка, ул. Центральная) | 2025 |
| 107. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Почаевская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309395, Белгородская область, Грайворонский район, с. Почаево, ул. Кирова, зд. 1) | 2025 |
| 108. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Прибрежная основная общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309605, Белгородская область, Новооскольский район, п. Прибрежный) | 2025 |
| 109. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пристеньская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309762, Белгородская область, м.р-н Ровеньский, с.п. Айдарское, с. Пристень, ул. Центральная, д. 92) | 2025 |
| 110. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Репьевская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза полковника Винокурова Ф.И. Волоконовского района Белгородской области" (309663, Белгородская область, Волоконовский район, с. Репьевка, ул. Школьная, д. 15) | 2025 |
| 111. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ржевская основная общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309754, Белгородская область, Ровеньский район, с. Ржевка, ул. Центральная, д. 1) | 2025 |
| 112. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ржевская средняя общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309261, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Ржевка, ул. Пионерская, зд. 49) | 2025 |
| 113. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ровеньская основная | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани обучения |
|---------------------|--|-----------------------|
| | общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309740, Белгородская область, Ровеньский район, п. Ровеньки, ул. Московская, д. 35) | • |
| 114. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ровеньская средняя общеобразовательная школа N 2 Ровеньского района Белгородской области" (309740, Белгородская область, Ровеньский район, п. Ровеньки, ул. Пролетарская, зд. 41) | 2025 |
| 115. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Серетинская основная общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309082, Белгородская область, Яковлевский район, с. Серетино, ул. Буденного, д. 26) | 2025 |
| 116. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Смородинская основная общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309065, Белгородская область, Яковлевский район, с. Смородино, ул. Советская, д. 69) | 2025 |
| 117. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Смородинская средняя общеобразовательная школа" Грайворонского района Белгородской области (309394, Белгородская область, Грайворонский район, с. Смородино, ул. Выгон, зд. 62) | 2025 |
| 118. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа им. В.Г. Шухова" города Грайворона Грайворонского района Белгородской области (309370, Белгородская область, Грайворонский район, г. Грайворон, ул. Мира, д. 61А) | 2025 |
| 119. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов" города Грайворона Грайворонского района Белгородской области (309370, Белгородская область, Грайворонский район, г. Грайворон, ул. Максима Горького, д. 2) | 2025 |
| 120. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1 г. Строитель Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309070, Белгородская область, Яковлевский район, г. Строитель, ул. Ленина, д. 9) | 2025 |
| 21. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1 с углубленным изучением отдельных предметов имени Княжны Ольги Николаевны Романовой" г. Новый Оскол Белгородской области (309640, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Гагарина, д. 24) | 2025 |
| 22. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 г. Строитель Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309070, Белгородская область, Яковлевский район, г. Строитель, ул. Ленина, д. 24) | 2025 |
| 23. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 г. Шебекино Белгородской области" (309290, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Садовая, д. 7) | 2025 |
| 24. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3" г. Новый Оскол Белгородской области (309642, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Ливенская, д. 94) | 2025 |
| 25. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3 г. Шебекино Белгородской области" (309291, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Октябрьская, д. 3) | 2025 |
| 26. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 4" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Победы, д. 78) | 2025 |
| 27. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 4 г. Новый Оскол Белгородской области" (309641, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Авиационная, д. 1) | 2025 |
| 28. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 4 г. Шебекино Белгородской области" (309290, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Ленина, д. 19) | 2025 |
| 29. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 5 с углубленным изучением отдельных предметов г. Шебекино Белгородской области" (309290, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Дзержинского, д. 18) | 2025 |
| 30. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 6 города Шебекино Белгородской области" (309295, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Ржевское шоссе, д. 233) | 2025 |
| 31. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 7" г. Белгорода (308023, Белгородская область, г. Белгород, ул. Железнякова, д. 4) | 2025 |
| 32. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 11" г. Белгорода (308013, Белгородская область, г. Белгород, пер. Макаренко, д. 3) | 2025 |
| 33. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 13" г. Белгорода (308019, Белгородская область, г. Белгород, ул. Горького, д. 26А) | 2025 |
| 34. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 14" г. Белгорода (308001, Белгородская область, г. Белгород, пр-кт Белгородский, д. 67) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| N_{Ω} | Наименование организации | Год окончания обучения |
|--------------|---|------------------------|
| 135. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 16" г. Белгорода (308001, Белгородская область, г. Белгород, ул. Октябрьская, д. 26 А) | 2025 |
| 136. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 17" г. Белгорода (308010, Белгородская область, г. Белгород, ул. Крупской, д. 9) | 2025 |
| 137. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 18" г. Белгорода (308017, Белгородская область, г. Белгород, ул. Репина, д. 3A) | 2025 |
| 138. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 19" г. Белгорода им. В. Казанцева (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Преображенская, д. 98) | 2025 |
| 139. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 20" г. Белгорода (308007, Белгородская область, г. Белгород, ул. Шершнева, д. 26) | 2025 |
| 140. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 21" г. Белгорода (308015, Белгородская область, г. Белгород, ул. Чапаева, д. 14) | 2025 |
| 141. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 24" г. Белгорода им. Героя Советского Союза Ивана Петровича Крамчанинова (308018, Белгородская область, г. Белгород, ул. Корочанская, д. 318) | 2025 |
| 142. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 27" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Некрасова, д. 20) | 2025 |
| 143. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 28" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Щорса, д. 11) | 2025 |
| 144. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 29" г. Белгорода им. Д.Б. Мурачева (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Некрасова, д. 38A) | 2025 |
| 145. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 31" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Костюкова, д. 20) | 2025 |
| 146. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 33" г. Белгорода (308025, Белгородская область, г. Белгород, ул. Сумская, д. 378) | 2025 |
| 147. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 35" г. Белгорода (308001, Белгородская область, г. Белгород, ул. Преображенская, д. 14) | 2025 |
| 148. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 36" г. Белгорода (308012, Белгородская область, г. Белгород, б-р 1 Салюта, д. 6) | 2025 |
| 149. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 37" г. Белгорода (308032, Белгородская область, г. Белгород, ул. Привольная, д. 16) | 2025 |
| 150. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 39" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, ул. Королева, д. 22) | 2025 |
| 151. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 40" г. Белгорода имени Героя Советского Союза Вальдемара Сергеевича Шаландина (308033, Белгородская область, г. Белгород, ул. Шаландина, д. 5) | 2025 |
| 152. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 41" г. Белгорода (308036, Белгородская область, г. Белгород, б-р Юности, д. 4) | 2025 |
| 153. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 42" г. Белгорода (308036, Белгородская область, г. Белгород, ул. 60 лет Октября, д. 7) | 2025 |
| 154. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 43" г. Белгорода (308036, Белгородская область, г. Белгород, ул. 60 лет Октября, д. 4) | 2025 |
| 155. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 45" г. Белгорода (308000, Белгородская область, г. Белгород, пр-кт Славы, д. 69) | 2025 |
| 156. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 46" г. Белгорода (308036, Белгородская область, г.о. город Белгород, г. Белгород, ул. Спортивная, д. 6А) | 2025 |
| 157. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 47" г. Белгорода (308027, Белгородская область, г. Белгород, ул. Дегтярева, д. 1) | 2025 |
| 58. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 48" г. Белгорода (308001, Белгородская область, г. Белгород, ул. Октябрьская, д. 59А) | 2025 |
| 159. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 49 с углубленным изучением отдельных предметов" г. Белгорода (308036, Белгородская область, г. Белгород, ул. Конева, д. 11) | 2025 |
| 160. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 50" г. Белгорода (308031, Белгородская область, г. Белгород, ул. Есенина, д. 52Б) | 2025 |
| 161. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Стариковская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309264, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Стариково, ул. Советская, д. 19) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $\mathcal{N}_{\underline{o}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-------------------------------|--|------------------------|
| 162. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Старобезгинская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309611, Белгородская область, Новооскольский район, с. Старая Безгинка, ул. Покровская, д. 14) | 2025 |
| 163. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Староивановская средняя общеобразовательная школа имени Н.И. Коткова Волоконовского района Белгородской области" (309677, Белгородская область, Волоконовский район, с. Староивановка, ул. Комсомольская, д. 2) | 2025 |
| 164. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Стрелецкая средняя общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309087, Белгородская область, Яковлевский район, с. Стрелецкое, пер. 2-й Школьный, д. 3A) | 2025 |
| 165. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Стригуновская средняя общеобразовательная школа" (309351, Белгородская область, м.р-н Борисовский, с.п. Стригуновское, с. Стригуны, ул. Комсомольская, д. 8А) | 2025 |
| 166. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Терновская основная общеобразовательная школа Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309060, Белгородская область, Яковлевский район, с. Терновка, ул. Центральная, д. 11) | 2025 |
| 167. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тишанская средняя общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309676, Белгородская область, Волоконовский район, с. Тишанка, ул. Школьная, д. 11) | 2025 |
| 168. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Томаровская средняя общеобразовательная школа N 1 имени Героя Советского Союза Шевченко А.И. Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309085, Белгородская область, Яковлевский район, п. Томаровка, ул. Ленина, д. 11) | 2025 |
| 169. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Томаровская средняя общеобразовательная школа N 2 имени Героя Советского Союза Швеца В.В. Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309085, Белгородская область, Яковлевский район, п. Томаровка, ул. 32-го Гвардейского корпуса, д. 15А) | 2025 |
| 170. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Тростенецкая средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309623, Белгородская область, Новооскольский район, с. Тростенец, ул. Школьная, д. 4) | 2025 |
| 171. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Фощеватовская средняя общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309664, Белгородская область, Волоконовский район, с. Фощеватово, ул. Школьная, д. 2) | 2025 |
| 172. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Харьковская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309757, Белгородская область, Ровеньский район, с. Харьковское, ул. Центральная, зд. 53) | 2025 |
| 73. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Хотмыжская средняя общеобразовательная школа" (309360, Белгородская область, Борисовский район, с. Хотмыжск, ул. Данкова, д. 10) | 2025 |
| 74. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Центр образования N 6 "Перспектива" г. Белгорода (308030, Белгородская область, г. Белгород, ул. имени почетного гражданина города генерала-полковника участника ВОВ Шумилова М.С., д. 48) | 2025 |
| 75. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Центр образования N 15 "Луч" г. Белгорода (308004, Белгородская область, г. Белгород, ул. Щорса, д. 59A) | 2025 |
| 76. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Чураевская основная общеобразовательная школа Шебекинского муниципального округа Белгородской области" (309251, Белгородская область, м.о. Шебекинский, с. Чураево, пер. Гагарина, д. 12) | 2025 |
| 77. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Шараповская средняя общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309610, Белгородская область, Новооскольский район, с. Шараповка, ул. Центральная, д. 6) | 2025 |
| 78. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Шидловская основная общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309671, Белгородская область, Волоконовский район, с. Шидловка, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 179. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ютановская средняя общеобразовательная школа Волоконовского района Белгородской области" (309670, Белгородская область, Волоконовский район, с. Ютановка, ул. Школьная, д. 1A) | 2025 |
| 80. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Яковлевская средняя общеобразовательная школа "Школа успеха" Яковлевского муниципального округа Белгородской области" (309076, Белгородская область, Яковлевский район, п. Яковлево, ул. Угловского, стр. 3) | 2025 |
| 181. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ярская средняя | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| No॒ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|---|------------------------|
| | общеобразовательная школа Новооскольского муниципального округа Белгородской области" (309627, Белгородская область, Новооскольский район, с. Ярское, ул. Молодежная, д. 8) | 4 |
| 182. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ясеновская средняя общеобразовательная школа Ровеньского района Белгородской области" (309755, Белгородская область, Ровеньский район, с. Свистовка, ул. Центральная, д. 79) | 2025 |
| 183. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Общеобразовательная школа N 30" г. Белгорода (308015, Белгородская область, г. Белгород, б-р Народный, д. 118) | 2025 |
| 184. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Беловская средняя общеобразовательная школа им. С.М. Остащенко Белгородского района Белгородской области" (308517, Белгородская область, Белгородский район, с. Беловское, ул. Центральная, д. 33) | 2025 |
| 185. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Белоколодезская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309726, Белгородская область, Вейделевский район, с. Белый Колодезь, ул. Вознесенская, д. 96) | 2025 |
| 186. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Беломестненская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308570, Белгородская область, Белгородский район, с. Беломестное, ул. Центральная, д. 64) | 2025 |
| 187. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Бессоновская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308581, Белгородская область, Белгородский район, с. Бессоновка, ул. Партизанская, д. 4A) | 2025 |
| 188. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ближнеигуменская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308515, Белгородская область, м.р-н Белгородский, с.п. Новосадовское, с. Ближняя Игуменка, ул. Центральная, зд. 10) | 2025 |
| 189. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Большелипяговская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309722, Белгородская область, м.р-н Вейделевский, с.п. Большелипяговское, с. Большие Липяги, ул. Молодежная, д. 6) | 2025 |
| 190. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Борчанская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309972, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Борки, ул. Подгорная, д. 73) | 2025 |
| 191. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Бутырская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309956, Белгородская область, Валуйский район, с. Бутырки, ул. Школьная, д. 8) | 2025 |
| 192. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Веселолопанская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308580, Белгородская область, Белгородский район, с. Веселая Лопань, ул. Гагарина, д. 7А) | 2025 |
| 193. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Викторопольская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309724, Белгородская область, Вейделевский район, п. Викторополь, ул. Парковая, д. 2) | 2025 |
| 194. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Вязовская средняя общеобразовательная школа" (309430, Белгородская область, Краснояружский район, с. Вязовое, ул. Первомайская, д. 31) | 2025 |
| 195. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Герасимовская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309977, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Герасимовка, ул. Октябрьская, д. 40A) | 2025 |
| 196. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Головинская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308584, Белгородская область, Белгородский район, с. Головино, ул. Центральная, зд. 19) | 2025 |
| 197. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Графовская средняя общеобразовательная школа" (309432, Белгородская область, Краснояружский район, с. Графовка, ул. Центральная, д. 31) | 2025 |
| 198. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дальнинская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309979, Белгородская область, Валуйский район, п. Дальний, ул. Школьная, д. 6) | 2025 |
| 199. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Двулученская средняя общеобразовательная школа имени А.В. Густенко" Валуйского района Белгородской области (309975, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Двулучное, ул. имени старшего лейтенанта Густенко, д. 2) | 2025 |
| 200. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дегтяренская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309735, Белгородская область, Вейделевский район, с. Дегтярное, ул. Центральная, д. 15) | 2025 |
| 201. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Должанская основная | 2025 |



| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|--|------------------------------|
| | общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309971, Белгородская область, Валуйский район, с. Кукуевка, ул. Центральная, д. 66) | |
| 202. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Должанская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Дементьева А.А. Вейделевского района Белгородской области" (309738, Белгородская область, Вейделевский район, с. Долгое, ул. Центральная, д. 10) | 2025 |
| 203. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Дубовская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области с углубленным изучением отдельных предметов" (308501, Белгородская область, Белгородский район, п. Дубовое, ул. Ягодная, д. 3A) | 2025 |
| 204. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Журавлевская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308594, Белгородская область, Белгородский район, с. Журавлевка, ул. Ленина, д. 6) | 2025 |
| 205. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Закутчанская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309731, Белгородская область, м.р-н Вейделевский, с.п. Закутчанское, с. Закутское, ул. Садовая, д. 2) | 2025 |
| 206. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Зенинская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309729, Белгородская область, Вейделевский район, с. Зенино, ул. Школьная, д. 18) | 2025 |
| 207. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Илек-Пеньковская средняя общеобразовательная школа" (309440, Белгородская область, Краснояружский район, с. Илек-Пеньковка, ул. Школьная, д. 27) | 2025 |
| 208. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Казинская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309966, Белгородская область, Валуйский район, с. Казинка, ул. Мира, д. 3) | 2025 |
| 209. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Казначеевская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309967, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Казначеевка, ул. Центральная, д. 15) | 2025 |
| 210. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Клименковская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области имени Таволжанского Павла Викторовича" (309725, Белгородская область, Вейделевский район, с. Клименки, ул. Школьная, д. 11) | 2025 |
| 211. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Колосковская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309965, Белгородская область, Валуйский район, с. Колосково, ул. Школьная, д. 29) | 2025 |
| 212. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Комсомольская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308514, Белгородская область, Белгородский район, п. Комсомольский, ул. Гайдара, зд. 1) | 2025 |
| 213. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Краснооктябрьская средняя общеобразовательная школа им. А.Ф. Пономарева Белгородского района Белгородской области" (308591, Белгородская область, Белгородский район, с. Красный Октябрь, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 214. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Краснохуторская основная общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308593, Белгородская область, Белгородский район, с. Красный Хутор, ул. Калинина, д. 3) | 2025 |
| 215. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Краснояружская средняя общеобразовательная школа N 2" (309421, Белгородская область, Краснояружский район, п. Красная Яруга, ул. Мира, д. 1) | 2025 |
| 216. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Кубраковская основная общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309732, Белгородская область, Вейделевский район, с. Кубраки, ул. Школьная, д. 13) | 2025 |
| 217. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Майская гимназия Белгородского района Белгородской области" (308503, Белгородская область, Белгородский район, п. Майский, ул. Кирова, д. 16, к. А) | 2025 |
| 218. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Малакеевская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309736, Белгородская область, м.р.н Вейделевский, с.п. Малакеевское, с. Малакеево, ул. Школьная, зд. 4) | 2025 |
| 219. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Малиновская основная общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308592, Белгородская область, Белгородский район, п. Малиновка, ул. Мирная, д. 9) | 2025 |
| 220. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Мясоедовская основная общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308516, Белгородская область, Белгородский район, с. Мясоедово, ул. Трунова, д. 77). | 2025 |



| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|--|------------------------|
| 221. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Насоновская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309960, Белгородская область, Валуйский район, с. Насоново, ул. Школьная, д. 32) | 2025 |
| 222. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Николаевская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309733, Белгородская область, Вейделевский район, с. Николаевка, ул. Центральная, д. 61) | 2025 |
| 223. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308505, Белгородская область, Белгородский район, с. Никольское, ул. Школьная, зд. 1) | 2025 |
| 224. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новопетровская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309973, Белгородская область, Валуйский район, с. Новопетровка, ул. Центральная, д. 145) | 2025 |
| 225. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новосадовская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308518, Белгородская область, Белгородский район, п. Новосадовый, ул. Лейтенанта Павлова, д. 15) | 2025 |
| 226. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Новосадовская средняя общеобразовательная школа "Территория Успеха" Белгородского района Белгородской области" (308518, Белгородская область, м.р-н Белгородский, с.п. Новосадовское, п. Новосадовый, мкр. Новосадовый, ул. Майская, зд. 11) | 2025 |
| 227. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области имени Героя России Ю.А. Чумака" (308590, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Октябрьский, ул. Чкалова, д. 30) | 2025 |
| 228. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Основная общеобразовательная школа с. Крутой Лог Белгородского района Белгородской области" (308541, Белгородская область, м.р-н Белгородский, с.п. Крутологское, с. Крутой Лог, ул. Есенина, зд. 43) | 2025 |
| 229. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Подгоренская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309951, Белгородская область, Валуйский район, с. Подгорное, ул. Генерала Ватутина, д. 24) | 2025 |
| 230. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Принцевская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309980, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Принцевка, ул. Советская, д. 2A) | 2025 |
| 231. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Пристенская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309953, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Пристень, пер. Школьный, д. 9A) | 2025 |
| 232. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Пушкарская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области имени Героя Советского Союза Кожемякина Ивана Ивановича" (308513, Белгородская область, Белгородский район, с. Пушкарное, ул. Центральная, зд. 13) | 2025 |
| 233. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Разуменская средняя общеобразовательная школа N 1 Белгородского района Белгородской области" (308510, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Разумное, ул. Бельгина, д. 14) | 2025 |
| 234. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Разуменская средняя общеобразовательная школа N 2 Белгородского района Белгородской области" (308510, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Разумное, ул. Филиппова, д. 2) | 2025 |
| 235. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Разуменская средняя общеобразовательная школа N 3 Белгородского района Белгородской области" (308510, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Разумное, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 236. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Разуменская средняя общеобразовательная школа N 4 "Вектор Успеха" Белгородского района Белгородской области" (308029, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Разумное, ул. Вересковая, зд. 2A) | 2025 |
| 237. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репяховская основная общеобразовательная школа" (309431, Белгородская область, Краснояружский район, с. Репяховка, ул. Школьная, д. 9) | 2025 |
| 238. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ровновская основная общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309734, Белгородская область, м.р-н Вейделевский, с.п. Николаевское, с. Ровны, ул. Школьная, д. 35) | 2025 |
| 239. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Рождественская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309954, Белгородская область, Валуйский район, с. Рождествено, ул. Ленина, д. 12) | 2025 |
| 240. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Северная средняя общеобразовательная школа N 1 Белгородского района Белгородской области" (308519, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Северный, ул. Школьная, д. 35) | 2025 |



| \mathcal{N}_{2} | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-------------------|--|------------------------|
| 241. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Северная средняя общеобразовательная школа N 2 Белгородского района Белгородской области" (308519, Белгородская область, Белгородский район, пгт. Северный, ул. Олимпийская, д. 12) | 2025 |
| 242. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Селивановская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309961, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Селиваново, ул. Центральная, д. 60) | 2025 |
| 243. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Сергиевская средняя общеобразовательная школа" (309425, Белгородская область, Краснояружский район, с. Сергиевка, ул. Центральная, д. 4) | 2025 |
| 244. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Соболевская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309970, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Соболевка, ул. Юбилейная, д. 55Б) | 2025 |
| 245. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солонцинская средняя общеобразовательная школа Вейделевского района Белгородской области" (309727, Белгородская область, Вейделевский район, с. Солонцы, ул. Школьная, д. 19) | 2025 |
| 246. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солотянская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309981, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Солоти, ул. Мира, д. 43) | 2025 |
| 247. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Солохинская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308583, Белгородская область, Белгородский район, с. Солохи, ул. Школьная, д. 1A) | 2025 |
| 248. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1" города Валуйки Белгородской области (309996, Белгородская область, м.о. Валуйский, г. Валуйки, ул. Ст. Разина, д. 10) | 2025 |
| 249. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 с углубленным изучением отдельных предметов" города Валуйки Белгородской области (309996, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйски, ул. 1 Мая, д. 51) | 2025 |
| 250. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3" г. Валуйки Белгородской области (309991, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйки, ул. Комсомольская, д. 28) | 2025 |
| 251. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 5" города Валуйки Белгородской области (309994, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйки, ул. Фурманова, д. 22) | 2025 |
| 252. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Старохуторская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309968, Белгородская область, Валуйский район, с. Старый Хутор, ул. Ватутина, д. 11) | 2025 |
| 253. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Степнянская основная общеобразовательная школа" (309423, Белгородская область, Краснояружский район, п. Степное, ул. Центральная, д. 23) | 2025 |
| 254. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Стрелецкая средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области имени Героя Советского Союза А.Е. Черникова" (308511, Белгородская область, Белгородский район, с. Стрелецкое, ул. Краснооктябрьская, д. 148) | 2025 |
| 255. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тавровская средняя общеобразовательная школа им. А.Г. Ачкасова Белгородского района Белгородской области" (308504, Белгородская область, Белгородский район, с. Таврово, ул. Садовая, зд. 41А) | 2025 |
| 256. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тавровская средняя общеобразовательная школа "Формула Успеха" Белгородского района Белгородской области" (308504, Белгородская область, м.р-н Белгородский, с.п. Тавровское, с. Таврово, мкр. Таврово-4, ул. Первомайская, зд. 3A) | 2025 |
| 257. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Теребренская основная общеобразовательная школа" (309441, Белгородская область, Краснояружский район, с. Теребрено, ул. Новостроевка, д. 38) | 2025 |
| 258. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тимоновская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309962, Белгородская область, Валуйский район, с. Тимоново, ул. Школьная, д. 4) | 2025 |
| 259. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Тулянская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309965, Белгородская область, м.о. Валуйский, с. Тулянка, ул. Школьная, д. 21) | 2025 |
| 260. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Уразовская средняя общеобразовательная школа N 1" Валуйского района Белгородской области (309970, Белгородская область, Валуйский район, пгт. Уразово, ул. Калинина, д. 45) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|---|------------------------------|
| 261. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Уразовская средняя общеобразовательная школа N 2" Валуйского района Белгородской области (309970, Белгородская область, Валуйский район, пгт. Уразово, ул. 2-я Пролетарская, д. 18) | 2025 |
| 262. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Хохловская средняя общеобразовательная школа им. В.С. Адонкина Белгородского района Белгородской области" (308572, Белгородская область, Белгородский район, с. Хохлово, ул. Центральная, зд. 19) | 2025 |
| 263. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Шелаевская средняя общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309974, Белгородская область, Валуйский район, с. Шелаево, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 264. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Щетиновская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308562, Белгородская область, Белгородский район, с. Щетиновка, ул. Молодежная, д. 1) | 2025 |
| 265. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Яблоновская основная общеобразовательная школа" Валуйского района Белгородской области (309952, Белгородская область, Валуйский район, с. Яблоново, пер. Новый, д. 1) | 2025 |
| 266. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Яснозоренская средняя общеобразовательная школа Белгородского района Белгородской области" (308507, Белгородская область, Белгородский район, с. Ясные Зори, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 267. | Областное государственное автономное нетиповое образовательное учреждение "Академия спорта" (309290, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Ленина, д. 91Б) | 2025 |
| 268. | Областное государственное автономное общеобразовательное учреждение "Образовательный комплекс "Алгоритм Успеха" Белгородской области (308501, Белгородская область, Белгородский район, п. Дубовое, ул. Счастливая (Улитка мкр.), д. 8) | 2025 |
| 269. | Областное государственное автономное общеобразовательное учреждение "Шуховский лицей" Белгородской области (308012, Белгородская область, г. Белгород, б-р 1 Салюта, д. 8) | 2025 |
| 270. | Областное государственное автономное профессиональное образовательное учреждение "Дмитриевский аграрный колледж" (309063, Белгородская область, м.о. Яковлевский, с. Дмитриевка, ул. Молодежная, д. 14) | 2025 |
| 271. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Борисовская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза А.М. Рудого" Белгородской области (309340, Белгородская область, Борисовский район, п. Борисовка, ул. Советская, д. 1) | 2025 |
| 272. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Валуйская средняя общеобразовательная школа N 4" Белгородской области (309994, Белгородская область, Валуйский район, г. Валуйки, ул. Котовского, д. 16) | 2025 |
| 273. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Вейделевская средняя общеобразовательная школа" Белгородской области (309720, Белгородская область, Вейделевский район, п. Вейделевка, ул. Центральная, д. 30) | 2025 |
| 274. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Краснояружская средняя общеобразовательная школа" Белгородской области (309420, Белгородская область, Краснояружский район, п. Красная Яруга, ул. Крыловка, д. 8) | 2025 |
| 275. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей N 9 г. Белгорода" Белгородской области (308009, Белгородская область, г. Белгород, б-р Народный, д. 74) | 2025 |
| 276. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Мелиховская средняя общеобразовательная школа" Белгородской области (309201, Белгородская область, Корочанский район, с. Мелихово, ул. Центральная, д. 11) | 2025 |
| 277. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новооскольская средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов" Белгородской области (309640, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Оскольская, д. 7) | 2025 |
| 278. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Пятницкая средняя общеобразовательная школа" Белгородской области (309665, Белгородская область, Волоконовский район, п. Пятницкое, пр-кт Маресевой, д. 7) | 2025 |
| 279. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ровеньская средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов" Белгородской области (309740, Белгородская область, Ровеньский район, п. Ровеньки, ул. Ленина, д. 147) | 2025 |
| 280. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3 с углубленным изучением отдельных предметов г. Строитель" Белгородской области (309070, Белгородская область, Яковлевский район, г. Строитель, ул. Победы, д. 7) | 2025 |
| 281. | Областное государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Шебекинская | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|---|------------------------------|
| | средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов" Белгородской области (309290, Белгородская область, г. Шебекино, ул. Мичурина, д. 2) | |
| 282. | Федеральное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа Управления Федеральной службы исполнения наказаний по Белгородской области" (309640, Белгородская область, Новооскольский район, г. Новый Оскол, ул. Красноармейская, д. 12) | 2025 |
| 283. | Частное общеобразовательное учреждение "Православная гимназия во имя святых Мефодия и Кирилла г. Белгорода" (308002, Белгородская область, г. Белгород, пер. 1-й Заводской, д. 12) | 2025 |
| 284. | Частное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа "Искорка" (308024, Белгородская область, г. Белгород, ул. Костюкова, д. 27) | 2025 |
| | Брянская область | |
| 285. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елионская школа-интернат" (243270, Брянская область, Стародубский район, с. Елионка, ул. Октябрьская, д. 70) | 2025 |
| 286. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Негинская школа-интернат" (242164, Брянская область, Суземский район, с. Негино, ул. Центральная, д. 83) | 2025 |
| 287. | Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новоропская школа-интернат" (243080, Брянская область, Климовский район, с. Новый Ропск, ул. Ленина, д. 84) | 2025 |
| 288. | Муниципальное автономное общеобразовательное учреждение "Зерновская основная общеобразовательная школа" (242163, Брянская область, Суземский район, с. Зерново, ул. Молодежная, д. 15) | 2025 |
| 289. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Алешковичская средняя общеобразовательная школа" (242175, Брянская область, Суземский район, с. Алешковичи, ул. Центральная, д. 61) | 2025 |
| 290. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Белоберезковская средняя общеобразовательная школа N 1 (242250, Брянская область, Трубчевский район, пгт. Белая Березка, ул. Заводская, д. 42) | 2025 |
| 291. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Витемлянская средняя общеобразовательная школа (243570, Брянская область, Погарский район, с. Витемля, ул. Школьная, д. 8) | 2025 |
| 292. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Вишневская основная общеобразовательная школа (243050, Брянская область, Климовский район, п. Вишневый, ул. Комсомольская, д. 34) | 2025 |
| 293. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Воронокская средняя общеобразовательная школа" Стародубского муниципального округа Брянской области (243271, Брянская область, Стародубский район, с. Воронок, пер. Школьный, д. 1, к. А) | 2025 |
| 294. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Гетманобудская основная общеобразовательная школа (243075, Брянская область, Климовский район, с. Гетманская Буда, ул. Первомайская, д. 83а) | 2025 |
| 295. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Горицкая основная общеобразовательная школа (243571, Брянская область, Погарский район, д. Горицы, ул. Благодатная, д. 8A) | 2025 |
| 296. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Елионская средняя общеобразовательная школа" Стародубского муниципального округа Брянской области (243270, Брянская область, Стародубский район, с. Елионка, ул. Магистральная, д. 2) | 2025 |
| 297. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Истопская основная общеобразовательная школа (243071, Брянская область, Климовский район, с. Истопки, ул. Октябрьская, д. 30) | 2025 |
| 298. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Каменскохуторская средняя общеобразовательная школа (243053, Брянская область, Климовский район, с. Каменский Хутор, ул. Ленина, д. 111) | 2025 |
| 299. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Кистерская средняя общеобразовательная школа (243563, Брянская область, Погарский район, с. Кистер, ул. Центральная, д. 9) | 2025 |
| 300. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Климовская средняя общеобразовательная школа N 1 (243040, Брянская область, Климовский район, рп. Климово, ул. Советская, д. 61) | 2025 |
| 301. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Климовская средняя общеобразовательная школа N 2 (243040, Брянская область, Климовский район, рп. Климово, ул. Полевая, д. 65) | 2025 |
| 302. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Климовская средняя общеобразовательная школа N 3 (243040, Брянская область, Климовский район, рп. Климово, ул. Лесная, д. 30) | 2025 |
| 303. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кокоревская средняя | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|--|------------------------|
| | общеобразовательная школа" (242160, Брянская область, Суземский район, п. Кокоревка, ул. Кирова, д. 28) | • |
| 304. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Лакомобудская основная общеобразовательная школа (243062, Брянская область, Климовский район, с. Лакомая Буда, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 305. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Митьковская основная общеобразовательная школа (243061, Брянская область, Климовский район, с. Митьковка, ул. Школьная, д. 8) | 2025 |
| 306. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Могилевецкая основная общеобразовательная школа (243074, Брянская область, Климовский район, с. Могилевцы, ул. Школьная, д. 21) | 2025 |
| 307. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Негинская средняя общеобразовательная школа" (242164, Брянская область, Суземский район, с. Негино, ул. Центральная, д. 85) | 2025 |
| 308. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новопогощенская средняя общеобразовательная школа" (242194, Брянская область, Суземский район, с. Новая Погощь, ул. Центральная, д. 11) | 2025 |
| 309. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Новоропская средняя общеобразовательная школа (243080, Брянская область, Климовский район, с. Новый Ропск, ул. Колхозная, д. 9) | 2025 |
| 310. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Новоюрковичская средняя общеобразовательная школа (243046, Брянская область, Климовский район, с. Новые Юрковичи, ул. Советская, д. 41) | 2025 |
| 311. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Первомайская средняя общеобразовательная школа (Подывотский филиал) (242463, Брянская область, м.р-н Севский, с.п. Подлесно-Новосельское, с. Подывотье, ул. Молодежная, д. 32) | 2025 |
| 312. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Плавенская средняя общеобразовательная школа (243070, Брянская область, Климовский район, д. Плавна, ул. Центральная площадь, д. 3) | 2025 |
| 313. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Понуровская средняя общеобразовательная школа" Стародубского муниципального округа Брянской области (243262, Брянская область, Стародубский район, с. Понуровка, ул. Бриггена, д. 173) | 2025 |
| 314. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Рубежанская основная общеобразовательная школа (243064, Брянская область, Климовский район, с. Рубежное, ул. Мира, д. 1) | 2025 |
| 315. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Сачковичская средняя общеобразовательная школа (243057, Брянская область, Климовский район, с. Сачковичи, ул. Ленина, д. 32) | 2025 |
| 316. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Селеченская средняя общеобразовательная школа" (242171, Брянская область, Суземский район, с. Селечня, ул. Школьная, д. 6) | 2025 |
| 317. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Сопычевская средняя общеобразовательная школа (243572, Брянская область, Погарский район, с. Сопычи, ул. Садовая, д. 1) | 2025 |
| 318. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Суземская средняя общеобразовательная школа N 1 имени Героя Советского Союза генерал-майора И.Г. Кобякова" (242190, Брянская область, Суземский район, п. Суземка, ул. Некрасова, д. 1) | 2025 |
| 319. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Суземская средняя общеобразовательная школа N 2 имени генерал-майора авиации В.И. Денисова" (242190, Брянская область, м.р.н Суземский, г.п. Суземское, п. Суземка, ул. Ленина, д. 19, помещ. 3) | 2025 |
| 320. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Сытобудская основная общеобразовательная школа (243063, Брянская область, Климовский район, с. Сытая Буда, ул. Школьная, д. 7) | 2025 |
| 321. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение - Хинельская средняя общеобразовательная школа (242460, Брянская область, Севский район, п. Рабочий, ул. Садовая, д. 19) | 2025 |
| 322. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Холмечская средняя общеобразовательная школа" (242180, Брянская область, Суземский район, п. Холмечи, ул. Буденного, д. 77) | 2025 |
| 323. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Хохловская основная общеобразовательная школа (243060, Брянская область, Климовский район, с. Хохловка, ул. Школьная, д. 30) | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани |
|---------------------|--|-----------------|
| 3,12 | такменование организации | обучения |
| 324. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Челховская основная общеобразовательная школа (243076, Брянская область, Климовский район, с. Чолхов, ул. Набережная, д. 90) | 2025 |
| 325. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чернооковская основная общеобразовательная школа (243072, Брянская область, Климовский район, с. Чернооково, ул. Молодежная, д. 1, к. A) | 2025 |
| 326. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение Чуровичская средняя общеобразовательная школа (243044, Брянская область, Климовский район, с. Чуровичи, ул. Школьная, д. 37) | 2025 |
| | Курская область | |
| 327. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Афанасьевская средняя общеобразовательная школа" (306240, Курская область, м.р-н Обоянский, с.п. Афанасьевский сельсовет, с. Афанасьево, пер. Халин, зд. 1Б) | 2025 |
| 328. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Банищанская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307724, Курская область, Льговский район, с. Банищи) | 2025 |
| 329. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Бесединская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305501, Курская область, Курский район, с. Беседино, д. 265A) | 2025 |
| 330. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Большегнеушевская средняя общеобразовательная школа" (307333, Курская область, Рыльский район, с. Большегнеушево, д. 147) | 2025 |
| 331. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Большеугонская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307715, Курская область, Льговский район, с. Большие Угоны) | 2025 |
| 332. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Будановская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза М.В. Грешилова" Золотухинского района Курской области (306040, Курская область, Золотухинский район, д. Будановка, ул. Советская, зд. 21) | 2025 |
| 333. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Букреевская основная общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305530, Курская область, Курский район, д. Букреевка, д. 2) | 2025 |
| 34. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Быкановская средняя общеобразовательная школа" (306251, Курская область, Обоянский район, с. Быканово, ул. Молодежная, д. 14) | 2025 |
| 35. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Верхнедеревенская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307701, Курская область, Льговский район, с. Вышние Деревеньки) | 2025 |
| 36. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Верхнемедведицкая средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305504, Курская область, Курский район, д. Верхняя Медведица, ул. Советская, д. 17-Д) | 2025 |
| 37. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Винниковская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305510, Курская область, Курский район, с. 1-е Винниково, д. 39) | 2025 |
| 38. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 1" города Курчатова Курской области (307251, Курская область, г. Курчатов, ул. Ленинградская, д. 25) | 2025 |
| 39. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 2" города Курчатова (307251, Курская область, г. Курчатов, ул. Молодежная, д. 14) | 2025 |
| 40. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 4" (305000, Курская область, г. Курск, ул. Кирова, д. 22) | 2025 |
| 41. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 25" города Курска (305016, Курская область, г. Курск, ул. Чернышевского, д. 7) | 2025 |
| 42. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 44" (305004, Курская область, г. Курск, пер. Блинова, д. 7 А) | 2025 |
| 43. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 63 "Академия успеха" (305005, Курская область, г.о. город Курск, г. Курск, пр-кт Вячеслава Клыкова, зд. 40А) | 2025 |
| 44. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Глебовская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305518, Курская область, Курский район, с. Глебово, д. 37) | 2025 |
| 45. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гнездиловская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305507, Курская область, Курский район, д. Разиньково, ул. Молодежная, д. 37) | 2025 |



| N_{Ω} | Наименование организации | Год окончания обучения |
|--------------|---|------------------------------|
| 346. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Городенская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307734, Курская область, Льговский район, с. Городенск) | 2025 |
| 347. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Гридасовская средняя общеобразовательная школа" (306237, Курская область, Обоянский район, с. Гридасово, ул. Выгон, д. 25) | 2025 |
| 348. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Густомойская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307721, Курская область, Льговский район, с. Густомой) | 2025 |
| 349. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Жерновецкая средняя общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306056, Курская область, Золотухинский район, д. Жерновец, ул. Тихая, зд. 22) | 2025 |
| 350. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Золотухинская средняя общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306020, Курская область, Золотухинский район, рп. Золотухино, ул. Ленина, д. 15) | 2025 |
| 351. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зоринская основная общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305524, Курская область, Курский район, д. Голубицкое) | 2025 |
| 352. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Зоринская средняя общеобразовательная школа" (306243, Курская область, Обоянский район, с. Зорино, ул. Октябрьская, д. 127) | 2025 |
| 353. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ивановская средняя общеобразовательная школа" (307340, Курская область, Рыльский район, с. Ивановское, ул. Гора Льговская, д. 20) | 2025 |
| 354. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Иванчиковская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307732, Курская область, Льговский район, с. Иванчиково) | 2025 |
| 355. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Каменская средняя общеобразовательная школа" (306238, Курская область, Обоянский район, с. Каменка, ул. Молодежная, д. 16, к. А) | 2025 |
| 356. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Камынинская основная общеобразовательная школа" (306241, Курская область, Обоянский район, с. Камынино, ул. Молодежная, д. 22) | 2025 |
| 357. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Клюквинская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305525, Курская область, Курский район, п. Сахаровка, д. 15) | 2025 |
| 358. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Колонтаевская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307740, Курская область, Льговский район, п. Колонтаевка) | 2025 |
| 359. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Косиновская основная общеобразовательная школа" (306266, Курская область, Обоянский район, с. Косиново, ул. Выгон, д. 26) | 2025 |
| 360. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Косиновская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305516, Курская область, Курский район, п. Касиновский, д. 59) | 2025 |
| 361. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Костровская средняя общеобразовательная школа" (307334, Курская область, Рыльский район, с. Кострова, д. 85) | 2025 |
| 362. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кромбыковская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Г.И. Гурьева" Льговского района Курской области (307710, Курская область, Льговский район, с. Кромские Быки) | 2025 |
| 363. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Крупецкая средняя общеобразовательная школа" (307360, Курская область, Рыльский район, д. Рыжевка, д. 204) | 2025 |
| 364. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Кудинцевская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307731, Курская область, Льговский район, с. Кудинцево) | 2025 |
| 365. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Куйбышевская средняя общеобразовательная школа" (307344, Курская область, Рыльский район, п. им. Куйбышева, ул. Лесная, д. 9 "Г") | 2025 |
| 366. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Курасовская основная общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305518, Курская область, Курский район, д. 1-е Курасово, зд. 46) | 2025 |
| 367. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей N 3" города Курчатова | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|--|------------------------------|
| | Курской области (307251, Курская область, г. Курчатов, ул. Космонавтов, д. 34) | |
| 368. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей N 6 имени М.А. Булатова" (305004, Курская область, г. Курск, ул. Радищева, д. 54) | 2025 |
| 369. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей N 21" (305047, Курская область, г. Курск, ул. Заводская, д. 81) | 2025 |
| 370. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Малеевская основная общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307744, Курская область, Льговский район, с. Малеевка) | 2025 |
| 371. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Малокрюковская основная общеобразовательная школа" (306248, Курская область, Обоянский район, с. Малые Крюки, ул. Молодежная, д. 12) | 2025 |
| 372. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Марицкая средняя общеобразовательная школа имени капитана 1 ранга К.А. Иванова" Льговского района Курской области (307705, Курская область, Льговский район, с. Марица) | 2025 |
| 373. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Моковская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305520, Курская область, Курский район, д. 1-я Моква, ул. Школьная, д. 35) | 2025 |
| 374. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Новопоселеновская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305523, Курская область, Курский район, д. 1-е Цветово, ул. Школьная, д. 21) | 2025 |
| 375. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ноздрачевская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305513, Курская область, Курский район, с. Ноздрачево, д. 160) | 2025 |
| 376. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Обоянская средняя общеобразовательная школа N 1 имени Героя Советского Союза А.М. Максина" (306230, Курская область, Обоянский район, г. Обоянь, ул. Фрунзе, д. 6, к. А) | 2025 |
| 377. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Обоянская средняя общеобразовательная школа N 2 имени полного кавалера ордена Славы Петра Ивановича Арнаутова" (306230, Курская область, Обоянский район, г. Обоянь, ул. Ленина, д. 90) | 2025 |
| 378. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Обоянская средняя общеобразовательная школа N 3" (306230, Курская область, Обоянский район, г. Обоянь, ул. Курская, д. 95) | 2025 |
| 379. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ольшанская основная общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307733, Курская область, Льговский район, с. Ольшанка) | 2025 |
| 380. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Павловская средняя общеобразовательная школа" (306236, Курская область, Обоянский район, с. Павловка, ул. Садовая, д. 3) | 2025 |
| 381. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Полевской лицей" Курского района Курской области (305540, Курская область, Курский район, д. Полевая, ул. Школьная, д. 385 Б) | 2025 |
| 382. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Полукотельниковская средняя общеобразовательная школа" (306247, Курская область, Обоянский район, с. Полукотельниково, ул. Школьная, д. 4) | 2025 |
| 383. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Полянская средняя общеобразовательная школа" имени Гвардии лейтенанта М.И. Ходыревского Курского района Курской области (305521, Курская область, Курский район, с. Полянское, д. 172 А) | 2025 |
| 384. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рудавская средняя общеобразовательная школа" (306245, Курская область, Обоянский район, п. Рудавский, ул. Школьная, д. 13) | 2025 |
| 385. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рыбинобудская средняя общеобразовательная школа" (306260, Курская область, Обоянский район, сл. Рыбинские Буды, ул. Ленина, д. 1-A) | 2025 |
| 386. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рыльская основная общеобразовательная школа N 2" (307373, Курская область, Рыльский район, г. Рыльск, ул. Кирова, д. 102) | 2025 |
| 387. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рыльская средняя общеобразовательная школа N 1 им. Г.И. Шелехова" (307370, Курская область, Рыльский район, г. Рыльск, ул. Луначарского, д. 17) | 2025 |
| 388. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рыльская средняя общеобразовательная школа N 4" (307370, Курская область, Рыльский район, г. Рыльск, ул. Р. Люксембург, д. 50) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|--|------------------------|
| 389. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рыльская средняя общеобразовательная школа N 5" (307374, Курская область, Рыльский район, г. Рыльск, ул. Маяковского, д. 41) | 2025 |
| 390. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Рышковская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305502, Курская область, Курский район, с. Клюква, д. 64) | 2025 |
| 391. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Свободинская средняя общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306050, Курская область, Золотухинский район, м-ко Свобода, ул. Комсомольская, зд. 34) | 2025 |
| 392. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Селекционная средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307720, Курская область, Льговский район, п. Селекционный) | 2025 |
| 393. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Селиховская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305528, Курская область, Курский район, д. Селиховы Дворы, ул. Центральная, д. 17-А) | 2025 |
| 394. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Солнечная средняя общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306028, Курская область, Золотухинский район, п. Солнечный, ул. Молодежная, д. 3) | 2025 |
| 395. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Александра Невского" Курского района Курской области (305514, Курская область, Курский район, п. Искра, влд. 54) | 2025 |
| 396. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Новикова К.И." Курского района Курской области (305526, Курская область, Курский район, п. Петрин, д. 1Б) | 2025 |
| 397. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением иностранных языков N 4" г. Курчатова (307250, Курская область, г. Курчатов, ул. Строителей, д. 10) | 2025 |
| 398. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 3" (305023, Курская область, г. Курск, ул. Песковская 3-я, д. 23) | 2025 |
| 399. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 7 имени А.С. Пушкина" (305035, Курская область, г. Курск, ул. Дзержинского, зд. 95) | 2025 |
| 100. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 18 имени А.С. Сергеева" города Курска (305016, Курская область, г. Курск, ул. Советская, д. 25) | 2025 |
| 101. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 28" (305026, Курская область, г. Курск, ул. Широкая, д. 2) | 2025 |
| 102. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учрежденис "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 32 им. прп. Серафима Саровского" (305000, Курская область, г. Курск, ул. Володарского, д. 44-А) | 2025 |
| 103. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 38" (305009, Курская область, г. Курск, ул. Островского, д. 10 А) | 2025 |
| 104. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 42 имени Б.Г. Шуклина" (305021, Курская область, г. Курск, ул. Школьная, зд. 1A) | 2025 |
| 105. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 52 имени Героя Советского Союза Якова Митрофановича Киселева" (305040, Курская область, г. Курск, пр-кт Дружбы, д. 14) | 2025 |
| 106. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 55 имени Александра Невского" (305038, Курская область, г. Курск, ул. Косухина, д. 25) | 2025 |
| 107. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 56" (305025, Курская область, г. Курск, пр-д Магистральный, д. 22, стр. В) | 2025 |
| 108. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением предметов художественно-эстетического цикла N 27 имени А.А. Дейнеки" (305004, Курская область, г. Курск, ул. Димитрова, д. 101) | 2025 |
| 409. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1 г. Льгова им. В.Б. Бессонова" (307750, Курская область, г. Льгов, пл. 1 Мая, д. 20) | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани |
|---------------------|--|-----------------|
| | • | обучения |
| 410. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1 имени Героя Советского Союза Василия Акимовича Горишнего" (305007, Курская область, г. Курск, ул. Конорева, д. 8) | 2025 |
| 411. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 г. Льгова" (307751, Курская область, г. Льгов, ул. К. Либкнехта, д. 4) | 2025 |
| 412. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 г. Щигры Курской области" (306530, Курская область, г. Щигры, ул. Лазарева, д. 2) | 2025 |
| 413. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 имени В.З. Петрашова" (305016, Курская область, г. Курск, ул. Советская, д. 40-А) | 2025 |
| 114. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3 г. Льгова" (307750, Курская область, г. Льгов, ул. К. Маркса, д. 33) | 2025 |
| 115. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3 г. Щигры Курской области" (306531, Курская область, г. Щигры, ул. Лермонтова, д. 15) | 2025 |
| 116. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 4 г. Льгова" (307751, Курская область, г. Льгов, ул. Куйбышева, д. 20) | 2025 |
| 117. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 4 г. Щигры Курской области" (306530, Курская область, г. Щигры, ул. Октябрьская, д. 42) | 2025 |
| 118. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 5" города Курчатова Курской области (307250, Курская область, г. Курчатов, ул. Энергетиков, д. 16) | 2025 |
| 19. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 5 г. Льгова" (307752, Курская область, г. Льгов, ул. Красная, д. 26) | 2025 |
| 20. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 5 имени Героя Советского Союза летчика-космонавта И.П. Волка" (305000, Курская область, г. Курск, ул. Мирная, д. 5) | 2025 |
| 21. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 6" г. Курчатова (307250, Курская область, г. Курчатов, ул. Набережная, д. 9, к. А) | 2025 |
| 22. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 8 имени К.К. Рокоссовского" (305022, Курская область, г. Курск, ул. Республиканская, д. 46 А) | 2025 |
| 23. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 9 имени дважды Героя Советского Союза А.Е. Боровых" (305008, Курская область, г. Курск, ул. Верхняя Казацкая, д. 196) | 2025 |
| 24. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 10 имени Е.И. Зеленко" (305044, Курская область, г. Курск, ул. Социалистическая, зд. 10) | 2025 |
| 25. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 11 имени Героя Советского Союза Владимира Петровича Лукина" (305019, Курская область, г. Курск, ул. Антокольского, д. 1) | 2025 |
| 26. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 12 им. С.Н. Перекальского" (305019, Курская область, г. Курск, ул. Полевая, д. 19) | 2025 |
| 27. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 13" (305029, Курская область, г. Курск, ул. Офицерская 1-я, зд. 29) | 2025 |
| 28. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 14" (307179, Курская область, г. Железногорск, ул. Батова, зд. 6, к. 2) | 2025 |
| 29. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 14" (305008, Курская область, г. Курск, ул. Пучковка, д. 13) | 2025 |
| 30. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 15" (305044, Курская область, г. Курск, ул. Краснознаменная, д. 13) | 2025 |
| 31. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 16" (305031, Курская область, г. Курск, ул. Стрелецкая 2-я, д. 46) | 2025 |
| 32. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 17" (305035, Курская область, г. Курск, ул. Пионеров, д. 84) | 2025 |
| 33. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 19" (305003, Курская область, г. Курск, ул. Павлуновского, д. 99) | 2025 |
| 34. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 20 имени А.А. Хмелевского" (305047, Курская область, г. Курск, ул. Комарова, д. 3) | 2025 |
| 35. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 22" (305046, Курская область, г. Курск, пр-д Светлый, зд. 15) | 2025 |
| 36. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная | 2025 |



| № | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|--|------------------------|
| | школа N 23 имени Героя Советского Союза Ачкасова С.В." Курского района Курской области (305545, Курская область, Курский район, д. Халино, ул. Ачкасова, д. 12) | |
| 437. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 29 с углубленным изучением отдельных предметов имени И.Н. Зикеева" (305018, Курская область, г. Курск, ул. Краснополянская, зд. 2A) | 2025 |
| 438. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 30 имени Натальи Ивановны Сердюк" (305018, Курская область, г. Курск, ул. Серегина, д. 41) | 2025 |
| 439. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 31 имени Героя Советского Союза Алексея Максимовича Ломакина" (305021, Курская область, г. Курск, ул. Школьная, д. 3, к. Б) | 2025 |
| 440. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 33" (305026, Курская область, г. Курск, ул. Менделеева, д. 19) | 2025 |
| 441. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 34 имени В.М. Бочарова" (305009, Курская область, г. Курск, ул. ВЧК, зд. 47) | 2025 |
| 442. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 35 им. К.Д. Воробьева" (305022, Курская область, г. Курск, ул. Республиканская, д. 50, Б/1) | 2025 |
| 443. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 36" (305044, Курская область, г. Курск, ул. Станционная, д. 8) | 2025 |
| 444. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 37" (305022, Курская область, г. Курск, ул. Каширцева, д. 54) | 2025 |
| 445. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 39 имени К.Ф. Ольшанского" (305007, Курская область, г. Курск, ул. Ольшанского, д. 27) | 2025 |
| 446. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 40" (305008, Курская область, г. Курск, ул. 50 лет Октября, д. 163) | 2025 |
| 447. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 41 имени В.В. Сизова" (305025, Курская область, г. Курск, пр-д Магистральный, д. 20) | 2025 |
| 448. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 43 им. Г.К. Жукова" (305018, Курская область, г. Курск, ул. Белгородская, д. 21) | 2025 |
| 449. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 45" (305045, Курская область, г. Курск, ул. Крюкова, зд. 5) | 2025 |
| 450. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов N 46" (305047, Курская область, г. Курск, ул. Комарова, д. 27) | 2025 |
| 451. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 47 имени С.В. Широбокова" (305045, Курская область, г. Курск, пер. Промышленный 7-й, д. 9) | 2025 |
| 452. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 48 имени Р.М. Каменева" (305018, Курская область, г. Курск, ул. Серегина, д. 17) | 2025 |
| 453. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 49" (305047, Курская область, г. Курск, ул. Дейнеки, д. 36) | 2025 |
| 454. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 50 имени Юрия Алексеевича Гагарина" (305018, Курская область, г. Курск, ул. Серегина, д. 12) | 2025 |
| 455. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 51" (305040, Курская область, г. Курск, ул. Веспремская, д. 1 А) | 2025 |
| 456. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 53 имени дважды Героя Советского Союза Александра Ильича Родимцева" города Курска (305018, Курская область, г. Курск, ул. Черняховского, д. 32) | 2025 |
| 457. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 54 имени Героя Советского Союза Николая Алексеевича Бредихина" (305048, Курская область, г. Курск, пр-д Сергеева, д. 14) | 2025 |
| 458. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 57" (305038, Курская область, г. Курск, ул. К. Воробьева, д. 13) | 2025 |
| 459. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 58 имени генерал-майора М.В. Овсянникова" (305005, Курская область, г.о. город Курск, г. Курск, пр-кт Вячеслава Клыкова, д. 65) | 2025 |
| 460. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 59 имени ветерана Великой Отечественной войны дважды Героя Советского Союза подполковника Григория Михайловича Мыльникова" (305038, Курская область, г. Курск, ул. | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани обучения |
|---------------------|--|-----------------------------|
| | Мыльникова, д. 8) | |
| 461. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 60 имени героев Курской битвы" (305021, Курская область, г. Курск, пр-кт Победы, д. 16) | 2025 |
| 462. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 61 имени П.А. Михина" (305006, Курская область, г. Курск, пр-кт Анатолия Дериглазова, д. 27А) | 2025 |
| 463. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 62 имени В.С. Барышева" (305006, Курская область, г.о. город Курск, г. Курск, пр-кт Анатолия Дериглазова, зд. 101) | 2025 |
| 464. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Сугровская основная общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307743, Курская область, Льговский район, с. Сугрово) | 2025 |
| 465. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Усланская средняя общеобразовательная школа" (306235, Курская область, Обоянский район, с. Усланка, ул. Центральная, д. 7Б) | 2025 |
| 466. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Ушаковская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305512, Курская область, Курский район, п. Камыши, д. 1) | 2025 |
| 467. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Фитижская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307723, Курская область, Льговский район, с. Фитиж) | 2025 |
| 468. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Цуканово-Бобрикская основная общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307702, Курская область, Льговский район, с. Цуканово-Бобрик) | 2025 |
| 469. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Чекмаревская основная общеобразовательная школа" (306252, Курская область, Обоянский район, с. Чекмаревка) | 2025 |
| 170. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Шерекинская средняя общеобразовательная школа" Льговского района Курской области (307741, Курская область, Льговский район, д. Шерекино) | 2025 |
| 471. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Шумаковская средняя общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305541, Курская область, Курский район, д. Большое Шумаково, д. 259) | 2025 |
| 172. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Щекинская средняя общеобразовательная школа" (307352, Курская область, Рыльский район, с. Щекино, д. 64) | 2025 |
| 173. | Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение "Щетинская основная общеобразовательная школа" Курского района Курской области (305511, Курская область, Курский район, д. Щетинка, д. 1-В) | 2025 |
| 174. | Муниципальное вечернее (сменное) общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа" (307177, Курская область, г. Железногорск, ул. Октябрьская, д. 22/2) | 2025 |
| 175. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Анахинская основная общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307207, Курская область, Октябрьский район, д. Анахина, ул. Школьная, д. 85А) | 2025 |
| 176. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Артюховская основная общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307203, Курская область, Октябрьский район, д. Артюховка) | 2025 |
| 77. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Афанасьевская средняя общеобразовательная школа" Курчатовского района Курской области (307223, Курская область, Курчатовский район, с. Афанасьевка) | 2025 |
| 78. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Барановская средняя общеобразовательная школа" (306840, Курская область, Горшеченский район, с. Бараново, ул. Лихачева, д. 42) | 2025 |
| 79. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Беличанская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307906, Курская область, Беловский район, с. Белица, ул. Советская, д. 26) | 2025 |
| 80. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Беловская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307910, Курская область, Беловский район, сл. Белая, ул. Советская, д. 3) | 2025 |
| 81. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Беляевская средняя общеобразовательная школа" (307631, Курская область, Конышевский район, с. Беляево) | 2025 |
| 182. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Березовецкая основная | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани: обучения |
|---------------------|---|------------------------------|
| | общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306005, Курская область, Поныровский район, с. Березовец) | |
| 483. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Березовчанская основная общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306648, Курская область, м.р.н Советский, с.п. Краснодолинский сельсовет, д. Березовчик, зд. 66) | 2025 |
| 484. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бирюковская основная общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307862, Курская область, Большесолдатский район, д. Бирюковка, д. 194) | 2025 |
| 485. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Благодатенская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307414, Курская область, Кореневский район, с. Благодатное, д. 17) | 2025 |
| 486. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бобравская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307931, Курская область, Беловский район, с. Бобрава, ул. Молодежная, д. 2) | 2025 |
| 487. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бобровская основная общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306006, Курская область, м.р-н Поныровский, с.п. Горяйновский сельсовет, с. Бобровка, зд. 54А) | 2025 |
| 488. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Бобрышевская средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306220, Курская область, Пристенский район, с. Бобрышево, ул. Плант, д. 28A) | 2025 |
| 189. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Болотская средняя общеобразовательная школа" (306827, Курская область, Горшеченский район, с. Болото, ул. Раздольная, д. 1) | 2025 |
| 190. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Большеанненковская средняя общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307126, Курская область, Фатежский район, д. Большое Анненково) | 2025 |
| 91. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Большедолженковская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307210, Курская область, Октябрьский район, с. Большое Долженково, ул. Новая, д. 3) | 2025 |
| 192. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Большежировская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Лукьянчикова Леонида Васильевича" Фатежского района Курской области (307116, Курская область, Фатежский район, с. Большое Жирово, д. 133) | 2025 |
| 93. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Большесолдатская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307850, Курская область, Большесолдатский район, с. Большое Солдатское, ул. Кооперативная, д. 13) | 2025 |
| 94. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Борковская основная общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307824, Курская область, Суджанский район, с. Борки, ул. Королевка, д. 36) | 2025 |
| 95. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Борщенская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307857, Курская область, Большесолдатский район, с. Борщень, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 96. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Будищанская основная общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307846, Курская область, Большесолдатский район, д. Будище, д. 88) | 2025 |
| 97. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Быковская средняя общеобразовательная школа" (306814, Курская область, Горшеченский район, с. Быково, ул. Школьная, д. 32) | 2025 |
| 98. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ванинская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307200, Курская область, м.р.н Октябрьский, с.п. Большедолженковский сельсовет, д. Ванина, ул. Садовая, д. 1) | 2025 |
| 99. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Васильевская средняя общеобразовательная школа" (307614, Курская область, Конышевский район, д. Васильевка, д. 35, помещ. 1) | 2025 |
| 00. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхнеапоченская средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306627, Курская область, м.р.н Советский, с.п. Верхнерагозецкий сельсовет, с. Верхние Апочки, ул. Московская, д. 39) | 2025 |
| 01. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхнеграйворонская основная общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306725, Курская область, Касторенский район, с. Верхняя Грайворонка, ул. Центральная, д. 9A) | 2025 |
| 502. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхне-Грунская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307415, Курская область, | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани |
|---------------------|--|-----------------|
| | | обучения |
| | Кореневский район, с. Верхняя Груня, д. 167) | |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхнелюбажская средняя | 2025 |
| 503. | общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307120, Курская область, | 2025 |
| | Фатежский район, с. Верхний Любаж, ул. Школьная, д. 24) | |
| 504. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхне-Ольшанская основная общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306214, Курская область, | 2025 |
| 304. | Пристенский район, с. Верхняя Ольшанка, ул. Школьная, д. 40) | 2023 |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Верхнерагозецкая основная | |
| 505. | общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306626, Курская область, | 2025 |
| 505. | Советский район, д. Ефросимовка, ул. Центральная, д. 57) | 2020 |
| 506 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) | 2025 |
| 506. | общеобразовательная школа N 9" (305004, Курская область, г. Курск, ул. Садовая, д. 36) | 2025 |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Вишневская средняя | |
| 507. | общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307917, Курская область, | 2025 |
| | Беловский район, с. Вишнево, ул. Жихаревка, д. 5А) | |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Возовская средняя | 2025 |
| 508. | общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306010, Курская область, | 2025 |
| - 2 | Поныровский район, п. Возы, ул. Комсомольская, д. 5-А) Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Волжанская средняя | - |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Волжанская средняя общеобразовательная школа имени Героя Социалистического Труда Василия Михайловича | |
| 509. | Репринцева" Советского района Курской области (306600, Курская область, м.р-н Советский, | 2025 |
| | с.п. Волжанский сельсовет, д. Волжанец, ул. Школьная, д. 14) | |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Волоконская средняя | |
| 510. | общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Александра Васильевича | 2025 |
| 510. | Забояркина" Большесолдатского района Курской области (307855, Курская область, | 2025 |
| | Большесолдатский район, с. Волоконск) | |
| <i>-</i> 1 1 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Воробжанская средняя общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307825, Курская область, | 2025 |
| 511. | Суджанский район, с. Воробжа, ул. Центральная, д. 4) | 2025 |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гирьянская средняя | |
| 512. | общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307900, Курская область, | 2025 |
| | Беловский район, д. Гирьи, ул. Зеленая, д. 12) | |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Глазовская средняя | |
| 513. | общеобразовательная школа" (307623, Курская область, м.р-н Конышевский, с.п. | 2025 |
| | Малогородьковский сельсовет, с. Глазово, д. 22) Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Глебовская средняя | |
| 514. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Глебовская средняя общеобразовательная школа имени Артема" Фатежского района Курской области (307127, | 2025 |
| 314. | Курская область, м.р.н Фатежский, с.п. Глебовский сельсовет, д. Зыковка, зд. 1) | 2023 |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Глушковская средняя | 51 |
| 515. | общеобразовательная школа имени С.В. Омельченко" Глушковского района Курской области | 2025 |
| | (307450, Курская область, Глушковский район, п. Глушково, ул. Советская, д. 59) | |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гончаровская средняя | |
| 516. | общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307800, Курская область, | 2025 |
| | Суджанский район, сл. Гончаровка, пер. Гагарина второй, д. 8) Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Горшеченская средняя | |
| 517. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Горшеченская средняя общеобразовательная школа имени Н.И. Жиронкина" (306800, Курская область, Горшеченский | 2025 |
| 017. | район, рп. Горшечное, пер. Школьный, д. 1) | 2020 |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Горяйновская основная | |
| 518. | общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (307114, Курская область, | 2025 |
| | Поныровский район, с. Горяйново) | |
| 510 | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Грязновская средняя | 2025 |
| 519. | общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306628, Курская область, | 2025 |
| | Советский район, с. Грязное) Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гуевская средняя | |
| 520. | общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307815, Курская область, | 2025 |
| J20. | Суджанский район, с. Гуево, ул. Октябрьская, д. 13) | _ 5_5 |
| | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дежевская средняя | |
| | общеобразовательная школа имени полного кавалера ордена Славы Бурцева Владимира | 2025 |
| 521 | Григорьевича" Солнцевского района Курской области (306130, Курская область, Солнцевский | 2023 |
| 521. | тригорьевича Солнцевского района курской области (500150, курская область, Солнцевский | |
| 521. | район, с. Дежевка, пер. Школьный, д. 1) Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дичнянская средняя | |



| чатовский район, с. Дичня) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская основная деобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306026, Курская асть, Золотухинский район, с. Дмитриевка, д. 69) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Добро-Колодезская средняя деобразовательная школа имени полного кавалера ордена Славы Рассохина Дмитрия оровича" Солнцевского района Курской области (306112, Курская область, Солнцевский он, с. Доброе, ул. Победы, д. 22) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Долгобудская средняя деобразовательная школа" Беловского района Курской области (307923, Курская область, овский район, с. Долгие Буды, ул. Первомайская, д. 8) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дьяконовская средняя деобразовательная школа имени Героя Советского Союза А.М. Ломакина" Октябрьского она Курской области (307213, Курская область, Октябрьский район, с. Дьяконово, ул. ольная, д. 1) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Жерновецкая средняя еобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306724, Курская область, горенский район, с. Жерновец, ул. Школьная, д. 1) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Залининская средняя еобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307821, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) инципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная еобразовательное общеобразовательное учреждение "Защитенская средняя жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 2025 2025 2025 2025 2025 2025 2025 |
|---|--|
| цеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306026, Курская асть, Золотухинский район, с. Дмитриевка, д. 69) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Добро-Колодезская средняя цеобразовательная школа имени полного кавалера ордена Славы Рассохина Дмитрия оровича" Солнцевского района Курской области (306112, Курская область, Солнцевский он, с. Доброе, ул. Победы, д. 22) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Долгобудская средняя цеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307923, Курская область, обский район, с. Долгие Буды, ул. Первомайская, д. 8) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дьяконовская средняя цеобразовательная школа имени Героя Советского Союза А.М. Ломакина" Октябрьского она Курской области (307213, Курская область, Октябрьский район, с. Дьяконово, ул. ольная, д. 1) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Жерновецкая средняя еобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306724, Курская область, горенский район, с. Жерновец, ул. Школьная, д. 1) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Залининская средняя еобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Заолешенская основная еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенская, ул. Школьная, д. 2) | 2025 2025 2025 2025 2025 2025 |
| цеобразовательная школа имени полного кавалера ордена Славы Рассохина Дмитрия оровича" Солнцевского района Курской области (306112, Курская область, Солнцевский он, с. Доброе, ул. Победы, д. 22) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Долгобудская средняя цеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307923, Курская область, обский район, с. Долгие Буды, ул. Первомайская, д. 8) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дьяконовская средняя цеобразовательная школа имени Героя Советского Союза А.М. Ломакина" Октябрьского она Курской области (307213, Курская область, Октябрьский район, с. Дьяконово, ул. ольная, д. 1) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Жерновецкая средняя цеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306724, Курская область, горенский район, с. Жерновец, ул. Школьная, д. 1) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Залининская средняя цеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя цеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя сеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная сеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 2025 2025 2025 2025 |
| деобразовательная школа" Беловского района Курской области (307923, Курская область, овский район, с. Долгие Буды, ул. Первомайская, д. 8) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Дьяконовская средняя деобразовательная школа имени Героя Советского Союза А.М. Ломакина" Октябрьского она Курской области (307213, Курская область, Октябрьский район, с. Дьяконово, ул. ольная, д. 1) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Жерновецкая средняя деобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306724, Курская область, горенский район, с. Жерновец, ул. Школьная, д. 1) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Залининская средняя деобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя деобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) ниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная деобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 2025 2025 2025 |
| поразовательная школа имени Героя Советского Союза А.М. Ломакина" Октябрьского она Курской области (307213, Курская область, Октябрьский район, с. Дьяконово, ул. одьная, д. 1) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Жерновецкая средняя веобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306724, Курская область, горенский район, с. Жерновец, ул. Школьная, д. 1) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Залининская средняя веобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя веобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная веобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 2025 2025 |
| еобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306724, Курская область, горенский район, с. Жерновец, ул. Школьная, д. 1) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Залининская средняя еобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 |
| еобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307214, Курская область, ябрьский район, с. Дьяконово, ул. Победы, д. 63) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Замостянская средняя еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 |
| еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307820, Курская область, жанский район, с. Замостье, ул. Ленина, д. 137) пиципальное казенное общеобразовательное учреждение "Заолешенская основная еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | |
| еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307831, Курская область, жанский район, с. Заолешенка, ул. Школьная, д. 2) | 2025 |
| | 2023 |
| еобразовательная школа" Щигровского района Курской области (306513, Курская область, ровский район, с. Защитное) | 2025 |
| ищипальное казенное общеобразовательное учреждение "Званновская средняя еобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307470, Курская область, шковский район, с. Званное, ул. Молодежная) | 2025 |
| иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Знаменская средняя еобразовательная школа" Щигровского района Курской области (306503, Курская область, ровский район, д. Пожидаевка) | 2025 |
| иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Золотухинская основная еобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306020, Курская исть, Золотухинский район, рп. Золотухино, ул. Железнодорожная, д. 68) | 2025 |
| иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Зуевская основная еобразовательная школа имени Героя Советского Союза Марицкого Николая Васильевича" нцевского района Курской области (306137, Курская область, Солнцевский район, с. Зуевка, Икольная, д. 29) | 2025 |
| иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Иванинская средняя еобразовательная школа" Курчатовского района Курской области (307220, Курская область, натовский район, пгт. Иванино, ул. Советская, д. 4) | 2025 |
| иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ильковская средняя еобразовательная школа" Беловского района Курской области (307916, Курская область, овский район, с. Илек, ул. План, д. 3) | 2025 |
| иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Казанская основная | 2025 |
| сть, Золотухинский район, с. 2-я Казанка, ул. Школьная, д. 19) | 2025 |
| | 2025 |
| сть, Золотухинский район, с. 2-я Казанка, ул. Школьная, д. 19) иципальное казенное общеобразовательное учреждение "Казачелокнянская средняя еобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307810, Курская область, | |
| В | образовательная школа" Беловского района Курской области (307916, Курская область, вский район, с. Илек, ул. План, д. 3) принальное казенное общеобразовательное учреждение "Казанская основная образовательная школа" Золотухинского района Курской области (306035, Курская ть, Золотухинский район, с. 2-я Казанка, ул. Школьная, д. 19) принальное казенное общеобразовательное учреждение "Казачелокнянская средняя образовательная школа" Суджанского района Курской области (307810, Курская область, анский район, с. Казачья Локня, ул. Новоселовка, д. 34) принальное казенное общеобразовательное учреждение "Кармановская средняя образовательная школа Железногорского района Курской области" (307151, Курская |



| на 2025-202 | 16 | WILLDER THE | FOR |
|-------------|----|-------------|-----|
| Ha 2023-202 | 40 | ученый | ТОД |

| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|--|------------------------------|
| | общеобразовательная школа N 2" Касторенского района Курской области (306704, Курская область, Касторенский район, рп. Касторное, ул. Буденного, д. 36) | |
| 543. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кашарская средняя общеобразовательная школа" (307633, Курская область, Конышевский район, д. Кашара) | 2025 |
| 544. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кировская средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306211, Курская область, Пристенский район, пгт. Кировский, ул. Ломоносова, д. 16) | 2025 |
| 545. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кобыльская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307455, Курская область, Глушковский район, с. Кобылки, ул. Средняя) | 2025 |
| 546. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Комаровская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307441, Курская область, Кореневский район, с. Комаровка, д. 100Б) | 2025 |
| 547. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кондратовская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307902, Курская область, Беловский район, с. Кондратовка, ул. Школьная, д. 4/1) | 2025 |
| 548. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Конышевская средняя общеобразовательная школа" (307620, Курская область, Конышевский район, рп. Конышевка, ул. Школьная, д. 8Г) | 2025 |
| 549. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кореневская средняя общеобразовательная школа N 1 им. В. Крохина" Кореневского района Курской области (307410, Курская область, Кореневский район, пгт. Коренево, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 550. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кореневская средняя общеобразовательная школа N 2" Кореневского района Курской области (307411, Курская область, Кореневский район, с. Коренево, ул. Гигант, д. 1Б) | 2025 |
| 551. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Корочкинская основная общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307920, Курская область, Беловский район, д. Корочка, д. 167) | 2025 |
| 552. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Косоржанская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Н.И. Кононенкова" Щигровского района Курской области (306520, Курская область, Щигровский район, с. Косоржа) | 2025 |
| 553. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Косторнянская основная общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307864, Курская область, Большесолдатский район, д. 1-я Косторная, ул. Школьная, д. 9) | 2025 |
| 554. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Котовская основная общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306221, Курская область, Пристенский район, с. Котово, ул. Центральная, д. 1) | 2025 |
| 555. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Краснодолинская основная общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306632, Курская область, Советский район, с. Красная Долина) | 2025 |
| 556. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Краснодолинская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306731, Курская область, Касторенский район, с. Красная Долина, ул. Советская, д. 24) | 2025 |
| 557. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Краснознаменская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306733, Курская область, Касторенский район, с. Олым, ул. Центральная, д. 2) | 2025 |
| 558. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Краснооктябрьская средняя общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306002, Курская область, Поныровский район, д. Большая Дорога, д. 61) | 2025 |
| 559. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Краснополянская средняя общеобразовательная школа имени дважды Героя Советского Союза генерал-полковника А.И. Родимцева" Черемисиновского района Курской области (306441, Курская область, м.р.н Черемисиновский, с.п. Краснополянский сельсовет, д. Хмелевская, ул. Школьная, д. 60) | 2025 |
| 560. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кремяновская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307421, Курская область, Кореневский район, с. Кремяное, ул. Центральная, д. 4) | 2025 |
| 561. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Крестищенская средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306620, Курская область, м.р.н Советский, с.п. Мансуровский сельсовет, с. Крестище, д. 90A) | 2025 |
| 562. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кривицко-Будская основная общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307924, Курская область, Беловский район, с. Кривицкие-Буды, ул. Выгон-1, д. 30) | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|--|------------------------------|
| 563. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Курбакинская средняя общеобразовательная школа Железногорского района Курской области" (307147, Курская область, Железногорский район, п. Магнитный, ул. Школьная, д. 3) | 2025 |
| 564. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кшенская основная общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306622, Курская область, Советский район, с. Кшень) | 2025 |
| 565. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Лебедевская основная общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307811, Курская область, Суджанский район, с. Лебедевка, ул. Церковщина, д. 8) | 2025 |
| 566. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ледовская средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306646, Курская область, м.р-н Советский, с.п. Ледовский сельсовет, с. Ледовское, д. 6) | 2025 |
| 567. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ленинская средняя общеобразовательная школа с углубленным изучением отдельных предметов" Октябрьского района Курской области (307200, Курская область, Октябрьский район, пгт. Прямицыно, ул. Октябрьская, д. 104) | 2025 |
| 568. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Лобазовская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307205, Курская область, Октябрьский район, д. Лобазовка, д. 77) | 2025 |
| 569. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Луговская основная общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306200, Курская область, Пристенский район, х. Луг, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 570. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Любимовская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307864, Курская область, Большесолдатский район, с. Любимовка, ул. Школьная, д. 6) | 2025 |
| 571. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Любимовская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307420, Курская область, Кореневский район, с. Любимовка, ул. Средняя, д. 84) | 2025 |
| 572. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Любостанская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307842, Курская область, Большесолдатский район, с. Любостань) | 2025 |
| 573. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мало-Каменская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307845, Курская область, Большесолдатский район, д. Малый Каменец, ул. Центральная, д. 1) | 2025 |
| 574. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мансуровская основная общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306623, Курская область, м.р-н Советский, с.п. Мансуровский сельсовет, с. Мансурово, д. 16) | 2025 |
| 575. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мармыжанская средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306635, Курская область, Советский район, п. им. Ленина, ул. Ленина, д. 27) | 2025 |
| 576. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мартыновская средняя общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307833, Курская область, Суджанский район, с. Мартыновка, ул. Молодежная, д. 13) | 2025 |
| 577. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Махновская средняя общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307821, Курская область, Суджанский район, с. Махновка, ул. Школьная) | 2025 |
| 578. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Медвенская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Г.М. Певнева" (307030, Курская область, Медвенский район, пгт. Медвенка, ул. Промышленная, д. 2В) | 2025 |
| 579. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Михайлоанненская средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306616, Курская область, м.р-н Советский, с.п. Михайлоанненский сельсовет, д. Кирилловка, зд. 112) | 2025 |
| 580. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа Железногорского района Курской области" (307150, Курская область, Железногорский район, сл. Михайловка, пл. Петровская, д. 11) | 2025 |
| 581. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Михайловская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Владимира Федоровича Нестерова" Черемисиновского района Курской области (306444, Курская область, Черемисиновский район, с. Михайловка) | 2025 |
| 582. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мокрушанская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307915, Курская область, м.р-н Беловский, с.п. Ильковский сельсовет, с. Мокрушино, ул. Школьная, зд. 20) | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|--|------------------------------|
| 583. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нагольненская основная общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306212, Курская область, Пристенский район, с. Нагольное, ул. Центральная, д. 18) | 2025 |
| 584. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижнеграйворонская средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306604, Курская область, м.р.н Советский, с.п. Нижнеграйворонский сельсовет, с. Нижняя Грайворонка, ул. Школьная, д. 134) | 2025 |
| 585. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижнегридинская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307841, Курская область, Большесолдатский район, д. Нижнее Гридино, ул. Центральная, д. 8) | 2025 |
| 586. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижнереутская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307121, Курская область, Фатежский район, с. Нижний Реут, д. 62) | 2025 |
| 587. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижнесмородинская основная общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306013, Курская область, м.р-н Поныровский, с.п. Верхне-Смородинский сельсовет, с. Верхнесмородино, ул. Гусливка, двлд. 23) | 2025 |
| 588. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" Курчатовского района Курской области (307233, Курская область, Курчатовский район, п. Никольский) | 2025 |
| 589. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Приглебова Алексея Васильевича" Солнцевского района Курской области (306120, Курская область, Солнцевский район, д. Ивановка, ул. Жуковка, д. 29) | 2025 |
| 590. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новоивановская основная общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307818, Курская область, Суджанский район, с. Новоивановка, д. 87) | 2025 |
| 591. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новоспасская средняя общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306024, Курская область, Золотухинский район, с. 1-е Новоспасское, ул. Молодежная, д. 2) | 2025 |
| 592. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Обуховская основная общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307434, Курская область, Кореневский район, с. Обуховка, д. 59) | 2025 |
| 593. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Олымская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306716, Курская область, Касторенский район, пгт. Олымский, ул. Садовая, д. 37) | 2025 |
| 594. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ольговская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307424, Курская область, Кореневский район, с. Ольговка, д. 213) | 2025 |
| 595. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ольховатская средняя общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306018, Курская область, Поныровский район, с. Ольховатка) | 2025 |
| 596. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ореховская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306741, Курская область, Касторенский район, с. Орехово, ул. Центральная, д. 47) | 2025 |
| 597. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Охочевская средняя общеобразовательная школа" Щигровского района Курской области (306500, Курская область, Щигровский район, д. 1-я Семеновка) | 2025 |
| 598. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Пенская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307913, Курская область, Беловский район, с. Пены, ул. Базарная, д. 36) | 2025 |
| 599. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Песчанская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307925, Курская область, Беловский район, с. Песчаное, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 600. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Плодосовхозская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307425, Курская область, Кореневский район, п. Каучук, ул. Школьная, д. 8) | 2025 |
| 601. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Плотавская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307206, Курская область, Октябрьский район, д. Плотава, д. 77) | 2025 |
| 602. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Погребская средняя общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307836, Курская область, | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|---|------------------------------|
| | Суджанский район, с. Погребки, ул. Село, д. 14) | |
| 603. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Подовская средняя общеобразовательная школа" Хомутовского района Курской области (307560, Курская область, м.р-н Хомутовский, с.п. Петровский сельсовет, с. Поды, ул. Новая, д. 19) | 2025 |
| 604. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Покровская средняя общеобразовательная школа" Черемисиновского района Курской области (306434, Курская область, м.р-н Черемисиновский, с.п. Покровский сельсовет, д. Сельский Рогачик, зд. 60) | 2025 |
| 605. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Половневская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307202, Курская область, Октябрьский район, д. Митрофанова, д. 116) | 2025 |
| 606. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Поныровская средняя общеобразовательная школа Поныровского района Курской области" (306000, Курская область, Поныровский район, рп. Поныри, ул. Веселая, д. 11) | 2025 |
| 607. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Попово-Лежачанская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307491, Курская область, Глушковский район, с. Попово-Лежачи, ул. Осипенко, д. 137) | 2025 |
| 608. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Пригородненская средняя общеобразовательная школа" Щигровского района Курской области (306530, Курская область, Щигровский район, сл. Пригородняя, ул. Гагарина, д. 6) | 2025 |
| 609. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Пристенская средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306204, Курская область, Пристенский район, с. Пристенное, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 610. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Пушкарская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307413, Курская область, м.р-н Кореневский, с.п. Пушкарский сельсовет, с. Пушкарное, д. 299) | 2025 |
| 611. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Разветьевская средняя общеобразовательная школа Железногорского района Курской области" (307142, Курская область, Железногорский район, п. Тепличный, ул. Лесная) | 2025 |
| 612. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Расховецкая средняя общеобразовательная школа" Советского района Курской области (306535, Курская область, м.р-н Советский, с.п. Ленинский сельсовет, п. Расховецкий, зд. 8) | 2025 |
| 613. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ржавская основная общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307854, Курская область, Большесолдатский район, д. Ржава, ул. Никольская, д. 49) | 2025 |
| 614. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ржавская средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306210, Курская область, Пристенский район, пгт. Кировский, ул. Школьная, д. 17) | 2025 |
| 615. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Розгребельская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307853, Курская область, Большесолдатский район, с. Розгребли, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 616. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Русановская средняя общеобразовательная школа имени Виктора Степановича Шатохина" Черемисиновского района Курской области (306430, Курская область, м.р-н Черемисиновский, с.п. Русановский сельсовет, с. Русаново, д. 16) | 2025 |
| 617. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Русско-Пореченская основная общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307865, Курская область, Суджанский район, с. Русское Поречное, ул. Гора, д. 10) | 2025 |
| 618. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Рышковская средняя общеобразовательная школа Железногорского района Курской области" (307153, Курская область, Железногорский район, с. Рышково, ул. Молодежная) | 2025 |
| 619. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сазановская средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306226, Курская область, Пристенский район, с. Сазановка, ул. Школьная, д. 6) | 2025 |
| 620. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сеймицкая средняя общеобразовательная школа имени полного кавалера ордена Славы Пикалова Андрея Никитовича" Солнцевского района Курской области (306131, Курская область, Солнцевский район, с. Орлянка, ул. Молодежная, д. 1) | 2025 |
| 621. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сковородневская средняя общеобразовательная школа" Хомутовского района Курской области (307565, Курская область, Хомутовский район, с. Сковороднево, ул. Школьная, д. 5) | 2025 |
| 622. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Скороднянская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307840, Курская | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончани |
|---------------------|---|-----------------|
| | | обучени |
| | область, Большесолдатский район, с. Скородное, ул. Новоселовка, д. 11) | |
| 623. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Снагостская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307431, Курская область, Кореневский район, с. Снагость, ул. Красная, д. 26) | 2025 |
| 524. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Советская средняя общеобразовательная школа N 1" Советского района Курской области (306600, Курская область, Советский район, рп. Кшенский, ул. Заводская, д. 7) | 2025 |
| 525. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Советская средняя общеобразовательная школа N 2 имени Героя Советского Союза Ивана Дмитриевича Занина" Советского района Курской области (306600, Курская область, Советский район, рп. Кшенский, ул. Свердлова, д. 37) | 2025 |
| 526. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Солдатская средняя общеобразовательная школа" (306811, Курская область, Горшеченский район, с. Солдатское, ул. Строительная, д. 1-A) | 2025 |
| 527. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Солнцевская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Королькова Ивана Ивановича" Солнцевского района Курской области (306120, Курская область, Солнцевский район, рп. Солнцево, ул. Первомайская, д. 31 "Б") | 2025 |
| 528. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сосновская средняя общеобразовательная школа" (306820, Курская область, Горшеченский район, с. Сосновка, пер. Школьный, д. 16) | 2025 |
| 529. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Среднеапоченская средняя общеобразовательная школа" (306844, Курская область, Горшеченский район, с. Средние Апочки, ул. Советская, д. 6A) | 2025 |
| 530. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Среднеольшанская средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306213, Курская область, Пристенский район, с. Средняя Ольшанка, ул. Школьная, д. 51) | 2025 |
| 531. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1 п. Пристень" Пристенского района Курской области (306200, Курская область, Пристенский район, рп. Пристень, ул. Почтовая, зд. 56) | 2025 |
| 532. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 1 поселка имени Карла Либкнехта" Курчатовского района Курской области (307240, Курская область, Курчатовский район, рп. им. Карла Либкнехта, ул. Пушкина, зд. 13) | 2025 |
| 533. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 пос. Пристень" Пристенского района Курской области (306200, Курская область, Пристенский район, рп. Пристень, ул. Советская, зд. 49) | 2025 |
| 534. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 поселка имени Карла Либкнехта" Курчатовского района Курской области (307240, Курская область, Курчатовский район, рп. им. Карла Либкнехта, ул. Кирова, зд. 15) | 2025 |
| 35. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Стакановская средняя общеобразовательная школа имени лейтенанта А.С. Сергеева" Черемисиновского района Курской области (306452, Курская область, м.р-н Черемисиновский, с.п. Стакановский сельсовет, с. Стаканово, д. 24) | 2025 |
| 36. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старковская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307212, Курская область, Октябрьский район, с. Старково, д. 2) | 2025 |
| 37. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старобелицкая средняя общеобразовательная школа" (307602, Курская область, Конышевский район, с. Старая Белица) | 2025 |
| 38. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Старолещинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Гривцова Александра Ивановича" Солнцевского района Курской области (306133, Курская область, Солнцевский район, д. Большая Козьмодемьяновка, ул. Молодежная, д. 4) | 2025 |
| 39. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Студенокская средняя общеобразовательная школа Железногорского района Курской области" (307148, Курская область, м.р-н Железногорский, с.п. Студенокский сельсовет, д. Студенок, ул. Советская, зд. 11A) | 2025 |
| 40. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Субботинская средняя общеобразовательная школа имени полного кавалера ордена Славы Голенищева Виктора Федоровича" Солнцевского района Курской области (306132, Курская область, Солнцевский район, с. Субботино, пер. Школьный, д. 4) | 2025 |
| 41. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Суджанская средняя общеобразовательная школа N 1" Суджанского района Курской области (307800, Курская | 2025 |



| $\mathcal{N}_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|-------------------------------|--|------------------------------|
| | область, Суджанский район, г. Суджа, ул. Щепкина, д. 16) | |
| 642. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Суджанская средняя общеобразовательная школа N 2" Суджанского района Курской области (307801, Курская область, Суджанский район, г. Суджа, ул. Октябрьская, д. 12) | 2025 |
| 643. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Толкачевская основная общеобразовательная школа" (307605, Курская область, Конышевский район, с. Толкачевка) | 2025 |
| 644. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Толпинская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307442, Курская область, Кореневский район, с. Толпино, д. 2) | 2025 |
| 645. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Успенская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306712, Курская область, Касторенский район, с. Успенка) | 2025 |
| 646. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Фатежская средняя общеобразовательная школа N 1" Фатежского района Курской области (307100, Курская область, Фатежский район, г. Фатеж, ул. Красная, д. 26) | 2025 |
| 647. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Фатежская средняя общеобразовательная школа N 2" Фатежского района Курской области (307100, Курская область, Фатежский район, г. Фатеж, ул. Тихая, д. 33) | 2025 |
| 648. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Фентисовская основная общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306030, Курская область, Золотухинский район, с. Фентисово, д. 61) | 2025 |
| 649. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Филипповская основная общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307215, Курская область, Октябрьский район, д. Алябьева, д. 1A) | 2025 |
| 650. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Чаплинская средняя общеобразовательная школа" Курчатовского района Курской области (307227, Курская область, Курчатовский район, с. Чапли) | 2025 |
| 651. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Черемисиновская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.Ф. Алтухова" Черемисиновского района Курской области (306440, Курская область, Черемисиновский район, пгт. Черемисиново, ул. Советская, д. 27) | 2025 |
| 652. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Черкасскопореченская средняя общеобразовательная школа Суджанского района Курской области" (307832, Курская область, Суджанский район, с. Черкасское Поречное, ул. Выгонок-2, д. 9) | 2025 |
| 653. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Черницынская средняя общеобразовательная школа" Октябрьского района Курской области (307207, Курская область, м.р-н Октябрьский, с.п. Черницынский сельсовет, с. Черницыно, ул. Октябрьская, зд. 458A) | 2025 |
| 654. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Черновецкая средняя общеобразовательная школа" Пристенского района Курской области (306228, Курская область, м.р-н Пристенский, с.п. Черновецкий сельсовет, с. Черновец, ул. Центральная, стр. 9) | 2025 |
| 655. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Шептуховская средняя общеобразовательная школа" Кореневского района Курской области (307422, Курская область, Кореневский район, с. Шептуховка, ул. Молодежная, д. 10) | 2025 |
| 656. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Шуклинская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Рукавицына Владимира Павловича" Фатежского района Курской области (307112, Курская область, Фатежский район, д. Поздняково) | 2025 |
| 657. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Шумаковская средняя общеобразовательная школа имени Героя Российской Федерации Виктора Третьякевича" Солнцевского района Курской области (306110, Курская область, Солнцевский район, с. Шумаково, ул. Центральная, д. 57) | 2025 |
| 658. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ясеновская средняя общеобразовательная школа" (306803, Курская область, Горшеченский район, с. Ясенки, ул. В. Третьякевича, д. 130) | 2025 |
| 659. | Муниципальное казенное вечернее (сменное) общеобразовательное учреждение "Вечерняя (сменная) общеобразовательная школа г. Дмитриева" Дмитриевского района Курской области (307500, Курская область, Дмитриевский район, г. Дмитриев, ул. Ленина, д. 79) | 2025 |
| 660. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "2-я Выгорновская основная общеобразовательная школа" (307060, Курская область, Тимский район, с. 2-е Выгорное, ул. Придорожная, д. 11) | 2025 |
| 661. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Банинская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307109, Курская область, | 2025 |



| на 2025-2026 учебный год | на | 2025-2026 | учебный год |
|--------------------------|----|-----------|--------------------|
|--------------------------|----|-----------|--------------------|

| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|--|------------------------------|
| | Фатежский район, с. 1-е Банино) | |
| 662. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Березовская средняя общеобразовательная школа" Дмитриевского района Курской области (307523, Курская область, Дмитриевский район, с. Береза) | 2025 |
| 663. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Брусовская средняя общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306015, Курская область, Поныровский район, с. Брусовое) | 2025 |
| 664. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Булгаковская основная общеобразовательная школа" (307063, Курская область, Тимский район, д. Барковка, ул. Школьная, д. 5) | 2025 |
| 665. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Быстрецкая средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Орехова Т.Ф." (307076, Курская область, Тимский район, с. Быстрецы, ул. Новая, д. 22) | 2025 |
| 666. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Введенская основная общеобразовательная школа" (307072, Курская область, Тимский район, с. Введенка, ул. Школьная, д. 4) | 2025 |
| 667. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Веселовская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307452, Курская область, Глушковский район, с. Веселое, ул. Советская, д. 2) | 2025 |
| 668. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Волобуевская средняя общеобразовательная школа" (307075, Курская область, Тимский район, с. Волобуевка) | 2025 |
| 669. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гламаздинская средняя общеобразовательная школа" Хомутовского района Курской области (307550, Курская область, Хомутовский район, с. Гламаздино, ул. Новая, д. 13) | 2025 |
| 670. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Глушковская вечерняя (сменная) общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307450, Курская область, Глушковский район, п. Глушково, ул. Советская, д. 59) | 2025 |
| 671. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Гниловская основная общеобразовательная школа" (307065, Курская область, Тимский район, с. Гнилое, ул. Ниженка, д. 1) | 2025 |
| 672. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Калиновская средняя общеобразовательная школа" Хомутовского района Курской области (307573, Курская область, Хомутовский район, с. Калиновка, ул. Пионерская, д. 1) | 2025 |
| 673. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Коммунаровская средняя общеобразовательная школа" Беловского района Курской области (307921, Курская область, Беловский район, п. Коммунар, ул. Дружбы, д. 2) | 2025 |
| 674. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Коровяковская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307473, Курская область, Глушковский район, с. Коровяковка, ул. Ленина, д. 58) | 2025 |
| 675. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Крупецкая средняя общеобразовательная школа" Дмитриевского района Курской области (307509, Курская область, Дмитриевский район, с. Крупец) | 2025 |
| 676. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Кульбакинская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307462, Курская область, Глушковский район, с. Кульбаки) | 2025 |
| 677. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Леженская основная общеобразовательная школа" (307070, Курская область, Тимский район, с. Леженьки, ул. Школьная, д. 17) | 2025 |
| 678. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Малолокнянская средняя общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307835, Курская область, Суджанский район, с. Малая Локня, ул. Молодежная, д. 7) | 2025 |
| 679. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Марковская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307475, Курская область, Глушковский район, с. Марково, ул. Школьная, д. 22) | 2025 |
| 680. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Мелавская средняя общеобразовательная школа" (306825, Курская область, Горшеченский район, с. Новомеловое, ул. Центральная, д. 61) | 2025 |
| 681. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Миленинская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307107, Курская область, Фатежский район, с. Миленино) | 2025 |
| 682. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Миролюбовская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307110, Курская область, | 2025 |



| № | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|---|------------------------------|
| | Фатежский район, д. Миролюбово) | |
| 683. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Молотычевская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307124, Курская область, Фатежский район, с. Молотычи, д. 88) | 2025 |
| 684. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Нижнемордокская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307456, Курская область, Глушковский район, с. Нижний Мордок, пер. Школьный, д. 2) | 2025 |
| 685. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Никольская средняя общеобразовательная школа" Щигровского района Курской области (306534, Курская область, Щигровский район, д. Длинная) | 2025 |
| 686. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новоандросовская средняя общеобразовательная школа Железногорского района Курской области" (307160, Курская область, Железногорский район, п. Новоандросово) | 2025 |
| 687. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Новокасторенская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306707, Курская область, Касторенский район, пгт. Новокасторное, ул. Железнодорожная, д. 22) | 2025 |
| 688. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Озерская основная общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306721, Курская область, Касторенский район, п. Садовый, д. 32) | 2025 |
| 689. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Октябрьская средняя общеобразовательная школа" Касторенского района Курской области (306720, Курская область, Касторенский район, п. Лачиново, ул. Школьная, д. 21) | 2025 |
| 690. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Ольховская средняя общеобразовательная школа" Хомутовского района Курской области (307555, Курская область, Хомутовский район, с. Ольховка, ул. Школьная, д. 5) | 2025 |
| 691. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Первоавгустовская средняя общеобразовательная школа" Дмитриевского района Курской области (307510, Курская область, Дмитриевский район, рп. Первоавгустовский, ул. Пионерская, д. 5) | 2025 |
| 692. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Первомайская основная общеобразовательная школа" Поныровского района Курской области (306007, Курская область, Поныровский район, с. Первомайское, зд. 71) | 2025 |
| 693. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Погоженская основная общеобразовательная школа" (307078, Курская область, Тимский район, с. Погожее, ул. имени Сталина, д. 40) | 2025 |
| 694. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Рождественская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза И.М. Чертенкова" (307082, Курская область, Тимский район, с. Рождественка, ул. Школьная, д. 10) | 2025 |
| 695. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Саморядовская средняя общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307846, Курская область, Большесолдатский район, с. Козыревка, д. 1) | 2025 |
| 696. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Свердликовская средняя общеобразовательная школа" Суджанского района Курской области (307812, Курская область, Суджанский район, с. Свердликово, ул. Церковная, д. 6) | 2025 |
| 697. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Седмиховская средняя общеобразовательная школа" Золотухинского района Курской области (306033, Курская область, Золотухинский район, д. Седмиховка, ул. Шевелева С.Н., д. 4) | 2025 |
| 698. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Селинская средняя общеобразовательная школа" Дмитриевского района Курской области (307524, Курская область, Дмитриевский район, с. Селино) | 2025 |
| 699. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Снижанская средняя общеобразовательная школа" Дмитриевского района Курской области (307534, Курская область, Дмитриевский район, с. Снижа) | 2025 |
| 700. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сокольская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Кретова А.Ф." (307064, Курская область, Тимский район, с. Соколье, ул. Школьная, д. 23) | 2025 |
| 701. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Солдатская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307106, Курская область, Фатежский район, с. Солдатское) | 2025 |
| 702. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сотниковская основная общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Телевинова А.Р." Фатежского района Курской области (307108, Курская область, Фатежский район, с. Сотниково) | 2025 |
| 703. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная | 2025 |



| N_{Ω} | Наименование организации | Год окончания обучения |
|--------------|---|------------------------------|
| | школа N 1 г. Дмитриева" Дмитриевского района Курской области (307500, Курская область, Дмитриевский район, г. Дмитриев, пр-кт Советских Космонавтов, д. 2) | |
| 704. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 2 г. Дмитриева" Дмитриевского района Курской области (307500, Курская область, Дмитриевский район, г. Дмитриев, ул. Володарского, д. 37) | 2025 |
| 705. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Становская средняя общеобразовательная школа" (307081, Курская область, Тимский район, с. Становое, ул. Бахаровская, д. 41) | 2025 |
| 706. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сторожевская основная общеобразовательная школа" Большесолдатского района Курской области (307844, Курская область, Большесолдатский район, с. Сторожевое, ул. Центральная, д. 1) | 2025 |
| 707. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Сухиновская средняя общеобразовательная школа" Глушковского района Курской области (307465, Курская область, Глушковский район, с. Сухиновка, ул. Советская) | 2025 |
| 708. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Теткинская средняя общеобразовательная школа N 1 им. Бочарникова" Глушковского района Курской области (307490, Курская область, Глушковский район, пгт. Теткино, ул. Коммунальная, д. 3) | 2025 |
| 709. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Теткинская средняя общеобразовательная школа N 2" Глушковского района Курской области (307490, Курская область, Глушковский район, пгт. Теткино, ул. Урицкого, д. 114) | 2025 |
| 710. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Тимская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Н.В. Черных" (307060, Курская область, Тимский район, рп. Тим, ул. Ленина, д. 50) | 2025 |
| 711. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Уланковская основная общеобразовательная школа Суджанского района Курской области" (307822, Курская область, Суджанский район, с. Уланок, ул. Школьная, д. 6) | 2025 |
| 712. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Успенская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза С.К. Косинова" (307071, Курская область, Тимский район, с. Успенка, ул. Школьная, д. 3) | 2025 |
| 713. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хмелевская основная общеобразовательная школа" Фатежского района Курской области (307125, Курская область, Фатежский район, с. Хмелевое, д. 18) | 2025 |
| 714. | Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение "Хомутовская средняя общеобразовательная школа имени Героя Советского Союза Н.И. Сечкина" Хомутовского района Курской области (307540, Курская область, Хомутовский район, рп. Хомутовка, ул. Кирова, д. 5) | 2025 |
| 715. | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Амосовская средняя общеобразовательная школа" (307055, Курская область, Медвенский район, д. Амосовка, д. 54) | 2025 |
| 716. | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Вторая Рождественская средняя общеобразовательная школа имени С.З. и Г.З. Пискуновых" (307050, Курская область, Медвенский район, д. Губановка, д. 6А) | 2025 |
| 717. | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Высоконодворская средняя общеобразовательная школа имени трижды Героя Советского Союза И.Н. Кожедуба" (307035, Курская область, Медвенский район, х. Высоконские Дворы, ул. Магистральная, д. 2) | 2025 |
| 718. | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Вышнереутчанская средняя общеобразовательная школа" (307048, Курская область, Медвенский район, с. Верхний Реутец, ул. Домики, д. 20) | 2025 |
| 719. | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Паникинская средняя общеобразовательная школа" (307054, Курская область, Медвенский район, с. Паники, ул. Молодежная, д. 137Б) | 2025 |
| 720. | Муниципальное общеобразовательное казенное учреждение "Спасская средняя общеобразовательная школа" (307040, Курская область, Медвенский район, д. Спасское, д. 36) | 2025 |
| 721. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Больше-Бутырская основная общеобразовательная школа" (307012, Курская область, Мантуровский район, с. Большие Бутырки, ул. Центральная, д. 6) | 2025 |
| 722. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 1" (307177, Курская область, г. Железногорск, ул. Комсомольская, д. 2) | 2025 |
| 723. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Гимназия N 10" (307176, Курская область, г. Железногорск, ул. Дружбы, д. 14) | 2025 |
| 724. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Кривецкая основная общеобразовательная школа" Мантуровского района Курской области (307023, Курская область, Мантуровский район, с. Кривец, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |



| $N_{\underline{0}}$ | Наименование организации | Год окончания обучения |
|---------------------|---|------------------------|
| 725. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Кривецкая средняя общеобразовательная школа" (307024, Курская область, Мантуровский район, с. Сейм, ул. Школьная, д. 8) | 2025 |
| 726. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Круто-Верховская основная общеобразовательная школа" (307025, Курская область, Мантуровский район, с. Крутые Верхи, ул. Школьная, д. 76) | 2025 |
| 727. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Куськинская основная общеобразовательная школа" (307004, Курская область, Мантуровский район, с. Куськино, ул. Молодежная, д. 22A) | 2025 |
| 728. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Лицей N 5" (307170, Курская область, г. Железногорск, ул. Курская, д. 21) | 2025 |
| 729. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Лицей N 12" (307179, Курская область, г.о. город Железногорск, г. Железногорск, пер. Детский, зд. 18) | 2025 |
| 730. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Мантуровская средняя общеобразовательная школа" Мантуровского района Курской области (307000, Курская область, Мантуровский район, с. Мантурово, ул. Маяковского, д. 1) | 2025 |
| 731. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Мяснянская основная общеобразовательная школа" (307014, Курская область, Мантуровский район, с. Мяснянка, ул. Центральная, д. 37) | 2025 |
| 732. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Останинская основная общеобразовательная школа" (307013, Курская область, Мантуровский район, с. Останино, ул. Центральная, д. 96) | 2025 |
| 733. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Пузачинская средняя общеобразовательная школа" (307005, Курская область, Мантуровский район, с. Пузачи, ул. им. Е. Жилина, д. 13) | 2025 |
| 734. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Репецкая средняя общеобразовательная школа" (307026, Курская область, Мантуровский район, х. Заосколье, ул. Центральная, д. 39) | 2025 |
| 735. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 3" (307170, Курская область, г. Железногорск, ул. Парковая, д. 10) | 2025 |
| 736. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 4" города Железногорска Курской области (307170, Курская область, г. Железногорск, ул. Курская, д. 7) | 2025 |
| 737. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 6" (307173, Курская область, г. Железногорск, ул. Лени Голенькова, д. 15) | 2025 |
| 738. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 7" (307176, Курская область, г. Железногорск, ул. Курская, д. 43) | 2025 |
| 739. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 8" (307170, Курская область, г. Железногорск, ул. Курская, д. 68) | 2025 |
| 740. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 9 им. К.К. Рокоссовского" города Железногорска Курской области (307171, Курская область, г. Железногорск, ул. Мира, д. 47) | 2025 |
| 741. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 11 с углубленным изучением отдельных предметов" (307179, Курская область, г. Железногорск, ул. Воинов-интернационалистов, д. 1) | 2025 |
| 742. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Средняя общеобразовательная школа N 13" (307178, Курская область, г. Железногорск, ул. Энтузиастов, д. 6) | 2025 |
| 743. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "Ястребовская средняя общеобразовательная школа имени И.И. Золотухина" (307020, Курская область, Мантуровский район, с. Ястребовка, ул. Мира, д. 95) | 2025 |
| 744. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "1-Засеймская средняя общеобразовательная школа" (307021, Курская область, Мантуровский район, с. 1-е Засеймье, ул. Школьная, д. 52) | 2025 |
| 745. | Муниципальное общеобразовательное учреждение "2-Засеймская средняя общеобразовательная школа" (307022, Курская область, Мантуровский район, с. 2-е Засеймье, ул. Центральная, зд. 63A) | 2025 |
| 746. | Областное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей-интернат поселка имени Маршала Жукова" (305502, Курская область, Курский район, п. Маршала Жукова, кв-л 4-й, д. 19) | 2025 |
| 747. | Областное бюджетное общеобразовательное учреждение "Лицей-интернат N 1" г. Курска (305004, Курская область, г. Курск, ул. Гоголя, д. 10) | 2025 |
| 748. | Областное бюджетное общеобразовательное учреждение "Суджанская школа-интернат" (307800, Курская область, Суджанский район, г. Суджа, ул. Ленина, д. 7) | 2025 |
| 749. | Областное бюджетное общеобразовательное учреждение "Школа-интернат N 2 им. Г.А. Карманова" г. Курска (305007, Курская область, г. Курск, ул. Парк Солянка, д. 8) | 2025 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

| No | Наименование организации | Год окончания обучения |
|------|---|------------------------------|
| 750. | Областное бюджетное общеобразовательное учреждение "Школа-интернат N 4" г. Курска (305010, Курская область, г. Курск, ул. Ильича, зд. 31) | 2025 |
| 751. | Областное казенное общеобразовательное учреждение "Верхнелюбажская школа-интернат" Фатежского района Курской области с. Верхний Любаж (307120, Курская область, Фатежский район, с. Верхний Любаж, ул. Школьная, д. 1) | 2025 |
| 752. | Областное казенное общеобразовательное учреждение для детей, нуждающихся в длительном лечении "Клюквинская санаторная школа-интернат" Курского района Курской области (305525, Курская область, Курский район, п. Сахаровка, д. 14) | 2025 |
| 753. | Областное казенное общеобразовательное учреждение "Дмитриевская школа-интернат для детей с ограниченными возможностями здоровья" (307500, Курская область, Дмитриевский район, г. Дмитриев, ул. Ленина, д. 80) | 2025 |
| 754. | Областное казенное учреждение социального обслуживания "Центр содействия семейному воспитанию "Мы вместе" (307340, Курская область, Рыльский район, с. Ивановское, ул. Тагинка, д. 98) | 2025 |
| 755. | Областное казенное общеобразовательное учреждение "Курская областная вечерняя (сменная) общеобразовательная школа" (305000, Курская область, г. Курск, ул. Семеновская, д. 13) | 2025 |
| 756. | Областное казенное общеобразовательное учреждение "Курская школа-интернат для детей с ограниченными возможностями здоровья" (305035, Курская область, г. Курск, ул. Чумаковская, д. 9) | 2025 |
| 757. | Частное общеобразовательное учреждение "Курская православная гимназия во имя преподобного Феодосия Печерского" (305009, Курская область, г. Курск, ул. Маяковского, д. 101) | 2025 |

При приеме на обучение по программам бакалавриата граждане Республики Беларусь вправе использовать результаты проводимого в Республике Беларусь централизованного тестирования (или) централизованного экзамена (далее – централизованное тестирование или экзамен), пройденных поступающими в текущем или предшествующем календарном году¹³, если поступающий не сдавал ЕГЭ по соответствующему общеобразовательному предмету В году, котором пройдены централизованное тестирование или экзамен. Результаты централизованного тестирования или экзамена признаются Университетом в качестве результатов внутренних общеобразовательных вступительных испытаний. Порядок указанного признания результатов централизованного тестирования или экзамена устанавливается Университетом.

Результаты централизованного тестирования (экзамена) представляются не позднее дня завершения приема документов, и признаются ФГБОУ ВО СПбГАУ в качестве результатов общеобразовательных вступительных испытаний, проводимых Университетом самостоятельно.

Проверка подлинности результатов, указанных в сертификате,

¹³ Статья 18 Договора между Российской Федерацией и Республикой Беларусь от 8 декабря 1999 г. «О создании Союзного государства» (договор ратифицирован Федеральным законом от 2 января 2000 г. № 25-ФЗ «О ратификации Договора о создании Союзного государства»), статья 4 Договора между Российской Федерацией и Республикой Беларусь от 25 декабря 1998 г. «О равных правах граждан» (договор ратифицирован Федеральным законом от 1 мая 1999 г. № 89-ФЗ «О ратификации Договора между Российской Федерацией и Республикой Беларусь о равных правах граждан»)



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

осуществляется на сайте Республиканского института контроля знаний (https://rikc.by/).

Зачет результатов централизованного тестирования качестве проводимых вступительных испытаний, Университетом самостоятельно, осуществляется В рамках утвержденного перечня вступительных испытаний для всех условий поступления с направлений подготовки, на которые абитуриент подает заявление.

Соответствие общеобразовательных предметов, по которым проводится централизованное тестирование В Республике Беларусь, общеобразовательным предметам, соответствующим направлениям подготовки, по которым проводится прием в Университет:

| № | Общеобразовательные предметы, соответствующие направлению подготовки, по которым проводится прием в Университет | Общеобразовательные предметы, по которым осуществляется перезачет результатов централизованного тестирования в Республике Беларусь в качестве результатов вступительных испытаний, проводимых Университетом самостоятельно |
|----|---|--|
| 1. | Русский язык | Русский язык |
| 2. | Математика (профильного уровня) | Математика |
| 3. | Физика | Физика |
| 4. | Информатика | сдают вступительные испытания, установленные Университетом самостоятельно |
| 5. | Биология | Биология |
| 6. | История | сдают вступительные испытания, установленные Университетом самостоятельно |
| 7. | Обществознание | Обществоведение |
| 8. | Химия | Химия |
| 9. | География | География |

- 39. приеме на обучение ПО программам бакалавриата поступающий, имеющий право сдавать внутренние вступительные испытания, может использовать результаты указанных вступительных испытаний и (или) результаты ЕГЭ. В качестве результата вступительного испытания засчитывается наиболее высокий из результатов ЕГЭ и (или) внутренних испытаний (включая результаты централизованного тестирования или экзамена), которые имеются у поступающего и составляют не менее минимального количества баллов.
- 40. Многопрофильный конкурс ПО программам бакалавриата Университет не проводит.
- Максимальное количество баллов для каждого вступительного испытания по программам бакалавриата составляет 100 баллов.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

Минимальное количество баллов для внутреннего общеобразовательного вступительного испытания соответствует минимальному количеству баллов ЕГЭ, установленному учредителем или Университетом в соответствии с частью 3 статьи 70 Федерального закона $N \ge 273$ - $\Phi 3$.

Минимальное количество баллов ЕГЭ и общеобразовательного вступительного испытания, проводимого ФГБОУ ВО СПбГАУ самостоятельно, для всех конкурсных групп устанавливается Министерством сельского хозяйства Российской Федерации:

| No | Общеобразовательные предметы, соответствующие направлению | Минимальное количество |
|-----|---|------------------------|
| 345 | подготовки, по которым проводится прием | баллов |
| 1. | Русский язык | 36 |
| 2. | Математика (профильного уровня) | 27 |
| 3. | Физика | 36 |
| 4. | Информатика и информационно-коммуникационные | 40 |
| 4. | технологии (ИКТ) | 40 |
| 5. | Биология | 36 |
| 6. | История | 32 |
| 7. | Обществознание | 42 |
| 8. | Химия | 36 |
| 9. | География | 37 |

Университет устанавливает минимальное количество баллов по вступительным испытаниям, проводимым на базе среднего профессионального образования:

| | - | |
|------|--|------------------------|
| No | Дисциплины, соответствующие направлению подготовки, по | Минимальное количество |
| - 1- | которым проводится прием | баллов |
| 1. | Русский язык | 36 |
| 2. | Прикладная математика | 27 |
| 3. | Функциональный анализ | 27 |
| 4. | Техническая физика | 36 |
| 5. | Информационные технологии в профессиональной | 40 |
| ٥. | деятельности | 40 |
| 6. | Сельскохозяйственная биология | 36 |
| 7. | История государства и права | 32 |
| 8. | Россия в мире | 42 |

Университет самостоятельно устанавливает минимальное и максимальное количество баллов для каждого вступительного испытания по программам магистратуры:

- минимальное количество баллов 55;
- максимальное количество баллов 100.
- 42. ФГБОУ ВО СПбГАУ проводит следующие внутренние



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

вступительные испытания:

- внутренние общеобразовательные вступительные испытания (по программам бакалавриата);
- вступительные испытания на базе профессионального образования (по программам бакалавриата);
 - вступительные испытания по программам магистратуры.
- **43.** Университет проводит внутренние вступительные испытания очно и (или) с использованием дистанционных технологий (при условии идентификации поступающих при сдаче ими вступительных испытаний).
- **44.** Результаты внутренних вступительных испытаний действительны при приеме на обучение на учебный год, на который осуществляется прием на обучение.
- **45.** Поступающий сдает каждое внутреннее вступительное испытание **однократно**. В случае если по профильному общеобразовательному испытанию (по программам бакалавриата) установлены предметы по выбору, поступающий сдает внутреннее вступительное испытание однократно по каждому выбранному предмету.
- **46.** Внутренние вступительные испытания проводятся на русском языке.

При приеме на обучение по программе магистратуры 35.04.04 Агрономия направленность образовательной программы (профиль) «Интегрированная защита растений» с иностранным языком образования Университет устанавливает, что внутреннее вступительное испытание проводится на русском языке и на иностранном языке (языках).

Так как вступительное испытание проводится на нескольких языках, поступающий выбирает один из языков.

47. Одно внутреннее вступительное испытание проводится одновременно для всех поступающих либо в различные сроки для различных групп поступающих (в том числе по мере формирования указанных групп из числа лиц, подавших заявление о приеме).

Для каждого поступающего проводится одно внутреннее вступительное испытание в день. По желанию поступающего ему может быть предоставлена возможность сдавать несколько внутренних вступительных испытаний в день.

48. Лица, не прошедшие внутреннее вступительное испытание по уважительной причине (болезнь или иные обстоятельства, подтвержденные документально), допускаются к его сдаче в другой группе или в резервный день.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- **49.** Университет устанавливает расписание внутренних вступительных испытаний, в том числе один резервный день для сдачи вступительных испытаний лицами, не прошедшими внутреннее вступительное испытание (испытания) по уважительной причине.
- При нарушении поступающим во время проведения внутреннего вступительного испытания правил приема на обучение, утвержденных Университетом, уполномоченные должностные лица Университета поступающим составляют нарушении И непрохождении 0 вступительного испытания без уважительной причины, а при очном проведении вступительного испытания также удаляют поступающего с места проведения вступительного испытания.
- **51.** Результаты внутреннего вступительного испытания объявляются на официальном сайте в течение трех рабочих дней после дня проведения вступительного испытания, но не позднее чем за один день до публикации конкурсных списков.
- **52.** Поступающий имеет право в день объявления результатов внутреннего вступительного испытания или в течение следующего рабочего дня ознакомиться с результатами проверки и оценивания его работы, выполненной при прохождении вступительного испытания.
- **53.** По результатам внутреннего вступительного испытания поступающий имеет право подать в Университет апелляцию о нарушении, по мнению поступающего, установленного порядка проведения вступительного испытания и (или) о несогласии с полученной оценкой результатов вступительного испытания.

ФГБОУ ВО СПбГАУ проводит рассмотрение апелляций, поданных поступающими. Правила подачи и рассмотрения апелляций устанавливаются Университетом.

IV. Учет индивидуальных достижений поступающих

- **54.** Учет индивидуальных достижений поступающих осуществляется следующими способами:
- 1) Университет начисляет поступающему баллы, которые включаются в сумму конкурсных баллов:
- баллы за общие индивидуальные достижения, перечень которых установлен Университетом в соответствии с настоящей главой. При приеме на обучение по программам бакалавриата количество баллов за общие



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

индивидуальные достижения составляет не более 10;

- баллы за **целевые индивидуальные** достижения, в качестве которых рассматривается участие в проводимых заказчиком целевого обучения мероприятиях по профессиональной ориентации (далее профориентационные мероприятия), которые учитываются в соответствии с пунктом 150 Правил при приеме на обучение на места в пределах целевой квоты в дополнение к баллам за общие индивидуальные достижения. Количество баллов за целевые индивидуальные достижения составляет **5**;
- 2) Университет учитывает индивидуальные достижения при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования в конкурсных списках.
- **55.** При приеме на обучение по программам бакалавриата поступающему по решению Университета начисляются баллы за следующие общие индивидуальные достижения:
- 1) наличие полученных в образовательных организациях Российской Федерации документов об образовании или об образовании и о квалификации с отличием (аттестата о среднем общем образовании с отличием, аттестата о среднем (полном) общем образовании с отличием, аттестата о среднем (полном) общем образовании для награжденных золотой (серебряной) медалью, диплома о среднем профессиональном образовании с отличием, диплома о начальном профессиональном образовании с отличием, диплома о начальном профессиональном образовании с отличием, диплома о (серебряной) медалью) (далее документы об образовании с отличием);
 - 2) участие и (или) результаты участия:
- в олимпиадах школьников, проводимых в порядке, устанавливаемом федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке и реализации государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере высшего образования, по согласованию с федеральным органом исполнительной власти, осуществляющим функции по выработке и реализации государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере общего образования (далее олимпиады школьников) (если результаты участия в олимпиадах школьников не используются для получения особых прав и (или) особого преимущества при поступлении на обучение по конкретным конкурсным группам);
- в иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсах, физкультурных мероприятиях и спортивных мероприятиях, проводимых в

стр. 66

¹⁴ Часть 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

соответствии с частью 2 статьи 77 Федерального закона № 273-ФЗ в целях выявления и поддержки лиц, проявивших выдающиеся способности;

- 3) прохождение военной службы по призыву, военной службы по контракту, военной службы по мобилизации в Вооруженных Силах Российской Федерации¹⁵;
- 4) пребывание в добровольческих формированиях в соответствии с контрактом о добровольном содействии в выполнении задач, возложенных на Вооруженные Силы Российской Федерации, в ходе специальной военной операции на территориях Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области ¹⁶;
- 5) наличие золотого, серебряного или бронзового знака отличия Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО) (далее знак ГТО), которым поступающий награжден в соответствии с Порядком награждения лиц, выполнивших нормативы испытаний (тестов) Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО), соответствующими знаками отличия Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО)¹⁷;
- 6) иные спортивные достижения, перечень которых определяется Университетом;
- 7) наличие дополнительного образования по дополнительным общеобразовательным программам, соответствующим конкурсному профилю (по решению Университета с указанием срока обучения или объема образовательной программы);
- 8) волонтерская (добровольческая) деятельность, содержание и сроки осуществления которой соответствуют критериям, установленным Университетом;
- 9) наличие статуса победителя (призера) национального и (или) международного чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» 18.
 - 56. При приеме на обучение по программам бакалавриата:
 - в случае начисления баллов за наличие аттестата о среднем общем

18 Распоряжение Правительства Российской Федерации от 26 февраля 2018 г. № 312-р

 $^{^{15}}$ Часть 8.1 статьи 70 Федерального закона № 273-ФЗ

¹⁶ Часть 8.1 статьи 70 Федерального закона № 273-ФЗ

¹⁷ Приказ Министерства спорта Российской Федерации от 14 января 2016 г. № 16 (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 26 февраля 2016 г., регистрационный № 41216)



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

образовании с отличием Университет может учитывать наличие полученной в образовательной организации Российской Федерации медали «За особые успехи в учении» I или II степени;

- начисление баллов за наличие знака ГТО осуществляется по решению Университет, если поступающий в текущем и (или) предшествующем году относится (относился) к возрастной группе, в которой получен знак ГТО;
- наличие знака ГТО подтверждается удостоверением к нему, или сведениями, размещенными на официальном сайте Министерства спорта Российской Федерации или на официальном сайте Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО) в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», или копией распорядительного акта (выпиской из распорядительного акта) Министерства спорта Российской Федерации о награждении золотым знаком ГТО, копией распорядительного акта (выпиской из распорядительного акта) органа исполнительной власти субъекта Российской Федерации о награждении серебряным или бронзовым знаком ГТО. Копия распорядительного акта (выписка из распорядительного акта) должна быть заверена должностным лицом органа, издавшего распорядительный акт¹⁹;
- начисление баллов за наличие знака ГТО осуществляется однократно.
- **57.** Перечень общих индивидуальных достижений, за которые начисляются баллы при приеме на обучение по программам магистратуры, устанавливается Университетом самостоятельно.

При приеме на обучение по программам магистратуры количество баллов за общие индивидуальные достижения составляет не более 20.

Баллы за индивидуальные достижения начисляются поступающему и включаются в сумму конкурсных баллов. Начисление баллов за индивидуальные достижения осуществляется членами приемной комиссии, результаты вносятся в ведомость и списки поступающих.

Индивидуальные достижения, учитываемые при поступлении на программы магистратуры

| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|---|-------------------------|--------------------------------------|-------|
| 1 | успехи в учебе | Диплом с отличием | 5 |
| 2 | стипендиаты: | | |

 $^{^{19}}$ Приказ Министерства спорта Российской Федерации от 14 января 2016 г. № 16 (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 26 февраля 2016 г., регистрационный № 41216)



| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|-----|---|---|-------|
| 2.1 | Президента РФ | Выписка из приказа / копия | 3 |
| 2.2 | Правительства РФ | приказа | 3 |
| 3 | публикация в зарубежном периодическом научном издании, индексируемом в международных системах цитирования | | 10 |
| 4 | публикация в российском периодическом научном издании, индексируемом в международных системах цитирования | Ксерокопия (титульный лист, оглавление, текст публикации, выходные данные издания | 5 |
| 5 | публикация в периодическом научном издании, входящим в перечень ВАК | (место выпуска издания; имя издателя; год выпуска издания)) | 5 |
| 6 | публикация в периодическом научном издании, индексируемом РИНЦ | | 3 |
| 7 | Всероссийская олимпиада студентов «Я – профессионал» (профильной) за 2024-2025 г.: | | * |
| 7.1 | Агропромышленный комплекс (Агроинженерия) | Направление подготовки 35.04.06 Агроинженерия | |
| | победитель | Диплом | 10 |
| | призер | ZIMINON | 5 |
| 7.2 | Агропромышленный комплекс (Агрономия) | Направления подготовки 35.04.03 Агрохимия и | |
| | | агропочвоведение, 35.04.04 Агрономия, 35.04.05 Садоводство | |
| | победитель | | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 7.3 | Ветеринария и зоотехния | Направление подготовки 35.04.07 Водные биоресурсы и аквакультура, 36.04.01 Зоотехния | |
| | победитель | Диплом | 10 |
| | призер | диплом | 5 |
| 7.4 | Селекция и генетика сельскохозяйственных растений и животных | Направления подготовки 35.04.03 Агрохимия и агропочвоведение, 35.04.04 Агрономия, 35.04.05 Садоводство, 35.04.07 Водные биоресурсы и аквакультура, 36.04.01 Зоотехния | |
| | победитель | Диплом | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 7.5 | Строительство | Направление подготовки 08.04.01 Строительство | - |
| | победитель | Диплом | 10 |
| | призер | | 5 |
| 7.6 | Теплоэнергетика и теплотехника | Направление подготовки 13.04.01 Теплоэнергетика и | |



| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|------|---|---|-------|
| | | теплотехника | |
| | победитель | - Диплом | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 7.7 | Транспорт | Направление подготовки 23.04.03 Эксплуатация транспортно-технологических машин и комплексов | |
| | победитель | | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 7.8 | Экономика | Направления подготовки 38.04.02 Менеджмент, 38.04.04 Государственное и муниципальное управление | |
| | победитель | Пинном | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 7.9 | Государственное и муниципальное управление | Направления подготовки 38.04.02 Менеджмент, 38.04.04 Государственное и муниципальное управление | |
| | победитель | П | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 7.10 | Финансы и кредит | Направления подготовки 38.04.02 Менеджмент, 38.04.08 Финансы и кредит | |
| | победитель | Диплом | 10 |
| | призер | , | 5 |
| 7.11 | Юриспруденция | Направление подготовки 40.04.01 Юриспруденция | |
| | победитель | Пинтом | 10 |
| | призер | Диплом | 5 |
| 8 | Всероссийская олимпиада студентов «Я – профессионал» (непрофильной) за 2024-2025 г.: | | |
| | победитель | Пунтион | 5 |
| | призер | Диплом | 2 |
| 9 | конкурс проектов бакалавров «Лидеры будущего» | | |
| | победитель | П | 5 |
| | призер | Диплом | 2 |
| 10 | Всероссийский конкурс молодежных авторских проектов и проектов в сфере образования, направленных на социально-экономическое развитие российских территорий «Моя страна – моя Россия» победитель | | 5 |
| | THERETHINGTH | _ |) |
| | призер . | Диплом | 2 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|------|---|--------------------------------------|-------|
| | интеллектуальной собственности: | свидетельства | |
| 11.1 | международного патента | | 10 |
| 11.2 | патента РФ на изобретение | | 5 |
| 11.3 | свидетельства о регистрации программы для ЭВМ | | 2 |
| 11.4 | свидетельства на полезную модель | | 2 |

В случае если после начисления баллов за индивидуальные достижения или в случае отсутствия индивидуальных достижений **при равенстве баллов** учитывается **средний балл диплома** о высшем образовании и о квалификации. Подсчет баллов осуществляется приемной комиссией Университета и проставляется в конкурсные списки и приказ о зачислении.

58. Порядок учета общих индивидуальных достижений, в том числе количество баллов, начисляемых за общие индивидуальные достижения, устанавливается Университетом самостоятельно.

Индивидуальные достижения, учитываемые при поступлении на программы бакалавриата

| | программы оаг | Основание (подтверждающие | Баллы |
|-------|--|---|-------|
| | Наименование достижения | документы) | раллы |
| 1 | успехи в учебе (учитывается одно из | * / / / / / / / / / / / / / / / / / / / | |
| 1 | достижений – однократно): | | |
| 1.1 | наличие полученных в образовательных | | 2 |
| | организациях Российской Федерации | | |
| = | документов об образовании или об | | ,- |
| 1 | образовании и о квалификации с | | |
| , | отличием (аттестата о среднем общем | * | |
| | образовании с отличием, аттестата о | | |
| | среднем (полном) общем образовании с | | |
| | отличием, аттестата о среднем (полном) | <u> </u> | _ |
| | общем образовании для награжденных | документ об образовании | 5 |
| | золотой (серебряной) медалью, диплома о | * W | |
| | среднем профессиональном образовании | | |
| | с отличием, диплома о начальном | | |
| | профессиональном образовании с отличием, диплома о начальном | | |
| | профессиональном образовании для | | |
| | награжденных золотой (серебряной) | | |
| | медалью) | 7 | |
| 1.2 | наличие полученной в образовательной | | |
| 1.2 | организации Российской Федерации | | |
| | медали «За особые успехи в учении»: | удостоверение к медали | |
| 1.2.1 | Істепени | Jacobsponie i medani | 5 |
| 1.2.2 | II степени | | 3 |
| 2 | участие и (или) результаты участия: | | |
| 2.1 | в профильных олимпиадах школьников, | | |
| 2.1 | ь профильных олимпиадах школьников, | |). |

| стр. 71 |
|---------|
|---------|



| на 2025-2026 учебнь | ιй | ГОД | |
|---------------------|----|-----|--|
|---------------------|----|-----|--|

| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|-------|--|--------------------------------------|-------|
| | проводимых в соответствии с приказом Министерства науки и высшего образования от 30 августа 2024 г. № 571 «Об утверждении перечня олимпиад школьников и их уровней на 2024/2025 учебный год» (если результаты участия в олимпиадах школьников не используются для получения особых прав и (или) особого преимущества при поступлении на обучение по | | |
| | конкретным конкурсным группам) победитель призер | диплом | 5 |
| 2.2 | в иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсы, физкультурных мероприятиях и спортивных мероприятиях, проводимых в соответствии с частью 2 статьи 77 Федерального закона № 273-ФЗ в целях выявления и поддержки лиц, проявивших выдающиеся способности: | | |
| 2.2.1 | профильные олимпиады и иные интеллектуальные и (или) творческие конкурсы, мероприятия, направленные на развитие интеллектуальных и творческих способностей, способностей к занятиям физической культурой и спортом, интереса к научной (научно-исследовательской), инженернотехнической, физкультурно-спортивной деятельности, а также на пропаганду научных знаний, творческих и спортивных достижений, на 2024/25 учебный год, утвержденные приказом Министерства просвещения РФ от 30 августа 2024 г. № 620 (если результаты участия в олимпиадах школьников не используются для получения особых прав и (или) особого преимущества при поступлении на обучение по конкретным конкурсным группам) | | |
| | победитель призер | диплом | 5 |
| 2.2.2 | Аграрная олимпиада ФГБОУ ВО СПбГАУ | учитывается не более 1 диплома | |
| | победитель призер | диплом | 10 |
| 2.2.3 | конкурс выпускных проектов среди учащихся специализированных | учитывается не более 1 диплома | |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|-------|--|---|-------|
| | «агроклассов» | | |
| | победитель | THETOM | 10 |
| | призер | диплом | 5 |
| 2.2.4 | Всероссийский конкурс среди учащихся общеобразовательных учреждений сельских поселений и малых городов «АгроНТРИ» | учитывается не более 1 диплома | |
| | победитель | | 10 |
| | призер | диплом | 5 |
| 2.2.5 | Всероссийский конкурс юных аграриев «Я в АГРО» (с международным участием) | учитывается не более 1 диплома | 2 |
| | победитель | диплом | 10 |
| | призер | AMILION . | 5 |
| 2.2.6 | участие и (или) результаты участия во Всероссийском конкурсе «Большая перемена» | учитывается не более 1 диплома | |
| | победитель | нинном | 5 |
| | призер | диплом | 3 |
| 3 | прохождение военной службы по призыву, военной службы по контракту, военной службы по мобилизации в Вооруженных Силах Российской Федерации | справка, выданная уполномоченным органом (военным комиссариатом, воинской частью) | 3 |
| 4 | пребывание в добровольческих формированиях в соответствии с контрактом о добровольном содействии в выполнении задач, возложенных на Вооруженные Силы Российской Федерации, в ходе специальной военной операции на территориях Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области | справка, выданная уполномоченным органом (военным комиссариатом, воинской частью) | 5 |
| 5 | наличие знака отличия Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО) (далее – знак ГТО), которым поступающий награжден в соответствии с Порядком награждения лиц, выполнивших нормативы испытаний (тестов) Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО), соответствующими знаками отличия Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО), | удостоверение или сведения, размещенными на официальном сайте Министерства спорта Российской Федерации или на официальном сайте Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» (ГТО) в информационнотелекоммуникационной сети «Интернет», или заверенной должностным лицом копией приказа (выпиской из приказа) Министерства спорта Российской Федерации о награждении золотым | |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|-----|--|--|-------|
| | установленных для возрастной группы населения Российской Федерации, к которой поступающий относится (относился) в текущем году и (или) в предшествующем году: | знаком ГТО, копией приказа (выпиской из приказа) органа исполнительной власти субъекта Российской Федерации о награждении серебряным или | |
| 5.1 | золотого | бронзовым знаком ГТО | 5 |
| 5.2 | серебряного или бронзового | | 3 |
| 6 | спортивные достижения: | | 3 |
| 6.1 | Мастер спорта России | | 3 |
| 6.2 | Мастер спорта России международного | удостоверение о | |
| | класса | соответствующем уровне | 3 |
| 6.3 | Заслуженный мастер спорта | J. | 4 |
| 6.4 | Кандидат в мастера спорта России | | 2 |
| 7 | дополнительное образование по дополнительным общеобразовательным программам, соответствующим конкурсному профилю, объемом не менее 50 ч., полученному в 2024 и 2025 годах | сертификат, диплом дополнительного образования и др. | 3 |
| 8 | волонтерская (добровольческая) деятельность: | с даты завершения выдачи документа до дня завершения приема документов и вступительных испытаний прошло не более четырех лет | |
| 8.1 | участие в волонтерской (добровольческой) деятельности в течение не менее 1 года, при условии осуществления волонтерской (добровольческой) деятельности продолжительностью в год не менее 100 часов | Для подтверждения | 1 |
| 8.2 | участие в волонтерской (добровольческой) деятельности в течение не менее 2 лет, при условии осуществления волонтерской (добровольческой) деятельности продолжительностью в год не менее 100 часов | добровольческой (волонтерской) деятельности и ее объемов используется выписка из единой информационной системы в сфере развития добровольчества (волонтерства) dobro.ru. Также учитываются печатные | 2 |
| 8.3 | участие в волонтерской (добровольческой) деятельности в течение не менее 3 лет, при условии осуществления волонтерской (добровольческой) деятельности продолжительностью в год не менее 100 часов | книжки добровольца (волонтера), справки и прочие документы с обязательным указанием продолжительности деятельности, заверенные подписью организатора, руководителя и печатью | 3 . |
| 8.4 | участие в волонтерской (добровольческой) деятельности в течение не менее 4 лет, при условии осуществления волонтерской (добровольческой) деятельности | | 4 |



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

| | Наименование достижения | Основание (подтверждающие документы) | Баллы |
|------------|--|---|-------|
| | продолжительностью в год не менее 100 часов | | |
| 8.5 | наличие звания победителя и призера федерального этапа Всероссийского конкурса «Доброволец России» | Официальные грамоты, дипломы, сертификаты, | 3 |
| 8.6 | наличие регионального почетного знака / знак отличия за особые заслуги в добровольчестве, статуса победителя регионального этапа Всероссийского конкурса «Доброволец России» | заверенные подписью и печатью должностного лица; удостоверения к почетным знакам и знакам отличия | 2 |
| 9 | наличие статуса победителя (призера) национального и (или) международного чемпионата по профессиональному мастерству среди инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья «Абилимпикс» | | |
| 9.1 9.2 | победитель призер | диплом | 5 3 |

59. В качестве индивидуальных достижений, учитываемых при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования в конкурсных списках, Университет устанавливает средний балл документа об образовании, и (или) баллы по отдельным предметам, учебным дисциплинам, и (или) иные индивидуальные достижения. Порядок учета индивидуальных достижений, учитываемых при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования в конкурсных списках, устанавливается Университетом самостоятельно.

При равенстве суммы баллов и баллов в рамках приоритетности вступительных испытаний ФГБОУ ВО СПбГАУ учитываются следующие индивидуальные достижения в порядке их приоритетности:

- 1) отнесение к лицам, указанные в частью 5 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- 2) прохождение военной службы по призыву и (или) по контракту, военной службы по мобилизации в Вооруженных Силах Российской Федерации, пребывание в добровольческих формированиях в соответствии с контрактом о добровольном содействии в выполнении задач, возложенных на Вооруженные Силы Российской Федерации, в ходе специальной военной операции на территориях Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области и Херсонской области (при наличии подтверждающих документов);
 - 3) средний балл документа об образовании или об образовании и о



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

квалификации поступающего, вычисленный с точностью до сотых (все оценки учитываются по пятибалльной шкале);

4) участие и (или) результаты участия поступающих в олимпиадах и иных интеллектуальных и (или) творческих конкурсах, проводимых ФГБОУ ВО СПбГАУ, подтвержденные соответствующими документами.

В случае равенства поступающих по указанным достижениям перечень таких достижений может быть дополнен в период проведения приема.

V. Особые права при приеме на обучение по программам бакалавриата

- **60.** Поступающим на обучение по программам бакалавриата предоставляются следующие особые права:
- 1) лицам, указанным в части 4 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3, право на прием без вступительных испытаний. Лицам, указанным в пункте 2 части 4 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3, указанное право предоставляется по направлениям подготовки в области физической культуры и спорта;
- 2) по решению Университета лицам, указанным в части 12 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3:
 - право на прием без вступительных испытаний;
- право быть приравненными к лицам, набравшим максимальное количество баллов ЕГЭ по предмету, соответствующему профилю олимпиады дополнительные или к лицам, успешно прошедшим вступительные испытания профильной, творческой и (или) профессиональной направленности, предусмотренные частями 7 и 8 статьи 70 Федерального закона № 273-ФЗ. При предоставлении указанного права поступающему наивысший результат вступительного испытания устанавливается (испытаний) – 100 баллов (далее – право на 100 баллов).

Особые права, указанные в настоящем пункте, могут предоставляться одним и тем же поступающим.

61. Лицам, имеющим право на прием без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, в течение срока предоставления указанного права, установленного частью 4 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, предоставляется преимущество посредством приравнивания к лицам, имеющим 100 баллов по общеобразовательному вступительному испытанию или по дополнительному вступительному испытанию (испытаниям) (далее — особое преимущество).



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- 62. При приеме на обучение в рамках контрольных цифр приема поступающий, имеющий право на прием без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или) частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, использует указанное право как единое право на прием без вступительных испытаний. Указанное право используется поступающим для подачи заявления о приеме на обучение только в одну организацию только на одну образовательную программу по выбору поступающего (вне зависимости от количества оснований, дающих указанное право)²⁰. В рамках одной организации и одной образовательной программы поступающий может использовать право на прием без вступительных испытаний по различным конкурсным группам. В случае если конкурсный профиль установлен по специальности (нескольким специальностям), направлению (нескольким направлениям) подготовки, нескольким образовательным программам, указанное право используется поступающим по конкурсному профилю в целом.
- **63.** Для приема на обучение лиц, имеющих право на прием без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3, Университет:
- устанавливает соответствие профилей конкурсных (образовательных программ, специальностей, направлений подготовки, совокупностей специальностей, направлений подготовки) профилям всероссийской заключительного этапа олимпиады школьников, международных олимпиад, указанных в пункте 1 части 4 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (далее – международные олимпиады школьников), спортивным достижениям, указанным в пункте 2 части 4 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (далее – спортивные достижения), для предоставления права на прием без вступительных испытаний либо принимает решение об отсутствии конкурсных профилей, соответствующих профилям всероссийской этапа заключительного олимпиады школьников, международных олимпиад школьников, спортивным достижениям;
- устанавливает особое преимущество по установленным для общеобразовательных вступительных испытаний предметам, которые совпадают с профилями заключительного этапа всероссийской олимпиады школьников, международных олимпиад школьников;
 - может установить особое преимущество по иным предметам и (или)

²⁰ Часть 3 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

дополнительным вступительным которые соответствуют испытаниям, профилям заключительного этапа всероссийской олимпиады школьников, международных олимпиад школьников, спортивным достижениям.

- Для предоставления особых прав в соответствии с частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, Университет²¹:
- 1) устанавливает перечень олимпиад школьников, по результатам которых предоставляются особые права, из числа олимпиад, включенных в перечни олимпиад школьников, утверждаемые федеральным исполнительной власти, осуществляющим функции государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере образования, ПО согласованию C федеральным власти, осуществляющим исполнительной функции по выработке и государственной политики нормативно-правовому реализации И регулированию в сфере общего образования²² (далее – установленный Университетом перечень олимпиад школьников), либо принимает решение об отсутствии таких олимпиад школьников;
- 2) по каждой олимпиаде школьников, включенной в установленный Университетом перечень олимпиад школьников:
- а. устанавливает соответствие конкурсных профилей (образовательных программ, специальностей, направлений подготовки, совокупностей специальностей, направлений подготовки) одному или нескольким профилям олимпиады для предоставления права на прием без вступительных испытаний либо принимает решение о непредоставлении права на прием без вступительных испытаний по результатам олимпиады;
- несколько общеобразовательных б. устанавливает одно или вступительных испытаний И (или) дополнительных вступительных испытаний, соответствующих одному или нескольким профилям олимпиады для предоставления права на 100 баллов, либо принимает решение об соответствующих вступительных испытаний, профилям отсутствии олимпиады;
 - в. для предоставления каждого особого права устанавливает:
- предоставляется ли особое право победителям либо победителям и призерам олимпиады;
- за какие классы должны быть получены результаты победителя (призера) олимпиады школьников;

²¹ Часть 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ

²² Часть 3 статьи 77 Федерального закона № 273-ФЗ



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- предметов, по которым один или несколько поступающим ЕГЭ или внутренних общеобразовательных необходимы результаты вступительных испытаний для подтверждения особого права (за исключением творческих олимпиад, олимпиад в области физической культуры и спорта), и баллов ЕГЭ общеобразовательного количество или внутреннего вступительного испытания по этим предметам, которое подтверждает особое право. Указанное количество баллов составляет не менее 75 баллов. Поступающему необходимо иметь указанное количество баллов ЕГЭ или внутреннего общеобразовательного вступительного испытания по одному предмету (по выбору поступающего) из числа предметов, установленных Университетом.
- 65. По одному основанию, дающему право на 100 баллов (особое преимущество), поступающий получает 100 баллов в рамках одного конкурса по одному общеобразовательному вступительному испытанию (в случае Университетом вступительных установления нескольких испытаний, (профилю соответствующих олимпиаде олимпиады) выбору ПО поступающего).

Поступающий может одновременно использовать несколько оснований для получения права на 100 баллов (особого преимущества), в том числе в рамках одного конкурса.

При участии в нескольких конкурсах поступающий может использовать одно и то же основание для получения права на 100 баллов (особого преимущества) по одному и тому же вступительному испытанию (предмету) или по различным вступительным испытаниям (предметам).

- 66. Поступающим предоставляются особые права:
- право на прием на обучение на места в пределах особой квоты в соответствии с частью 5 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- право на прием на обучение на места в пределах отдельной квоты в соответствии с частями 5.1 и 5.2 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- преимущественное право зачисления в соответствии с частью 9 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3;
- преимущественное право зачисления в соответствии с частью 10 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3.

VI. Прием заявлений и документов

67. Поступающий на обучение по программам бакалавриата подает:



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- одно заявление о приеме в Университет на места в рамках контрольных цифр приема (если он хочет поступать на указанные места);
- одно заявление о приеме в Университет на платные места (если он хочет поступать на указанные места);
 - документы, необходимые для поступления.
 - 68. Поступающий на обучение по программам магистратуры подает:
- одно заявление о приеме на места в рамках контрольных цифр приема (если он хочет поступать на указанные места);
- одно заявление о приеме на платные места (если он хочет поступать на указанные места);
 - документы, необходимые для поступления.
- **69.** Поступающий подает заявления о приеме и документы, необходимые для поступления, одним из следующих способов:

1) по программам бакалавриата:

- представляет в Университет лично;
- направляет в Университет через оператора почтовой связи общего пользования (далее – оператор почтовой связи);
- представляет посредством федеральной государственной информационной системы «Единый портал государственных и муниципальных услуг (функций)» 23 (далее ЕПГУ);
- **для иностранных граждан** направляет в Университет в электронной форме посредством личного кабинета в системе 1С: Университет ПРОФ.

2) по программам магистратуры:

- представляет в Университет лично;
- направляет в Университет через оператора почтовой связи общего пользования (далее оператор почтовой связи);
- представляет посредством федеральной государственной информационной системы «Единый портал государственных и муниципальных услуг (функций)» 24 (далее ЕПГУ);
- направляет в электронной форме посредством личного кабинета в системе 1C: Университет ПРОФ.

²⁴ Постановление Правительства Российской Федерации от 24 октября 2011 г. № 861 «О федеральных государственных информационных системах, обеспечивающих предоставление в электронной форме

государственных и муниципальных услуг (осуществление функций)»

²³ Постановление Правительства Российской Федерации от 24 октября 2011 г. № 861 «О федеральных государственных информационных системах, обеспечивающих предоставление в электронной форме государственных и муниципальных услуг (осуществление функций)»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

Университет обеспечивает возможность представления (направления) заявлений и документов, необходимых для поступления, всеми указанными способами.

В случае использования ЕПГУ для представления заявлений о приеме и документов, необходимых для поступления, Университете вправе не проводить прием заявлений и документов посредством электронной информационной системы Университета.

Университет устанавливает места для приема заявлений и документов, представляемых лично поступающими, и сроки приема заявлений и документов в местах их приема:

- ФГБОУ ВО СПбГАУ 196601, Санкт-Петербург, город Пушкин, Петербургское шоссе, д. 2, строение 2, Приемная комиссия ФГБОУ ВО СПбГАУ:
- Калининградский филиал ФГБОУ ВО СПбГАУ 238630, Россия, г. Полесск, ул. Советская, д. 10.

В случае если заявление о приеме и документы, необходимые для поступления, представляются в Университет лично поступающим, поступающему выдается расписка в приеме заявления и документов.

- **70.** При приеме на обучение по программам бакалавриата Университет устанавливает:
- день завершения приема заявлений и документов от поступающих, которым необходимо сдавать внутренние вступительные испытания (далее день завершения приема документов со сдачей вступительных испытаний);
- день завершения приема заявлений и документов от поступающих, которым не требуется сдавать внутренние вступительные испытания, в том числе при приеме без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или) 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ и при приеме на обучение на места в пределах отдельной квоты без проведения вступительных испытаний в соответствии с частью 5.2 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (в случае если дополнительные вступительные испытания творческой и (или) профессиональной направленности не проводятся) (далее день завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний).
- 71. В заявлении о приеме поступающий указывает конкурсные группы, по которым он хочет быть зачисленным в Университет, и приоритеты зачисления по каждой конкурсной группе (далее приоритеты зачисления).

Поступающий указывает следующие приоритеты зачисления:

1) для поступления на места в рамках контрольных цифр приема:



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- на места в пределах целевой квоты приоритет зачисления на указанные места;
- на основные бюджетные места, и (или) на места в пределах отдельной квоты, и (или) на места в пределах особой квоты — единый приоритет зачисления на указанные места;
- 2) для поступления на платные места приоритет зачисления на платные места.
- 72. Приоритеты зачисления обозначаются порядковыми номерами (целыми числами, начиная с единицы). Высота приоритетов зачисления (приоритетность зачисления) уменьшается с возрастанием указанных номеров.

Поступающий указывает отдельную последовательность приоритетов зачисления на места в рамках контрольных цифр приема и отдельную последовательность приоритетов зачисления на платные места.

- 73. В заявлении о приеме поступающий заверяет личной подписью следующие факты (при подаче заявления о приеме в электронной форме посредством электронной информационной системы Университета или посредством ЕПГУ подтверждение указанных фактов осуществляется посредством внесения в заявление о приеме отметки):
- 1) ознакомление поступающего с информацией о необходимости указания в заявлении о приеме достоверных сведений и представления подлинных документов;
- 2) ознакомление поступающего с правилами приема на обучение, утвержденными Университетом, а также с документами и информацией, указанными в части 2 статьи 55 Федерального закона № 273-Ф3;
- 3) при поступлении на обучение на места в рамках контрольных цифр приема – получение соответствующего высшего образования впервые (при поступлении на обучение по программам бакалавриата – отсутствие у поступающего диплома бакалавра, диплома специалиста, диплома магистра, а также документа об образовании и о квалификации по программам базового высшего образования, программам магистратуры специализированного высшего образования, предусмотренным постановлением № 1302; при поступлении на обучение по программам магистратуры – отсутствие у поступающего диплома специалиста, диплома магистра, а также документа об квалификации образовании ПО программам магистратуры специализированного высшего образования, предусмотренным постановлением № 1302), за исключением установленных законодательством



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

Российской Федерации случаев получения высшего образования за счет бюджетных ассигнований при наличии у лица соответствующего высшего образования;

- 4) при поступлении на обучение по программам бакалавриата подтверждение одновременной подачи заявлений о приеме:
- не более чем в 5 организаций, включая Университет, в который подается данное заявление;
 - не более чем по 5 направлениям подготовки;
- 5) при поступлении на обучение по программам бакалавриата на места в рамках контрольных цифр приема на основании права на прием без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или) частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ подтверждение подачи заявления о приеме на основании указанного права только в Университет.
- 74. В заявлении о приеме указывается необходимость (отсутствие необходимости) создания для поступающего специальных условий при проведении внутренних вступительных испытаний в связи с его инвалидностью или ограниченными возможностями здоровья.
 - 75. Заявление о приеме представляется на русском языке.
- 76. Поступающий может внести изменения в заявление о приеме, включая изменение конкурсных групп (в том числе дополнение, исключение конкурсных групп), изменение приоритетов зачисления. Изменение приоритетов зачисления на ЕПГУ осуществляется не чаще чем один раз в 2 часа.

Указанные изменения вносятся **не позднее** дня завершения приема заявлений и документов (по программам бакалавриата — не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний, при этом после дня завершения приема документов со сдачей вступительных испытаний поступающий не может дополнить в заявление о приеме конкурсные группы, для участия в которых требуется сдача внутренних вступительных испытаний, помимо вступительных испытаний по конкурсным группам, которые ранее были указаны в заявлении о приеме).

- **77.** Поступающий представляет документы, необходимые для поступления:
- 1) документ (документы), удостоверяющий личность, гражданство (в том числе может представить паспорт гражданина Российской Федерации, удостоверяющий личность гражданина Российской Федерации за пределами территории Российской Федерации) (представляется одновременно с



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

заявлением о приеме);

2) документ об образовании (представляется не позднее завершения приема документов (по программам бакалавриата – не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний).

Поступающий может представить один или несколько документов об образовании.

Документ иностранного государства об образовании представляется со свидетельством о признании иностранного образования, за исключением случаев, в которых в соответствии с законодательством Российской Федерации²⁵ и (или) международным договором не требуется признание иностранного образования. Свидетельство о признании иностранного образования представляется не позднее срока завершения представления согласия на зачисление (на места в рамках контрольных цифр приема) или не позднее дня завершения заключения договоров (на платные места) согласно пунктам 94 и 95 Правил;

- 3) документ, подтверждающий регистрацию системе (персонифицированного) индивидуального учета (представляется одновременно с заявлением о приеме, при наличии);
- 4) заявление о согласии на обработку персональных данных 26 (представляется одновременно с заявлением о приеме);
- 5) для сдачи внутренних общеобразовательных вступительных испытаний в связи с инвалидностью (по программам бакалавриата) документ, подтверждающий инвалидность на день его представления (далее – документ об инвалидности) (представляется одновременно с заявлением о приеме или в более поздний срок, но не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний). В случае поступающий представил документ об инвалидности в более поздний срок, чем подал заявление о приеме, он допускается к сдаче вступительных испытаний, которые проводятся после представления документа

²⁶ Пункт 1 части 1 статьи 6, часть 1 статьи 9 и часть 1 статьи 10.1 Федерального закона от 27 июля 2006 г. №

152-Ф3 «О персональных данных»

²⁵ Часть 1 статьи 6 Федерального закона от 5 мая 2014 г. № 84-ФЗ «Об особенностях правового регулирования отношений в сфере образования в связи с принятием в Российскую Федерацию Республики Крым и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов – Республики Крым и города федерального значения Севастополя и о внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» и часть 1 статьи 6 Федерального закона от 17 февраля 2023 г. № 19-ФЗ «Об особенностях правового регулирования отношений в сферах образования и науки в связи с принятием в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов – Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

инвалидности;

- 6) при необходимости создания специальных условий для сдачи внутренних вступительных испытаний документ, подтверждающий инвалидность или ограниченные возможности здоровья на день его представления (далее документ об ОВЗ) (представляется одновременно с заявлением о приеме или в более поздний срок, но не позднее дня завершения приема документов). В случае если поступающий представил документ об ОВЗ в более поздний срок, чем подал заявление о приеме, Университет создает специальные условия для сдачи вступительных испытаний, которые проводятся после представления документа об ОВЗ;
- 7) для использования результатов централизованного тестирования или экзамена (по программам бакалавриата) документ, подтверждающий прохождение централизованного тестирования или экзамена (представляется не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний);
- 8) для использования особых прав, предусмотренных частями 4 и 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата), документ, подтверждающий, что поступающий относится к лицам, которым предоставляется соответствующее особое право (представляется не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний). Указанный документ используется с учетом сроков предоставления особых прав, установленных частями 4 и 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- 9) для использования особых прав, установленных частями 5, 5.1, 5.2, 9 и 10 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата), документ, подтверждающий, что поступающий относится к лицам, которым предоставляется соответствующее особое право (представляется не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний). В случае если действие документа ограничено определенным периодом, документ должен подтверждать соответствующее особое право на день завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний;
- 10) документы, подтверждающие индивидуальные достижения, которые учитываются при приеме на обучение (представляются по усмотрению поступающего не позднее дня завершения приема документов (по программам бакалавриата не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний);
- 11) документы, указанные в пунктах 159 161 Правил (представляются не позднее дня завершения приема документов (по программам бакалавриата



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний);

- 12) иные документы (представляются по усмотрению поступающего не позднее дня завершения приема документов (по программам бакалавриата не позднее дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний);
- 13) фотография поступающего (представляется не позднее дня завершения приема документов).
- 78. Документы, необходимые для поступления, представляются в виде оригиналов или копий (электронных образов) без представления оригиналов. Заверение указанных копий (электронных образов) не требуется.

При подаче заявления о приеме посредством ЕПГУ:

- документ, необходимый для поступления, считается представленным в копии, если информация о таком документе (о праве, подтверждаемом таким документом) подтверждена сведениями, имеющимися на ЕПГУ или в иных государственных информационных системах, в том числе в федеральной информационной системе «Федеральный реестр сведений о документах об образовании и (или) о квалификации, документах об обучении»²⁷. Представление оригинала или копии (электронного образа) такого документа при подаче заявления о приеме не требуется²⁸. Поступающий может по своему усмотрению представить оригинал или копию (электронный образ) такого документа;
- в случае если информация о таком документе (о праве, подтверждаемом таким документом) не подтверждена сведениями, имеющимися на ЕПГУ или в иных государственных информационных системах, поступающий представляет электронный образ документа посредством ЕПГУ или электронной информационной системы Университета или представляет оригинал или копию документа в Университет, за исключением документа, подтверждающего особое право, установленное частями 5.1 и 5.2 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата);
- в случае если информация об особом праве, установленном частями
 5.1 и 5.2 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата), не подтверждена сведениями, имеющимися на ЕПГУ или в

²⁷ Часть 9 статьи 98 Федерального закона № 273-ФЗ

²⁸ Пункт 10 Положения о функционировании Суперсервиса «Поступление в вуз онлайн» в рамках приемной кампании 2024/25 учебного года, утвержденного постановлением Правительства Российской Федерации от 26 января 2023 г. № 89



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

иных государственных информационных системах, поступающий представляет оригинал или копию документа, подтверждающего указанное особое право, лично или через оператора почтовой связи.

Статус лиц, указанных в пунктах 2 - 4 части 5.1 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (далее – участники специальной военной операции), и их детей может подтверждаться справкой, выданной (в том числе посредством ЕПГУ) в соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации от 9 октября 2024 г. № 1354 «О порядке установления факта участия граждан Российской Федерации в специальной военной операции на территориях Украины, Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области Херсонской И области» соответственно - справка участника специальной военной операции, постановление № 1354), или сведениями, предоставляемыми в соответствии с постановлением № 1354 (далее – сведения об участии в специальной военной операции). Статус детей участников специальной военной операции, погибших или получивших увечье (ранение, травму, контузию) либо заболевание при исполнении обязанностей военной службы (служебных обязанностей) в ходе специальной военной операции, подтверждается справкой, выданной федеральным органом исполнительной (федеральным государственным органом), который выдал справку участника специальной военной операции или предоставил сведения об участии в специальной военной операции.

- **79.** Документы, выполненные на иностранном языке, представляются с переводом на русский язык, заверенным нотариально²⁹ (в том числе консульским должностным лицом³⁰), если иное не предусмотрено международным договором Российской Федерации.
- **80.** Документы, полученные в иностранном государстве, должны быть легализованы, если иное не предусмотрено международным договором Российской Федерации или законодательством Российской Федерации³¹.

³⁰ Пункт 4 части 1 статьи 26 Федерального закона от 5 июля 2010 г. № 154-ФЗ «Консульский устав Российской Федерально»

²⁹ Статья 35 Основ законодательства Российской Федерации о нотариате (утверждены Верховным Советом Российской Федерации 11 февраля 1993 г. № 4462-1)

³¹ Часть 2 статьи 6 Федерального закона от 5 мая 2014 г. № 84-ФЗ «Об особенностях правового регулирования отношений в сфере образования в связи с принятием в Российскую Федерацию Республики Крым и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов – Республики Крым и города федерального значения Севастополя и о внесении изменений в Федеральный закон «Об образовании в Российской Федерации» и часть 2 статьи 6 Федерального закона от 17 февраля 2023 г. № 19-ФЗ «Об особенностях правового регулирования отношений в сферах образования и науки в связи с принятием в Российскую Федерацию Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и образованием в составе Российской Федерации новых субъектов – Донецкой Народной



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- 81. Университет осуществляет проверку достоверности сведений, указанных в заявлении о приеме, и подлинности документов, необходимых для поступления, в том числе путем обращения в государственные информационные системы, государственные (муниципальные) органы и организации.
- **82.** Университет формирует личное дело поступающего в электронной и (или) бумажной форме на основании информации и (или) документов, полученных Университетом с ЕПГУ и (или) представленных поступающим иными способами.
- **83.** По результатам приема заявлений и документов и проведения внутренних вступительных испытаний Университет принимает решение по вопросу о допуске поступающих к участию в конкурсе.
- 84. В случае если по результатам приема заявлений и документов на места в рамках контрольных цифр приема по программам бакалавриата имеется превышение количества мест в пределах особой квоты над числом поступающих, допущенных к участию в конкурсе на указанные места (далее избыток мест в пределах особой квоты) и (или) превышение количества мест в пределах отдельной квоты над числом поступающих, допущенных к участию в конкурсе на указанные места (далее избыток мест в пределах отдельной квоты), Университет в течение одного дня после дня завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний проводит перераспределение мест между особой квотой и отдельной квотой:
- если имеется недостаток мест в пределах отдельной квоты (число поступающих, допущенных к участию в конкурсе на места в пределах отдельной квоты, больше количества указанных мест), и избыток мест в пределах особой квоты, избыточные места особой квоты перераспределяются в отдельную квоту;
- если имеется недостаток мест в пределах особой квоты (число поступающих, допущенных к участию в конкурсе на места в пределах особой квоты, больше количества указанных мест), и избыток мест в пределах отдельной квоты, избыточные места отдельной квоты перераспределяются в особую квоту.

Избыток мест в пределах особой квоты, избыток мест в пределах отдельной квоты, оставшиеся после перераспределения мест между указанными квотами или в случае, если перераспределение мест не

Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области и о внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской Федерации»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

проводилось, добавляются к основным бюджетным местам.

VII. Списки подавших заявление и конкурсные списки

- 85. Списки подавших заявление формируются в период приема заявлений и документов и проведения внутренних вступительных испытаний и публикуются на официальном сайте на ЕПГУ со дня начала приема заявлений и документов. Указанные списки обновляются при наличии изменений ежедневно до дня завершения приема заявлений и документов включительно (по программам бакалавриата до дня публикации конкурсных списков включительно).
- **86.** Конкурсные списки формируются по результатам приема заявлений и документов и проведения внутренних вступительных испытаний (в случае их проведения) и публикуются на официальном сайте и на ЕПГУ. Конкурсные списки обновляются при наличии изменений ежедневно до дня издания приказа (приказов) о зачислении по соответствующему конкурсу включительно не менее 5 раз в сутки.
 - 87. В конкурсный список включаются:
- 1) по программам бакалавриата, за исключением конкурсного списка на места в пределах отдельной квоты:
- поступающие без вступительных испытаний в соответствии с частями 4 и (или) 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- поступающие по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний, которые имеют не менее минимального количества баллов ЕГЭ и (или) не менее минимального количества баллов за внутренние вступительные испытания;
 - 2) по программам бакалавриата на места в пределах отдельной квоты:
- поступающие без проведения вступительных испытаний (за исключением дополнительных вступительных испытаний творческой и (или) профессиональной направленности). В случае проведения дополнительных вступительных испытаний творческой и (или) профессиональной направленности в конкурсный список включаются лица, которые имеют не менее минимального количества баллов за указанные вступительные испытания;
- поступающие по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний, которые имеют не менее минимального количества баллов ЕГЭ и (или) не менее минимального количества баллов за



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

внутренние вступительные испытания;

3) по программам магистратуры – поступающие, которые имеют не менее минимального количества баллов за вступительные испытания.

В конкурсном списке по программам бакалавриата поступающие по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний размещаются после поступающих без вступительных испытаний в соответствии с частями 4 и (или) 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ либо поступающих без проведения вступительных испытаний.

- 88. В конкурсном списке указываются следующие сведения:
- 1) уникальный код, присвоенный поступающему (далее уникальный код поступающего);
- 2) по каждому поступающему без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или) 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата):
 - основание приема без вступительных испытаний;
 - количество баллов за общие индивидуальные достижения;
- количество баллов за целевые индивидуальные достижения (при приеме на обучение на места в пределах целевой квоты);
- наличие преимущественного права зачисления в соответствии с частью 9 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- наличие преимущественного права зачисления в соответствии с частью 10 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- индивидуальные достижения, учитываемые при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования;
- 3) по каждому поступающему на места в пределах отдельной квоты без проведения вступительных испытаний (по программам бакалавриата):
 - количество баллов за общие индивидуальные достижения;
- наличие преимущественного права зачисления в соответствии с частью 10 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
- индивидуальные достижения, учитываемые при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования;
- 4) по каждому поступающему по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний:
 - сумма конкурсных баллов;
 - сумма баллов за вступительные испытания;
 - количество баллов за каждое вступительное испытание;



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- количество баллов за общие индивидуальные достижения;
- количество баллов за целевые индивидуальные достижения (при приеме на обучение на места в пределах целевой квоты);
- наличие преимущественного права зачисления в соответствии с частью 9 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата);
- наличие преимущественного права зачисления в соответствии с частью 10 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата);
- индивидуальные достижения, учитываемые при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования;
- 5) при приеме на обучение на места в рамках контрольных цифр приема наличие согласия на зачисление, указанного в пункте 93 Правил;
- 6) при приеме на обучение на платные места наличие заключенного договора об образовании;
- 7) приоритет зачисления, указанный поступающим по данной конкурсной группе;
- 8) высшие приоритеты поступающего, определяемые в соответствии с пунктом 96 Правил (далее высшие приоритеты):
 - основной высший приоритет;
 - высший проходной приоритет.
 - 89. В списке подавших заявление указываются:
- сведения, указанные в пункте 88 Правил (за исключением индивидуальных достижений, учитываемых при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования, и высших приоритетов);
- информация о рассмотрении заявления о приеме, в том числе о допуске к участию в конкурсе.

Сведения, отсутствующие на момент подачи заявления о приеме, указываются в списке подавших заявление после получения Университетом таких сведений.

- **90.** Поступающие, включенные в список подавших заявление, упорядочиваются по убыванию суммы конкурсных баллов (при наличии баллов), при равенстве суммы конкурсных баллов по уникальному коду поступающего.
- **91.** Поступающие, включенные в конкурсный список, ранжируются последовательно по следующим основаниям:
 - 1) поступающие на обучение по программам бакалавриата без



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

вступительных испытаний в соответствии с частями 4 и 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ:

- а. по статусу лиц, имеющих право на прием без вступительных испытаний, в следующем порядке:
- сборных члены команд, участвовавших в международных олимпиадах школьников;
- победители заключительного этапа всероссийской олимпиады школьников;
- призеры заключительного этапа всероссийской олимпиады школьников;
- лица, указанные в пункте 2 части 4 статьи 71 Федерального закона № 273-Ф3:
 - победители олимпиад школьников;
 - призеры олимпиад школьников.

По решению Университета члены сборных команд, участвовавших в международных олимпиадах школьников, победители заключительного этапа всероссийской олимпиады школьников, олимпиад школьников ранжируются по уменьшению классов, за которые они участвовали в указанных олимпиадах;

- б. по убыванию количества баллов за индивидуальные достижения (при приеме на обучение на места в пределах целевой квоты количество баллов за индивидуальные достижения исчисляется как сумма количества баллов за общие индивидуальные достижения и количества баллов за целевые индивидуальные достижения);
- в. по наличию преимущественного права, указанного в части 9 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (более высокое место в конкурсном списке занимают поступающие, имеющие преимущественное право);
- г. по наличию преимущественного права, указанного в части 10 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (более высокое место в конкурсном списке занимают поступающие, имеющие преимущественное право);
- д. по индивидуальным достижениям, учитываемым при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования;
- 2) поступающие обучение по программам бакалавриата на места в пределах отдельной квоты без проведения вступительных испытаний:
- по убыванию количества баллов за общие индивидуальные достижения;
 - по наличию преимущественного права, указанного в части 10 статьи



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

71 Федерального закона № 273-ФЗ (более высокое место в конкурсном списке занимают поступающие, имеющие преимущественное право);

- по индивидуальным достижениям, учитываемым при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования;
- 3) поступающие на обучение по программам бакалавриата по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний:
 - по убыванию суммы конкурсных баллов;
- по убыванию суммы баллов ЕГЭ и (или) баллов за вступительные испытания;
- по убыванию количества баллов за отдельные вступительные испытания в соответствии с приоритетностью испытаний при ранжировании;
- по убыванию количества баллов за индивидуальные достижения (при приеме на обучение на места в пределах целевой квоты количество баллов за индивидуальные достижения исчисляется как сумма количества баллов за общие индивидуальные достижения и количества баллов за целевые индивидуальные достижения);
- по наличию преимущественного права, указанного в части 9 статьи
 71 Федерального закона № 273-ФЗ (более высокое место в конкурсном списке занимают поступающие, имеющие преимущественное право);
- по наличию преимущественного права, указанного в части 10 статьи
 71 Федерального закона № 273-ФЗ (более высокое место в конкурсном списке занимают поступающие, имеющие преимущественное право);
- по индивидуальным достижениям, учитываемым при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования;
 - 4) поступающие на обучение по программам магистратуры:
 - по убыванию суммы конкурсных баллов;
 - по убыванию суммы баллов за вступительные испытания;
- по убыванию количества баллов за отдельные вступительные испытания в соответствии с приоритетностью испытаний при ранжировании;
- по убыванию количества баллов за индивидуальные достижения (при приеме на обучение на места в пределах целевой квоты количество баллов за индивидуальные достижения исчисляется как сумма количества баллов за общие индивидуальные достижения и количества баллов за целевые индивидуальные достижения);
- по индивидуальным достижениям, учитываемым при равенстве поступающих по иным критериям ранжирования.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

VIII. Зачисление, подача и отзыв согласия на зачисление, заключение договора об образовании, отзыв документов, отказ от зачисления

- **92.** Зачисление проводится согласно конкурсным спискам в соответствии с приоритетами зачисления, указанными в заявлении о приеме, до заполнения установленного количества мест.
- 93. Для зачисления на места в рамках контрольных цифр приема поступающий представляет согласие на зачисление в Университет. Согласие на зачисление представляется в электронном виде посредством проставления на ЕПГУ электронной отметки о согласии на зачисление или на бумажном носителе посредством подачи в Университет заявления о согласии на зачисление (лично или через оператора почтовой связи). Представление согласия на зачисление в электронном виде осуществляется не чаще чем один раз в 2 часа.
- 94. Университет устанавливает день завершения представления согласия на зачисление на места в рамках контрольных цифр приема. Представление согласия на зачисление осуществляется начиная со дня начала приема заявлений о приеме до установленного времени в день завершения представления согласия на зачисление (далее срок завершения представления согласия на зачисление).

Согласие на зачисление применяется ко всем конкурсным группам на места в рамках контрольных цифр приема в Университет по программам бакалавриата либо по программам магистратуры.

В случае если поступающий, подавший согласие на зачисление, хочет подать согласие на зачисление в другую организацию, то ему необходимо отозвать поданное согласие на зачисление.

95. Для зачисления на платные места поступающий заключает договор об образовании, а также информирует Университет о необходимости его зачисления в соответствии с договором об образовании.

Поступающий **не позднее 28 августа** года поступления информирует Приемную комиссию о необходимости его зачисления предоставив на электронную почту или лично подписанное согласие о зачислении в соответствие с заключенным договором об образовании. Данное согласие может быть им отозвано до момента окончания приемной кампании текущего года. Не подача согласия о зачисление зачислении в соответствие с заключенным договором об образовании означает отказ от зачисления.

Университет устанавливает день завершения заключения договоров об



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

образовании (далее – день завершения заключения договоров). Заключение договора об образовании осуществляется начиная со дня начала приема заявлений о приеме до дня завершения заключения договоров включительно.

- 96. Для зачисления Университет определяет высшие приоритеты:
- основной высший приоритет наиболее высокий приоритет зачисления, по которому поступающий проходит по конкурсу, определяемый для поступающих, включенных в конкурсный список, вне зависимости от наличия согласия на зачисление. Основной высший приоритет определяется на основании всех конкурсных списков, в которых поступающий проходит по конкурсу, и указывается в конкретном конкурсном списке;
- высший проходной приоритет наиболее высокий приоритет зачисления, по которому поступающий проходит по конкурсу, определяемый для поступающих, представивших согласие на зачисление. Высший проходной приоритет определяется на основании всех конкурсных списков, в которых поступающий проходит по конкурсу, и указывается в конкретном конкурсном списке.
- 97. Поступающий подлежит зачислению на места в рамках контрольных цифр приема в соответствии с высшим проходным приоритетом, если он проходит по конкурсу в пределах установленного количества мест и в срок завершения представления согласия на зачисление в Университете имеется согласие на зачисление, при условии, что до дня издания приказа о зачислении включительно поступающий не отозвал согласие на зачисление.
- 98. Поступающий подлежит зачислению на платные места, если он проходит по конкурсу в пределах установленного количества мест и в день завершения заключения договоров в Университете имеется заключенный договор об образовании, при условии, что поступающий проинформировал Университет о необходимости его зачисления в соответствии с договором об образовании. Поступающий на платные места зачисляется в соответствии с одним или несколькими приоритетами зачисления. Зачисление на платные места осуществляется вне зависимости от зачисления на места в рамках контрольных цифр приема.
- 99. В случае если поступающий подал заявление о приеме посредством ЕПГУ, он может представить согласие на зачисление посредством ЕПГУ, или лично, или через оператора почтовой связи. В случае если поступающий подал заявление о приеме лично, или через оператора почтовой связи, или посредством электронной информационной системы



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

Университета, он может представить согласие на зачисление лично, или через оператора почтовой связи, или посредством ЕПГУ (если при подаче заявления о приеме он представил в Университет страховой номер индивидуального лицевого счета и дал согласие на передачу сведений на ЕПГУ).

- 100. При представлении поступающим согласия на зачисление Университет вносит в конкурсный список (до публикации конкурсного списка в список подавших заявление) сведения о представлении согласия на зачисление.
- **101.** Поступающий имеет право на любом этапе приема на обучение отозвать согласие на зачисление на ЕПГУ либо путем подачи в Университет заявления об отзыве согласия на зачисление (лично или через оператора почтовой связи) (далее отзыв согласия на зачисление).

При отзыве поступающим согласия на зачисление Университет вносит в конкурсный список (до публикации конкурсного списка — в список подавших заявление) сведения об отзыве согласия на зачисление.

102. Поступающий имеет право на любом этапе приема на обучение отозвать заявление о приеме на ЕПГУ либо путем подачи в Университет заявления об отзыве заявления о приеме (лично или через оператора почтовой связи) (далее – отзыв заявления о приеме).

При отзыве заявления о приеме Университет исключает поступающего из списков подавших заявление, из конкурсных списков и из числа зачисленных.

103. Поступающий, зачисленный на обучение, имеет право отказаться от зачисления без отзыва согласия на зачисление. Отказ от зачисления осуществляется на ЕПГУ либо путем подачи в Университет заявления об отказе от зачисления (лично или через оператора почтовой связи).

При отказе от зачисления Университет исключает поступающего из числа зачисленных и вносит необходимые изменения в конкурсные списки.

- **104.** В случае если поступающий, который зачислен на места в рамках контрольных цифр приема, хочет отозвать согласие на зачисление, ему необходимо отказаться от зачисления одновременно с отзывом согласия на зачисление.
- **105.** До истечения срока приема на обучение на места в рамках контрольных цифр приема (включая дополнительный прием на обучение) по конкретным конкурсным группам Университет вносит изменения в конкурсные списки, списки подавших заявления, исключает поступающего из числа зачисленных в соответствии с пунктами 100 103 Правил:



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- в случае получения сведений с ЕПГУ или заявления, представленного в Университет лично поступающим, не менее чем за 2 часа до конца рабочего дня в течение 2 часов после получения сведений с ЕПГУ или заявления;
- в случае получения сведений с ЕПГУ или заявления, представленного в Университет лично поступающим, менее чем за 2 часа до конца рабочего дня в течение первых двух часов следующего рабочего дня;
- в случае получения заявления через оператора почтовой связи или посредством электронной информационной системы Университет не позднее следующего рабочего дня.

В день завершения представления согласия на зачисление Университет осуществляет действия, указанные в пунктах 100 - 103 Правил, не позднее 14 часов по московскому времени.

- 106. После завершения приема на обучение на места в рамках контрольных цифр приема (включая дополнительный прием на обучение) по конкретным конкурсным группам поданные документы в части их оригиналов (при наличии) возвращаются поступающему в течение одного рабочего дня после дня поступления в Университет заявления об отзыве заявления о приеме. В случае невозможности возврата указанных оригиналов они остаются на хранении в Университете.
- **107.** Зачисление оформляется приказом (приказами) ФГБОУ ВО СПбГАУ о зачислении. По решению Университета приказы о зачислении публикуются на официальном сайте с указанием уникального кода поступающего.
- 108. По результатам зачисления Университет формирует сведения о зачислении по каждому конкурсу с указанием уникального кода поступающего, суммы конкурсных баллов, количества баллов за вступительные испытания и за индивидуальные достижения, основания для приема без вступительных испытаний. Указанные сведения размещаются на официальном сайте в день издания приказов о зачислении и должны быть доступны пользователям официального сайта в течение 6 месяцев со дня их издания.

IX. Зачисление на места в рамках контрольных цифр приема

109. Зачисление на места в рамках контрольных цифр приема



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

проводится:

- по программам бакалавриата в 3 этапа: приоритетный этап зачисления, основной этап зачисления и дополнительный этап зачисления;
- по программам магистратуры в 2 этапа: основной этап зачисления и дополнительный этап зачисления.
- 110. На каждом этапе зачисления Университет определяет основной высший приоритет и высший проходной приоритет.
- **111.** На приоритетном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата:
 - 1) проводится зачисление:
- а. на основные бюджетные места без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или) частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
 - б. на места в пределах особой квоты:
- без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или)
 частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
 - по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний;
 - в. на места в пределах целевой квоты:
- без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или)
 частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ;
 - по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний;
 - г. на места в пределах отдельной квоты:
- без проведения вступительных испытаний (за исключением дополнительных вступительных испытаний творческой и (или) профессиональной направленности);
 - по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний;
- 2) в случае если высший проходной приоритет является приоритетом целевой квоты, поступающий зачисляется на места в пределах целевой квоты;
- 3) в случае если высший проходной приоритет является приоритетом иных мест:
- поступающий, который проходит по конкурсу на основные бюджетные места без вступительных испытаний, зачисляется на указанные места;
- поступающий, который не участвует в конкурсе (не проходит по конкурсу) на основные бюджетные места без вступительных испытаний и проходит по конкурсу на места в пределах отдельной квоты, зачисляется на места в пределах отдельной квоты;



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- поступающий, который не участвует в конкурсе (не проходит по конкурсу) на основные бюджетные места без вступительных испытаний и на места в пределах отдельной квоты и проходит по конкурсу на места в пределах особой квоты, зачисляется на места в пределах особой квоты.
- 112. На основном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата проводится зачисление на основные бюджетные места по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний в соответствии с приоритетом иных мест.
- 113. На дополнительном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата проводится зачисление на незаполненные основные бюджетные места по результатам ЕГЭ и (или) внутренних вступительных испытаний в соответствии с приоритетом иных мест.
- **114.** При приеме на обучение по программам бакалавриата места в пределах особой квоты, отдельной квоты, целевой квоты, которые являются незаполненными и (или) освобождаются после завершения приоритетного этапа зачисления, добавляются к основным бюджетным местам.
- **115.** Лица, зачисленные на места в пределах особой квоты и отдельной квоты, исключаются из конкурсных списков на основные бюджетные места по тем условиям поступления, по которым они зачислены на места в пределах указанных квот.
- 116. В случае если поступающий, зачисленный на приоритетном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата, хочет участвовать в основном этапе зачисления в наш же Университет, он отказывается от зачисления, проведенного на приоритетном этапе зачисления. Лица, которые зачислены на приоритетном этапе зачисления и до срока завершения представления согласия на зачисление на основном этапе зачисления на основном этапе зачисления, рассматриваются при проведении зачисления на основном этапе зачисления. Лица, которые зачислены на приоритетном этапе зачисления и до срока завершения представления согласия на зачисление на основном этапе зачисления не отказались от зачисления, не подлежат зачислению на основном этапе зачисления.
- 117. В случае если поступающий, зачисленный на приоритетном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата, хочет участвовать в основном этапе зачисления в иную организацию, он до срока завершения представления согласия на зачисление на основном этапе зачисления отказывается от зачисления, проведенного на приоритетном этапе зачисления, и отзывает согласие на зачисление.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- 118. В случае если поступающий, зачисленный на приоритетном этапе зачисления или основном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата, хочет участвовать в дополнительном этапе зачисления в наш же Университет, он отказывается от зачисления, проведенного на приоритетном этапе зачисления или основном этапе зачисления. Лица, которые зачислены на приоритетном этапе зачисления или основном этапе зачисления и до срока завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления отказались от зачисления, рассматриваются при проведении зачисления на дополнительном этапе зачисления. Лица, которые зачислены на приоритетном этапе зачисления или основном этапе зачисления и до срока завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления не отказались от зачисления, не подлежат зачислению на дополнительном этапе зачисления.
- 119. В случае если поступающий, зачисленный на приоритетном этапе зачисления или основном этапе зачисления на обучение по программам бакалавриата, хочет участвовать в дополнительном этапе зачисления в иную организацию, он до срока завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления отказывается от зачисления, проведенного на приоритетном этапе зачисления или основном этапе зачисления, и отзывает согласие на зачисление.
- **120.** На основном этапе зачисления на обучение по программам магистратуры:
 - 1) проводится зачисление:
 - на места в пределах целевой квоты;
 - на основные бюджетные места;
- 2) в случае если высший проходной приоритет является приоритетом целевой квоты, поступающий зачисляется на места в пределах целевой квоты;
- 3) в случае если высший проходной приоритет является приоритетом иных мест, поступающий зачисляется на основные бюджетные места.
- **121.** На дополнительном этапе зачисления на обучение по программам магистратуры проводится зачисление на незаполненные основные бюджетные места в соответствии с приоритетом иных мест.
- **122.** При приеме на обучение по программам магистратуры места в пределах целевой квоты, которые являются незаполненными, добавляются к основным бюджетным местам.
- **123.** В случае если поступающий, зачисленный на основном этапе зачисления на обучение по программам магистратуры, хочет участвовать в



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

дополнительном этапе зачисления в наш же Университет, он отказывается от зачисления, проведенного на основном этапе зачисления. Лица, которые зачислены на основном этапе зачисления и отказались от зачисления до срока завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления, рассматриваются при проведении зачисления на дополнительном этапе зачисления. Лица, которые зачислены на основном этапе зачисления и не отказались от зачисления до срока завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления, не подлежат зачислению на дополнительном этапе зачисления.

124. В случае если поступающий, зачисленный на основном этапе зачисления на обучение по программам магистратуры, хочет участвовать в дополнительном этапе зачисления в иную организацию, он до срока завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления отказывается от зачисления, проведенного на основном этапе зачисления, и отзывает согласие на зачисление.

Х. Информирование о приеме на обучение

- **125.** Университет обязан ознакомить поступающего и (или) его родителей (законных представителей) с документами и информацией, указанными в части 2 статьи 55 Федерального закона № 273-ФЗ.
- **126.** В целях информирования о приеме на обучение на официальном сайте размещается следующая информация о приеме на обучение:
 - 1) не позднее 20 января года приема на обучение (далее год приема):
- а. перечень специальностей и (или) направлений подготовки, на которые проводится прием на обучение в данном календарном году;
 - б. правила приема на обучение, утвержденные Университетом;
 - в. сроки проведения приема на обучение;
- г. перечень вступительных испытаний с указанием по каждому вступительному испытанию следующих сведений:
 - наименование вступительного испытания;
 - максимальное количество баллов;
 - минимальное количество баллов;
 - приоритетность испытания при ранжировании;
- для внутреннего вступительного испытания форма проведения,
 языки, на которых осуществляется проведение вступительного испытания,
 программа вступительного испытания;



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- информация о проведении вступительного испытания очно и (или) с использованием дистанционных технологий;
- особенности проведения вступительного испытания для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья;
 - д. порядок учета индивидуальных достижений;
- е. перечень общих индивидуальных достижений, учитываемых при приеме на обучение;
- ж. информация о предоставлении особых прав и особого преимущества (по программам бакалавриата);
- з. информация о необходимости (отсутствии необходимости) прохождения поступающими обязательного предварительного медицинского осмотра (обследования);
- и. информация о местах приема документов, почтовых адресах для направления документов, необходимых для поступления, электронных адресах для взаимодействия с поступающими;
 - к. информация о наличии общежития (ий) для обучающихся;
- л. количество мест для приема на обучение по различным условиям поступления в рамках контрольных цифр приема (без указания квот);
- 2) не позднее **10 апреля** года приема количество мест для приема на обучение в рамках контрольных цифр приема по различным конкурсным группам, в том числе на места в пределах особой квоты, отдельной квоты, целевой квоты;
 - 3) не позднее чем за 5 месяцев до начала зачисления на платные места:
 - количество платных мест;
 - образец договора об образовании;
 - 4) не позднее 1 июня года приема:
 - информация о количестве мест в общежитиях для обучающихся;
 - расписание вступительных испытаний.
- **127.** Университет обеспечивает доступность информации о приеме-на обучение для пользователей официального сайта в период с даты ее размещения до дня завершения приема на обучение включительно.

Университет обеспечивает функционирование телефонных линий и раздела официального сайта для ответов на обращения, связанные с приемом на обучение.

128. Информация о поступающих, размещаемая Университетом на официальном сайте и (или) публикуемая иными способами, информация, размещаемая на ЕПГУ (в том числе списки подавших заявление, сведения о



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

результатах вступительных испытаний, конкурсные списки, сведения о зачислении, приказы о зачислении), формируется без указания фамилии, имени, отчества поступающих, с указанием уникального кода поступающего.

XI. Сроки приема на обучение

129. Университет устанавливает сроки приема на обучение в соответствии с настоящей главой.

Сроки приема на обучение, которые не установлены настоящей главой, устанавливаются Университетом самостоятельно.

- **130.** При приеме на обучение на места в рамках контрольных цифр приема по программам бакалавриата по всем формам обучения:
 - 1) прием заявлений и документов:
 - начало -20 июня года приема;
- день завершения приема документов со сдачей вступительных испытаний -16 июля года приема;
- день завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний -25 июля года приема;
 - 2) проведение вступительных испытаний:
 - начало не ранее 21 июня года приема;
 - завершение **25 июля** года приема;
 - 3) зачисление:
 - а. публикация конкурсных списков 27 июля года приема;
 - б. приоритетный этап зачисления:
- день завершения представления согласия на зачисление 1 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);
 - издание приказов о зачислении **2 3** августа года приема;
 - в. основной этап зачисления:
- день завершения представления согласия на зачисление 5 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);
 - издание приказов о зачислении 6 7 августа года приема;
 - г. дополнительный этап зачисления:
- день завершения представления согласия на зачисление 9 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- издание приказов о зачислении -10 11 августа года приема;
- 4) установление Университетом количества мест для дополнительного приема на обучение не позднее **12 августа** года приема.
- **131.** При дополнительном приеме на обучение на места в рамках контрольных цифр приема по программам бакалавриата по всем формам обучения:
 - 1) прием заявлений и документов:
 - начало **12 августа** года приема;
- день завершения приема документов со сдачей вступительных испытаний – не ранее 14 августа года приема и не позднее 20 августа года приема;
- день завершения приема документов без сдачи вступительных испытаний **21 августа** года приема;
 - 2) проведение вступительных испытаний:
 - начало не ранее 13 августа года приема;
 - завершение **21 августа** года приема;
 - 3) зачисление на места в рамках контрольных цифр приема:
 - а. публикация конкурсных списков 22 августа года приема;
 - б. приоритетный этап зачисления:
- день завершения представления согласия на зачисление 25 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);
 - издание приказов о зачислении 26 августа года приема;
 - в. основной этап зачисления:
- день завершения представления согласия на зачисление 28 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);
 - издание приказов о зачислении 29 августа года приема.
- **132.** При приеме на обучение на платные места по программам бакалавриата по всем формам обучения:
 - 1) прием заявлений и документов:
 - начало -20 июня года приема;
 - − завершение − 20 августа года приема;
 - 2) завершение вступительных испытаний 20 августа года приема;
 - 3) завершение зачисления не позднее 31 августа года приема.
 - 133. При приеме на обучение на места в рамках контрольных цифр



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования— программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

приема по программам магистратуры по всем формам обучения:

- 1) прием заявлений и документов:
- начало 20 июня года приема;
- завершение 8 августа года приема;
- 2) зачисление:
- день завершения представления согласия на зачисление на основном этапе зачисления – 24 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);
- день завершения представления согласия на зачисление на дополнительном этапе зачисления – 26 августа года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до 12:00 по московскому времени);
 - завершение зачисления 29 августа года приема;
- 3) установление Университетом количества мест для дополнительного приема на обучение не позднее **30 августа** года приема.
- **134.** При дополнительном приеме на обучение на места в рамках контрольных цифр приема по программам магистратуры по всем формам обучения:
 - 1) прием заявлений и документов:
 - начало не ранее 31 августа года приема;
 - завершение не позднее 10 сентября года приема;
- 2) день завершения представления согласия на зачисление **15 сентября** года приема (представление согласия на зачисление осуществляется до **12:00 по московскому времени**);
 - 3) завершение зачисления не позднее 20 сентября года приема.
- **135.** При приеме на обучение на платные места по программам магистратуры по всем формам обучения:
 - завершение приема документов 8 августа года приема;
 - завершение зачисления не позднее 31 августа года приема.
- 136. Университет проводит дополнительный прием на обучение на платные места по программам бакалавриата, программам магистратуры по всем формам обучения только для лиц, поступающих на обучение на основании документа иностранного государства об образовании. Указанный дополнительный прием на обучение проводится однократно и завершается в следующие сроки:
 - по очной форме обучения не позднее 31 октября года приема;
- по очно-заочной и заочной формам обучения не позднее 30 ноября года приема.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

XII. Особенности проведения внутренних вступительных испытаний для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья

- 137. При проведении внутренних вступительных испытаний для поступающих из числа инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья (далее поступающие с ограниченными возможностями здоровья) Университет обеспечивает создание условий с учетом особенностей психофизического развития поступающих, их индивидуальных возможностей и состояния здоровья (далее индивидуальные особенности). Поступающим с ограниченными возможностями здоровья предоставляется в доступной для них форме информация о порядке проведения внутренних вступительных испытаний.
- **138.** Продолжительность внутреннего вступительного испытания для поступающих с ограниченными возможностями здоровья увеличивается по решению Университета, но не более чем на 1,5 часа.
- 139. При очном проведении внутренних вступительных испытаний в Университете должен быть обеспечен беспрепятственный доступ поступающих с ограниченными возможностями здоровья в аудитории, туалетные и другие помещения, а также условия для их пребывания в указанных помещениях (в том числе наличие пандусов, подъемников, поручней, расширенных дверных проемов, лифтов; при отсутствии лифтов аудитория должна располагаться на первом этаже здания).

Очные внутренние вступительные испытания для поступающих с ограниченными возможностями здоровья проводятся в отдельной аудитории.

Число поступающих с ограниченными возможностями здоровья в одной аудитории не должно превышать:

- при сдаче внутреннего вступительного испытания в письменной форме 12 человек;
- при сдаче внутреннего вступительного испытания в устной форме
 6 человек.

Допускается присутствие в аудитории во время сдачи внутреннего вступительного испытания большего числа поступающих с ограниченными возможностями здоровья, а также проведение внутреннего вступительного испытания для поступающих с ограниченными возможностями здоровья в одной аудитории совместно с иными поступающими, если это не создает трудностей для поступающих при сдаче внутреннего вступительного испытания.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

Допускается присутствие в аудитории во время сдачи внутреннего вступительного испытания ассистента из числа работников Университета или привлеченных лиц, оказывающего поступающим с ограниченными возможностями здоровья необходимую техническую помощь с учетом их индивидуальных особенностей (занять рабочее место, передвигаться, прочитать и оформить задание, общаться с лицами, проводящими вступительное испытание).

- **140.** Поступающие с ограниченными возможностями здоровья могут в процессе сдачи внутреннего вступительного испытания пользоваться техническими средствами, необходимыми им в связи с их индивидуальными особенностями.
- **141.** При проведении внутренних вступительных испытаний обеспечивается выполнение следующих дополнительных требований в зависимости от индивидуальных особенностей поступающих с ограниченными возможностями здоровья:
 - 1) для слепых:
- задания для выполнения на вступительном испытании оформляются рельефно-точечным шрифтом Брайля или в виде электронного документа, доступного с помощью компьютера со специализированным программным обеспечением для слепых, либо зачитываются ассистентом;
- письменные задания выполняются на бумаге рельефно-точечным шрифтом Брайля или на компьютере со специализированным программным обеспечением для слепых либо надиктовываются ассистенту;
- поступающим для выполнения задания при необходимости предоставляется комплект письменных принадлежностей и бумага для письма рельефно-точечным шрифтом Брайля, компьютер со специализированным программным обеспечением для слепых (при очном проведении вступительных испытаний);
 - 2) для слабовидящих:
- обеспечивается индивидуальное равномерное освещение не менее 300 люкс (при очном проведении вступительных испытаний);
- поступающим для выполнения задания при необходимости предоставляется увеличивающее устройство, возможно также использование собственных увеличивающих устройств (при очном проведении вступительных испытаний);
- задания для выполнения, а также инструкция по порядку проведения вступительных испытаний оформляются увеличенным шрифтом;



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

- 3) для глухих и слабослышащих:
- обеспечивается наличие звукоусиливающей аппаратуры коллективного пользования, при необходимости поступающим предоставляется звукоусиливающая аппаратура индивидуального пользования (при очном проведении вступительных испытаний);
 - предоставляются услуги сурдопереводчика;
- 4) для слепоглухих предоставляются услуги тифлосурдопереводчика (помимо требований, выполняемых соответственно для слепых и глухих);
- 5) для лиц с тяжелыми нарушениями речи, глухих, слабослышащих вступительные испытания, проводимые в устной форме, проводятся в письменной форме (вступительные испытания при приеме на обучение по программам магистратуры по решению Университета);
- 6) для лиц с нарушениями опорно-двигательного аппарата, нарушениями двигательных функций верхних конечностей или отсутствием верхних конечностей:
- письменные задания выполняются на компьютере со специализированным программным обеспечением или надиктовываются ассистенту;
- вступительные испытания, проводимые в письменной форме, проводятся в устной форме (вступительные испытания при приеме на обучение по программам магистратуры по решению Университета).

XIII. Особенности приема на целевое обучение

- **142.** Прием на обучение на места в пределах целевой квоты осуществляется в соответствии с положением о целевом обучении и типовой формой договора о целевом обучении, утвержденными Правительством Российской Федерации³².
- 143. Университет проводит прием на обучение на места в пределах целевой квоты на основании заявок на заключение договора о целевом обучении, поданных поступающими в соответствии с предложениями о заключении договоров о целевом обучении, сформированными федеральными государственными органами, органами государственной власти субъектов Российской Федерации, органами местного самоуправления, юридическими лицами, указанными в части 1 статьи 71.1 Федерального закона № 273-ФЗ

³² Постановление Правительства Российской Федерации от 27 апреля 2024 г. № 555 «О целевом обучении по образовательным программам среднего профессионального и высшего образования»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

(далее соответственно – заявки, предложения, заказчики), и размещенными на Единой цифровой платформе в сфере занятости и трудовых отношений «Работа в России» (далее – цифровая платформа «Работа в России») или представленными заказчиками в Университет (в случае неразмещения предложений на цифровой платформе «Работа в России»).

Университет присваивает заказчикам, представившим в Университет предложения (в случае неразмещения предложений на цифровой платформе «Работа в России»), уникальные идентификационные номера.

- 144. При приеме на обучение на места в пределах целевой квоты:
- 1) поступающий подает заявление о приеме в соответствии с предложением;
 - 2) поступающий указывает в заявлении о приеме:
- а. если предложение, в соответствии с которым поступающий поступает на указанные места, размещено на цифровой платформе «Работа в России»:
- признак размещения предложения на цифровой платформе «Работа в России»;
- номер предложения, сформированный на цифровой платформе «Работа в России»;
- б. если предложение, в соответствии с которым поступающий поступает на указанные места, не размещено на цифровой платформе «Работа в России»:
- признак неразмещения предложения на цифровой платформе «Работа в России»;
 - номер предложения, сформированный заказчиком;
- 3) если поступающий подает новую заявку, то предыдущая заявка считается отозванной.
- 145. Университет проводит проверку соответствия заявления о приеме предложению, размещенному на цифровой платформе «Работа в России» или представленному заказчиком в Университет. В случае если предложение, указанное в заявлении о приеме, отсутствует на цифровой платформе «Работа в России» и не представлено заказчиком в Университет, и (или) конкурсная группа, указанная в заявлении о приеме, не соответствует предложению, указанному в заявлении о приеме, Университет отказывает поступающему в приеме на обучение на места в пределах целевой квоты.

³³ Постановление Правительства Российской Федерации от 13 мая 2022 г. № 867 «О единой цифровой платформе в сфере занятости и трудовых отношений «Работа в России»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

- 146. В списках подавших заявление и в конкурсных списках на места в пределах целевой квоты указывается признак размещения (неразмещения) предложения на цифровой платформе «Работа в России», номер предложения, а также идентификационный номер заказчика (в случае неразмещения предложения на цифровой платформе «Работа в России»).
- 147. Университет выделяет целевую квоту по специальности, направлению подготовки в соответствии с квотой приема на целевое обучение, которая устанавливается согласно порядку установления квоты приема на целевое обучение, утверждаемому Правительством Российской Федерации, органом государственной власти субъекта Российской Федерации, органом местного самоуправления³⁴ (далее порядок установления квоты), и является недетализированной либо детализируется на несколько квот в интересах конкретных заказчиков (далее детализированные целевые квоты).

Многопрофильный конкурс Университетом не проводится.

- **148.** В случае если квота приема на целевое обучения детализирована в интересах конкретных заказчиков, Университет:
- проводит отдельный конкурс по каждой детализированной целевой квоте;
- использует места, в отношении которых не указаны заказчики (при наличии таких мест), для проведения конкурса в интересах заказчиков целевого обучения, не указанных по другим детализированным целевым квотам.

Поступающий участвует в конкурсе по одной детализированной целевой квоте по данному направлению подготовки.

- **149.** Незаполненные (освободившиеся) места детализированных целевых квот добавляются к основным бюджетным местам.
 - 150. При приеме на обучение на места в пределах целевой квоты:
- поступающий, который участвовал в профориентационных мероприятиях (далее участник профориентационных мероприятий), указывает в заявлении о приеме, что он является участником профориентационных мероприятий;
- Университет включает в сумму конкурсных баллов баллы за целевые индивидуальные достижения при наличии поступающего в списке участников профориентационных мероприятий, представленном заказчиком в

³⁴ Часть 3 статьи 71.1 Федерального закона № 273-ФЗ, постановление Правительства Российской Федерации от 27 апреля 2024 г. № 555 «О целевом обучении по образовательным программам среднего профессионального и высшего образования»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

Университет до дня начала приема заявлений о приеме с указанием страхового номера индивидуального лицевого счета за подписью уполномоченного должностного лица на бумажном носителе или в электронном виде.

- **151.** Университет зачисляет поступающих на места в пределах целевой квоты в количестве, не превышающем количества договоров, указанного заказчиками в предложениях (по каждому предложению).
- **152.** При приеме на обучение на места в пределах целевой квоты в интересах безопасности государства:
- прием на обучение осуществляется при наличии в Университете информации о поступающих, полученной от заказчиков, сформировавших предложения в интересах безопасности государства;
- сведения о поступающих не указываются в информации, размещаемой Университетом на официальном сайте и (или) публикуемой иными способами, размещаемой на ЕПГУ (в том числе в списках подавших заявление, сведениях о результатах вступительных испытаний, конкурсных списках, сведениях о зачислении);
 - зачисление оформляется отдельным приказом (приказами).

XIV. Особенности проведения дополнительного приема на обучение

- 153. Дополнительный прием на обучение проводится:
- однократно на места в рамках контрольных цифр приема (в случае если количество незаполненных мест в рамках контрольных цифр приема по конкретному конкурсному профилю и конкретной форме обучения в Университете или филиале менее 10, по решению Университетом);
- однократно на платные места по решению Университета для лиц, поступающих на обучение на основании документа иностранного государства об образовании.

Дополнительный прием на обучение по программам бакалавриата проводится независимо от дополнительного приема на обучение по программам магистратуры.

В ходе проведения дополнительного приема на обучение не проводится дополнительное зачисление.

154. При дополнительном приеме на обучение Университет проводит прием заявлений и документов, внутренние вступительные испытания и зачисление. По решению Университета при дополнительном приеме на обучение осуществляется учет результатов внутренних вступительных



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования—программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образования «Санкт-Петербургский государственные высшего образования «Санкт-Петербургский государственные дама»

на 2025-2026 учебный год

испытаний, сданных поступающими в Университете в период основного приема на обучение.

- **155.** Дополнительный прием на обучение на места в рамках контрольных цифр приема проводится:
 - на места в пределах особой квоты (по программам бакалавриата);
 - на места в пределах отдельной квоты (по программам бакалавриата);
 - на основные бюджетные места.

При проведении дополнительного приема на обучение на места в рамках контрольных цифр приема Университет может до начала приема заявлений и документов перераспределить места в рамках контрольных цифр приема в пределах укрупненной группы. Указанное перераспределение проводится:

- только между направлениями подготовки, образовательными программами (профилями), по которым был объявлен прием на обучение на места в рамках контрольных цифр приема;
- без переноса мест между формами обучения, между Университетом (без учета филиалов) и Калининградским филиалом ФГБОУ ВО СПбГАУ.
- **156.** При проведении дополнительного приема на обучение по программам бакалавриата:
 - 1) в рамках контрольных цифр приема:
- особая квота и отдельная квота выделяются от объема контрольных цифр приема, объявленного для дополнительного приема на обучение: особая квота в размере не менее 10%, отдельная квота в размере не менее 10%;
- поступающий, имеющий право на прием без вступительных испытаний в соответствии с частью 4 и (или) частью 12 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ (по программам бакалавриата), использует указанное право при участии в дополнительном приеме на обучение вне зависимости от использования этого права при участии в основном приеме на обучение;
- 2) в количество организаций для одновременного поступления включаются организации, в которых поступающий участвует в дополнительном приеме на обучение, и организации, в которых он в этот период участвует в основном приеме на обучение на платные места;
- 3) в количество направлений подготовки для одновременного поступления включаются направления подготовки, по которым поступающий участвует в дополнительном приеме на обучение, и направления, по которым он в этот период участвует в основном приеме на обучение на платные места.



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

XV. Особенности приема на обучение иностранных граждан и лиц без гражданства

- 157. Иностранные граждане и лица без гражданства имеют право на получение высшего образования за счет бюджетных ассигнований в соответствии с международными договорами Российской Федерации, федеральными законами или устанавливаемой Правительством Российской Федерации квотой на образование иностранных граждан и лиц без гражданства³⁵ (далее квота на образование иностранных граждан), а также за счет средств физических лиц и юридических лиц в соответствии с договорами об образовании.
- 158. Прием на обучение в пределах квоты на образование иностранных граждан осуществляется в соответствии с направлениями федерального органа исполнительной власти, осуществляющего функции по выработке государственной политики и нормативно-правовому регулированию в сфере высшего образования³⁶. Зачисление в пределах квоты на образование иностранных граждан оформляется отдельным приказом (приказами) Университета.
- **159.** Иностранные граждане, которые поступают на обучение на основании международных договоров, представляют помимо документов, указанных в пункте 77 Правил, документы, подтверждающие их отнесение к числу лиц, указанных в соответствующих международных договорах.
- 160. Иностранные граждане и лица без гражданства, являющиеся соотечественниками, проживающими за рубежом (далее соотечественники), представляют помимо документов, указанных в пункте 77 Правил, оригиналы или копии документов, предусмотренных статьей 17 Федерального закона от 24 мая 1999 г. № 99-ФЗ «О государственной политике Российской Федерации в отношении соотечественников за рубежом».

На соотечественников, не являющихся гражданами Российской Федерации, не распространяются особые права при приеме на обучение по

³⁵ Постановление Правительства Российской Федерации от 18 декабря 2020 г. № 2150 «Об установлении квоты на образование иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации»

³⁶ Пункт 18 Порядка отбора иностранных граждан и лиц без гражданства на обучение в пределах установленной Правительством Российской Федерации квоты на образование иностранных граждан и лиц без гражданства в Российской Федерации, а также предъявляемых к ним требований, утвержденных приказом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 3 ноября 2020 г. № 1378 (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 26 января 2021 г., регистрационный № 62219) с изменениями, внесенными приказами Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 6 октября 2021 г. № 930 (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 19 ноября 2021 г., регистрационный № 65907) и от 3 апреля 2023 г. № 366 (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 24 мая 2023 г. № 73413)



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования – программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

государственную аккредитацию имеющим бакалавриата, программам предоставляемые отдельным категориям граждан Российской Федерации в соответствии с Федеральным законом № 273-ФЗ, за исключением особого права при приеме на обучение, предусмотренного пунктом 1 части 4 статьи 71 Федерального закона № 273-ФЗ, если иное не предусмотрено международным договором Российской Федерации³⁷.

- 161. При подаче документов иностранный гражданин или лицо без гражданства представляет в соответствии с подпунктом 1 пункта 77 Правила оригинал или копию документа, удостоверяющего личность, гражданство, либо документа, удостоверяющего личность иностранного гражданина в Российской Федерации или личность лица без гражданства в Российской Федерации в соответствии со статьей 10 Федерального закона от 25 июля 2002 г. № 115-ФЗ «О правовом положении иностранных граждан в Российской Федерации».
- 162. Прием иностранных граждан и лиц без гражданства на обучение по образовательным программам, содержащим сведения, составляющие государственную тайну, осуществляется в пределах квоты на образование иностранных граждан с соблюдением требований, предусмотренных законодательством Российской Федерации о государственной тайне.
- 163. При приеме на обучение на платные места по программам бакалавриата Университет может самостоятельно установить перечень вступительных испытаний для иностранных граждан и лиц без гражданства (далее – вступительные испытания для иностранных граждан) и минимальное количество баллов для указанных вступительных испытаний.

В случае если количество вступительных испытаний для иностранных граждан отличается от количества вступительных испытаний, установленных в соответствии с пунктами 24, 34 и 35 Правил, Университет самостоятельно выделяет количество мест для приема на обучение по результатам вступительных испытаний для иностранных граждан и формирует отдельную конкурсную группу для иностранных граждан и лиц без гражданства (далее – конкурсная группа для иностранных граждан).

Иностранные граждане и лица без гражданства могут по своему выбору поступать на обучение по результатам вступительных испытаний для иностранных граждан или по результатам вступительных испытаний,

³⁷ Часть 6.1 статьи 17 Федерального закона от 24 мая 1999 г. № 99-ФЗ «О государственной политике Российской Федерации в отношении соотечественников за рубежом»



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет»

на 2025-2026 учебный год

установленных в соответствии с пунктами 24, 34 и 35 Правил.

В случае если программы бакалавриата реализуются на русском языке с первого курса обучения, перечень вступительных испытаний для иностранных граждан включает в себя вступительное испытание по русскому языку для иностранных граждан.

Университет вправе учитывать в качестве результата вступительного испытания по русскому языку для иностранных граждан сертификат о прохождении государственного тестирования по русскому языку как иностранному языку, выданный в соответствии с Порядком выдачи сертификата о прохождении государственного тестирования по русскому языку как иностранному языку³⁸ и подтверждающий владение русским языком в объеме не ниже первого уровня владения русским языком как иностранным языком³⁹. Университет самостоятельно устанавливает порядок учета указанного сертификата.

³⁸ Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 25 апреля 2014 г. № 412 (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 8 июля 2014 г., регистрационный № 33009) ³⁹ Приказ Министерства образования и науки Российской Федерации от 1 апреля 2014 г. № 255 «Об утверждении уровней владения русским языком как иностранным языком и требований к ним» (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 17 июня 2014 г., регистрационный № 32701)



Правила приема на обучение по образовательным программам высшего образования — программам бакалавриата, программам магистратуры в федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Санкт-Петербургский государственный аграрный университет» на 2025-2026 учебный год

ЛИСТ ОЗНАКОМЛЕНИЯ

| № n/n | Фамилия И.О. | Должность | Дата | Подпись |
|----------|--------------|-----------|------|---------|
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| 5 | | | | 4 |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | e e | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | , . | * 1 | | * |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |
| | | | | |

| am | - | 1 1 | 6 |
|-----|---|-----|---|
| (-1 | n | | 0 |
| | | | |